
\."í V '  >,*• Nv\ ŝ .*'
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S S - S \ - .  '
;: ■ S 3 ’S S .> w S - '-S  .''

S S

Pài"

K * ;- .
ifiiS

' ' ' '"  ■' ‘ ■ ”■ i i - r  ..' S ':  :-'V>-PS--.-
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OTBOS ONCE NOEf OS 
NOMBBAMIENTOS

□•pósito 1*911: Z -22 ■ 1970 D8AÍHO Di iA TAIM
Afectan a departantenfos de seis ministerios

Director: EDUARDO fuembuena COM iN I  VIERNES, t DE FEBRERO DE 1974 
E d ita :  P R E N S A  A R A G O N E S A , S. A .  I   ̂ ... , .

M a rc ia l,  2 . T e lé f.  2 1 6 9  8 3  ■ t á le x .  5 S 0 5 4  |  P re c io : 6  pesetas - A ñ o  IV  - N u m . 1 .2 4 8

m  estas horas se halla reunido en Él Pardo en cuarto Consejo de Ministros 
/ »  Once nuevos nombres se barajarán mientras tanto, en los pasillos.- ICromca de Madrid en

2 ‘m i, página 3),

-Informe ARAGON/¡exprés

\ :■ A  V # \  I :

Z A R A G O Z Ä ]'
ESTA MADRUGADA

robar 500 pesetas
h

ÍURANTE la noche pasada, siete oficinas de la primera planta del edificio 102 
del Coso,han sufrido palanquetazos. Los ladrones, como balanw de su trabajo, 
se han llevado 500 pesetas y una herida en la mano. (Información en págs. 8 y

m Mf- V-

/ML

Proyección 
fundamental de la 

nueva línea marcada 
en Educación y Ciencia

A  ( P A G I N A S  C U  A  T H  O  T c i N  G 0 )

ídagón ia  dé la sed en ta isla

GBAN CANANA,
zona de calam idod 
pública (INFORMACION 

EN PAGINA 6)

Los matarifes 
zaragozanos exigen;

I  * i

o » " I . \  • --.lì: i . - i 'v : :  *•

!kíV t- V
í ! Í '

I  PI ^
^  v¿ te t«f f- V' iJi '/• 

í,J . - ;> i? ?, „-7

( í N F O H M A C I O N  e n  p a g i n  a s  8  V 9 )



GALERIAS de ARTE
GALERIA PRISMA

E X P O N E

T 0 R R U B I A

CALLE DEL TEMPLE, 10

LA TAGUARA

PRIMER AR TE-BAR  
DE ZARAGOZA

EXPONE:

CIRILO S.
FITA, 8 -14

SALA N ’ART

P R O X IM A M E N T E L L 0 R E N S
Manifestación, 9

SALA NAHARRO

SUBASTAS DE ARTE 
EH PREPARACION

(Plaza La Justicia)

MANIFESTACION, 9

SALA LIBROS

PERMANENCIA DE

Carreras - Del Olmo - Hernán
dez Olierò - Merino - Montesi
nos - Lamiel - Lanzarote - 
Pajuelo - R. Torrent -Q u e ro  
Salgado - Villalta.

FUENCLARA,2

B E R D U S A N

E X P O N E D A  R O C H A

Del 1 al 15 de Febrero, de 6 a 9. ESCAR, 3

^  RfìDIO 
ZRRBGOZfì

12.00. - MEDIODIA, CADENA SER. Musical informativo.
13.30. - ESTUDIO 7. La radio en directo; E. Calvo. Conchita 

Carrillo, José J. Chicón, L. de Felipe y J. Gazo.
16.00. - r a d io -novelas
19.30. - SINTONIA 3-4-4; Andrés Garcia Jaime.
21.00. - PENTAGRAMA DEPORTIVO. Manuel Muñoz, Paco 

Ortiz, Jesus Gimeno y Manuel Serrano.
23.00. - USTEDES SON FORMIDABLES. Alberto Oliveras.
23.30. - HORA 25. Información y entrevistas-(SER)

y en FM>95’4 mgc.
22,3(1.- PUERTA ABIERTA (Centros Juvéniles de Zaragoza) 
23,00.- CUARTETO EN FA DE USANTIZAGA Y N. 1 I 

■_________OLLEDA (Comenta J osé Barca).

Q
□
Q
Q
□
□
Q
Q
Q

RBCIBALO EN SU CASA
se agota frecuentemente en 
muchos sectores de la CiudadA M ñ j Nexpres I
SUSCRIBASE Y LO RECIBIRA 
EN SU CASA CADA TARDE

domicilado en .................................. . calle.

Q
Q
□
Q
Q

.................................. , núm................... , se suscribe por un
trimestre prorrogable al diario "ARAGON/exprés”.
Precio por trimestre: 360 pesetas.

Envíe este Boletín a Marcial, 2 - Zaragoza

□
□
Q
Q
□
□
Q
□
Q
□
□

□
Q
Q
Q
Q
U
□

’ AVI llegó llorando a la Consulta pore ldo lo rde  
vientre tan agudo que padecía.

Su exploración fue negativa. No tenía 
ninguna reacción peritoneal ni padecía ningún proceso 
orgánico capaz, de desencadenarle esta manifestación 
dolorosa abdominal.

□ espues se supo que Javi tenía un examen la 
mañana siguiente y no se consideraba capaz de 
"pasarlo".

Y es que Javi está en la edad de la "guía". Sus 10 
años exigen un control dirigido de sus enseñanzas,

.. ¿Ignora acaso \^ te  hecho su- frpfesor? Seguramente 
ñóV'Puede ser'que“ dénfásiados alumnos y la 

, núsió.n de guía ih roe (|p to^d j^ ro y luz que tanto 
. nece?fe J^vi fior su n0 *jpoa  llegar hasta él.

Es un p r o b h ^ j ^  núméf'lí“lile^^® ,ce^^rio  tener 
en cuenta pgrr.encima de todo en estos tienripbs...

El PiíÉesor venga a echar lecciones... y Javi unos 
d ías i^„las  leyó, ttro s  prefirió jugar con aquel dado 
q u e ^  ehcontró en la calle y otras fue la tele la que lo 
deslumbró con su película del "Oeste".

Los temas se acumularon, ya no daba tiempo a 
aprenderse todo y el exámen estaba ahí a unas pocas 
horas de distancia...

El dolor de vientre dé Javi fue una "tripotera" del 
"Observo y Experimento" que el pobre Javi padecía 
aquella víspera de un viernes terrible para él, con el 
"co n tro l" parcial de sus lecciones.

Y surgió la fobia, la fobia escolar. Había que llegar 
a la consumación de un hecho necesario, importante; 
no ir a clase la mañana siguiente.

Si el padre se presta a. los deseos de Javi y el 
Pediatra también. Si se extiende el certificado, si Javi 
consigue la nota que justifique su ausencia de clase, el 
daño que se le hace a Javi no tiene límites.

Primero se le da pie a Javi para que se confirme en 
su idea de que un fallo cometido por él en sus estudios 
no tiene solución... Es natural lo que hizo y la solución 
única es la huida: el fracaso en fin.

Se peca por omisiómal no tomar la decisión firme 
de acercarse a Javi en los momentos de su estudio y 
hacerlo trabajar antes de que llegue el exámen .para 
que el resultado del fru to  obtenido tenga la victoria 
del trabajo realizado, y con ello, del éxito final.

Después se le enseña a Javi a falsear su actuación 
ante sus profesores, y por último, se le permite 
abandonar la enseñanza de la forma menor airosa 

' posible, apoyándose en una fobia circunstancial.
Y es que Javi, el niño con "fob ia " escolar, nunca 

será un delincuente.
E l íS fiflc u e n te  no padece fobia escolar. El 

delincuente no va a la escuela porque no quiere 
simplemente y prefiere acudiré resolver sus deseos de 
cometer fechorías.

Él delincuente escolar falta a la escuela y se queda 
tan tranquilo.

El niño que como Javi tiene problemas escolares y 
padece, entonces "su fob ia" pasa por toda una gama 
de angustias, preocupaciones, simulaciones, insomnios, 
etc. etc. para poder evitar la asistencia a clase.

La fo b ia  escolar lleva consigo una serie de 
remordimientos y problemas anímicos que faltan 
siempre en el delincuente escolar. Este niño cuando es 

, descubierto de su delito, no padece lo más mínimo, se 
queda completamente tranquilo.

La fobia escolar puede ser porque un niño no 
quiera "empezar" a ir  a la Escuela, Su complejo de 
Édipo sea tan intenso que no tolera la separación del 
lado de su madre; esto, incrementado por el 
nacimiento de su hermano menor (¿cómo se va a 
quedar su madre con él sola en casa? y ¿si le pasa 
algo? ), porque haya problemas familiares de cierta 
ca tegaría  (enfermedades graves, discusiones mal 
llevadas ante el niño, conflictos matrimoniales, etc. 
etc.)

Muchas veces el problema no está en el hogar sino 
en la misma escuela: Maestros que no comprenden a l■. 
n iño  a te n d ié n d o lo  v io le n ta m e n te ; problemas 
conflictivos con otro u otros niños, más fuertes, 
mayores o agresivos, que los atacan ante el menor 
descuido, etc. etc.

Es preciso enterarse bien de lo que ocurre, y, desde 
luego, mientras se aclara el problema/ lo que es más 
importante de todo es que, no por eso, en este 
intervalo aclaratorio, el niño se salga con su idea 
fòbica de faltar a la Escuela.

Y ¿si el niño va por primera vez? ¿cómo 
resolverlo? Siempre hay el procedimiento drástico de 
dejarlo y marchar, de llevarlo con un familiar para que 
no se tenga que despedir así de su madre... Este 
arrancamiento violento no cabe la menor duda de que 
alguna huella de angustia vital dejará sin duda en el 
pobre niño. Los procedimientos brutales expeditivos 
son los mas cómodos para los mayores; pero también 
son los más nocivos, para los niños.

Claro que el niño terminará conformándose; pero 
¿cómo?

En cambio si la madre entra con el niño en clase; 
incluso permanece con él a llí cierto tiempo hasta que 
su hijo empieza sus juegos con el compañero más 
adicto a él de su clase y desaparece en el momento más 
oportuno... No sería extraño de que, al tercer día de 
que vayan ocurriendo las cosas de esta,forma, el niño 
acaba por dirigirse a su madre y de indicarle que se ' 
puede marchar tranquila, que su misión no es ya la de ; 
permanecer, a llí donde, desde luego, está en una 
situación anormal...

De esto tiene la culpa toda esá-perspicacia que, 
graciasa Dios nunca falta en los niños y ef hecho de 
que, como afirmaba Serment: "La necesidad de ser 
feliz se abre paso a través de todo", también en el 
niño.

Nunca concederle el qué falte a la Escuela por una 
fobia escolar: sería que su capacidad de aprender 
cayese en un fracaso mortal y, no olvidemos la 
afirmación de Casona de que la muerte no resuelve 
nada, "que todos los problemas hay que resolverlos de 
pié"

AR A G O N /exprés. PAG. 2 V IE R N E S , 1 D E  .FE.BRERO D ?  1^174



. V

SeAUGURAN más 
NOMBRAMENTOS
24 HORAS

de
MADRiD

JOSE ANTONIO PLAQUER

Lista de otros once designables
Los nuevos hombres accederán 
a seis ministerios

fe-

M ADRID, 1. (Crónica de 
n u e s tr o  corresponsal, por 
telefono),—

j M  YER como todos los jueves, se 
/ A  reu n ió  el Gobierno con su 

presidente  don Carlos Arias 
Navarro para preparar el Consejo de 
Ministros que se está celebrando en 
estos momentos en el Palacio de E( 
Pardo, bajo la presidencia del Jefe del 
Estado.

En lo s  c í r c u l o s  p o l í t i c o ^  
mnerjlmente bien informados de la 
capital,se dice que en él se producirán 
'nuevos nombramientos. Afectan al 
parecer, a la Organización Sindical, 
Gobernación, Educación y Ciencia, 
Hacienda, Industria e Información y 
Turismo. Recogemos los rumores que 
circulan al respecto:

Don Antonio Blanco Gejo, podría 
ser nombrado secretario de Asuntos 
Económicos Sindicales; don Jesús 
S a n t o s  R e y ,  s e c r e t a r i o  de  
Administración y Finanzas Sindicales; 
don Jesús Sancho Rof, secretario de 
Asistencia y Promoción Sindicales, y 
d o n  M e lip in o  Garc ía  Carrero ,  
secretario  general adjunto de la 
Organización Sindical.

En el Ministerio de la Gobernación, 
don Francisco  Dueñas Gavilanes, 
actual director de la Escuela de Policía 
A r m a d a ,  s e r á  n o m b r a d o  
probablemente nuevo director general 
de Seguridad.

En Educación y Ciencia, don 
Manuel Arroyo Piñones, hasta ahora 
gob ernador civi l  de Pontevedra, 
ocuparía la Dirección General de 
Formación Profesional y Extensión 
Educativa.

En Hacienda suena el nombre de 
don Angel Madroñero como futuro 
subsecretario de Economía Financiera 
por pasar el actual subsecretario, don 
Francisco J. Fernández Drdóñez, a

Quique
Ü N O  E S  D E  L A  
OPOSICION  
hasta QUE 
O C U P A  U M  

c A P a o . . .

A  PARTIR. 
£E eH lO H c£S  
L O S  D E  L A  ,

OP05ICI0Ñ
S O N  t o s  D E M A S '

pres idi r  el Instituto Nacional de 
Industria. Él señor Reguera Guajardo, 
actual secretario general de "Campsa", 
podría ser nombrado director adjunto 
de la misma.

Pasemos ahora al Ministerio de 
Ind us t r ia .  Se dice que el nuevo 
director general de Industrias Químicas 
y de la Construcción será don Joaquín 
Angulo.

Por ultimo, en el Ministerio de 
Información y Turismo se comenta 
que don Angel Castro Fariñas será el 
nuevo director general de Información 
Extranjera,

NDTA D E L M IN IS T E R ID  DE 
CDMERCID___________________

En nota oficial el Ministerio de 
Comerc io in form a que, ante las 
consultas formuladas por el Instituto 
de la Defensa del Consumidor, la 
Administración precisa que no se trata 
de un organismo oficial, sino de una 
entidad de carácter privado cuyas 
actividades, por tanto, son de su 
exclusiva responsabilidad.

UN NDRTEAM ERICAND CATALAN

En el Circulo Catalán de Madrid y 
según lo cordado en la última cena de 
la "Colla dells Fadrins" a la que 
asistió, le ha sido entregada una placa, 
nombrándole socio de honor, a don 
Juan Montllor Puig, ministro consejero 
de la Embajada de los Estados Unidos
en Madrid,

El señor Monillo que nació en 
Nueva York de padres vallesanos, es 
u n a  i m p o r t a n t e  personal idad  
d i p l o m á t i c a  n o r t e a m e r i c a n a .  
Seguramente la única que se expresa 
en catalán, lengua que domina, por 
cierto, a la perfección

Ha permanecido entre nosotros algo 
más de.dres años, habiéndose granjeado 
en Kte; tiempo numerosas simpatías y 
cotAeguido muchos amigos. Ahora 
marcha a la Embajada USA de Buenos 
Aires’a desempeñar también a llí altas 
funciones.

Dfreció el homenaje don Santiago 
Udina Martorell, presidente de la 
entidad. El señor Montllor, al qué 
acompañaban su esposa e hija, 
pronunció unas sentidas palabras de 
gratitud Don Carlos Masó, secretario 
de la "Colla deis f  adrins" leyó una 
notificación del Ayuntamiento de 
Sabade l l ,  según la cual ,  dicho 
Ayuntamiento ha incoado expediente 
administrativo para que se conceda al 
señor Montllor la Medalla de Plata de 
la Ciudad. La propuesta fue recibida 
con grandes aplausos.

José Antonio FLAQUER

íERNES, 1 D E  FE B R E R O  D E 1974 A R A G O N /exp rfe . PA G . 3



nocional
H A Q A  U N A
P O L ÍT IC A  E D U

Madrid, 1 .-  El nuevo equipo del 
Ministerio de Educación y Ciencia se 
enfrenta en estos momentos con el 
estudio de una reestructuración del 
sistema educativo establecido por la Ley 
General de Educación, según informan 
fuentes competentes-.

Las lin e a s  m aestras de esta 
reestructuración en cierne, según las 
mismas fuentes, se fundamentan sobre la 
base teórica de que "si lo que entendemos 
por “democratización de la enseñanza" es 
el acceso incondicionado de todos los 
ciudadanos a todos los niveles educativos 
sin excepción, incurriremos en una 
peligrosa demagogia que además no tiene 
fundamento científico ni sociológico, pero 
que puede producir (y de hecho ya han 
aparecido los prim eros  s ín tom as 
alarmantes) consecuencias irreparables, de 
todo exden Z

VOCACION Y VOLUNTAD

Se considera que el acceso a 
determinados niveles (fundamentalmente 
al Bachillerato y  la Universidad) debe 
quedar reservado a aquellos que posean 
las condiciones mínimas de capacidad, 
vocación y  voluntad. Y aquella 
proclamada igualdad de opextunidades, 
c o n t i n ú a  c o n s i d e r a n d o  esta  
reestructuración, debe concretarse de 
manera especial en proporcionar medios 
económicos a los que carezcan de ellos y  
demuestren reunir aquellas condiciones 
mínimas señaladas.

Tras señalarse en la propuesta de 
reestructuración que la misma debe ser 
objeto de detenido estudio por los 
técnicos, consultándose a su vez los 
interesados para conocer su opinión de 
cara a un mayor perfeccionamiento, dice 
que es hoy acuciante "el problema 
presentado por la m anifestación  
universitaria y  la alarmante baja de 
calidad en el estamento discente a nivel 
de Bachillerato y Enseñanza Superior"

Las bases p r ác t ic as  de esta 
reorganización son las siguientes:

El proceso educativo debe ser sin 
solución de continuidad.

Educación General Básica. Formación 
Profesional de Primer Grado, de Segundo 
Grado y  de Tercer Grado, gratuitas las 
tres primeras y obligatorias a la vez salvo 
que voluntariamente en la última etapa de 
la E.G B el alumno opte por continuar su 
form ación en el área colateral e 
independiente Bachillerato-Univ&rsidad.

GARANTIZAR LA SELECTIVIDAD

Por lo que respecta al Bachillerato se 
dice en el proyecto que "no tiene por qué 
ser continuidad de la E.G.B."

Se establecerán para el Bachillerato 
Unificado y  Polivalente' cinco cursos de 
duración, anticipándolo en dos años a 
como lo establece actualmente la Ley de 
Educación.

La prolongación de continuidad de la 
E.G 3. al Bachillerato no garantiza ni 
mucho menos los criterios de selectividad 
que deben presidir a este último campo 
educat ivo.  Se debe comenzar a

Desmasificar los Institutos de 
Enseñanza Media
Puerta abierta ai bacbilierato sólo
para los más capacitados

0  Resultado que se espera obtener: 
Una Universidad más sana

desmasificar los Institutos si se quiere una 
Universidad sana.

El nuevo'Bachillerato debe simultanear, 
la función formativa y  la orientadora, con 
lo que se eliminaría el COU.

A l fin a liza r los cinco años de 
Bachillerato se debería superar un 
exámen de valoración, tanto oral como 
escrito, superado el cual se obtendría el 
título de Bachiller y  se estaría habilitado 
para pasar las pruebas de acceso a una 
f acu l ta r  ■ determinada y  no a la 
Universidad en general. Éste examen 
mencionado de valoración final de 
Bachillerato deberá tener tasadas ■ las 
convocatorias -per ejemplo cuatro— y  
quien no los supere sólo podrá pasar a la 
Formación Profesional de Segundo 
Grado.

LA UNIVERSIDAD

Una vez ingresado en una Facultad —la 
prueba de acceso facilita la entrada 
exclusivamente a esa determinada 
Facultad- se realizarán los estudios de 
primer ciclo, y  al superar las pruebas 
finales del mismo se obtendrá el título de 
graduado que habilita para acceder sin 
más al segundo cido. Tanto los que no 
superen estas pruebas de primer ciclo 
como quienes lo deseen̂  podrán acceder 
al tercer grado de Formación Profesional.

F i n a l i z a n d o  el segundo ciclo 
universitario se efectuará un examen de 
reválidá, superado el cual obtendrá el 
titulo de licenciado. No se menciona el 
tercer ciclo -doctorado -  dado que afecta 
a un escaso número de alumnos.

FOR MACION PR OFESIONAL 
Y TECNICA

Aunque el presente proyecto se 
encauza más iñcia la rama que se 
denomina de Educación Especial 
(Bachillerato-Universidaad) se añaden 
notas sobre lo que se dan en llamar la 
rama general de la Enseñanza (E.G.B. 
Formación Profesional), Superados los 
estudios de E.G B. los alumnos deben 
cursar obligatoriamente y  durante dos 
años como mínimo el primer grado de 
Formación Profesional, que por muchas 
razones que sería jxolijo examinar
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aconsejamos se cambie su denominación 
por la Formación Técnica.

Al f inal izar el primer grado de 
Formación Técnica el alumno recibirá un 
diploma si supera las pruebas pertinentes 
que le habilitará el ejercicio profesional a 
nivel de oficial o equivalente.

Los alumnos que deseen continuar sus 
estudios en el segundo grado de F.T 
deberán estar en posesión del diploma de 
primer grado, y  en su defecto realizar un 
^ m e n  de ingreso. Este segundo grado 
debe tener como mínimo dos años de 
escolaridad, al término de los cuales se 
realizará una prueba que otorgará a quien

supere un diploma que habilite para el 
ejercicio profesional a nivel de maestro o 
equivalente. Este segundo grado no debe 
ser obligatorio pero si es aconsejable que 
eea gratuito.-
' Los que deseen acceder a la F.T. de 

tercer grado deberán estar en posesión del 
(Aploma de segundo grado, o en su 
defecto realizar un exàmen de ingreso. La 
'duración de este gradoi tampoco debe ser 
¡nfericx a dos años, al final de los cuales 
debe realizarse un exáinen que otorgará a

quien lo supere un título profesional que 
habilitará para el ejercicio profesional a 
nivel de Ingreso Técnico, profesor de 
E.G.B. o equivalente. De esta forma 
quedan incorporadas a la F.T. las actuales 
Escuelas Universitarias.

En resumen según el proyecto que 
recogemos, la formación técnica de 
primer grado debe montarse sobre una 
amplia base de prácticas y  conocimientos 
d e  a m p l i a s  e s p e c i a l i z a c i o n e s  
profesionales. El segundo grado debe 
concretar más la especialización y  el 
tercer grado se centra en la muy alta y  
concreta especialización.

Las ventajas de este proyecto de 
reforma, según se indican en el mismo 
son: evita la masificación reservando el 
Bachillerato y  la Universidad a ios 
verdaderamente capaces; conduce grandes 
masas de ciudadanos a los estudios 
técnicos; no cierra la posibilidad de 
trasvase de un sistema a otro y  resuelve el 
problema de los docentes en los 
Institutos, en los que podrían empezar la 
carrera hasta puestos mas altos

(Logos)

Fanjul;
Las elecciones no pueden autentificarse

1SI NO SE DA VIA LIBRE 
AL ASOCIACIONISNO

V A L E N C IA ,  31 (Europa Press).- El señor J. M . Fanjul, 
ex-procurador en Cortes y  abogado, ha dicho al periódico "Las 
Provincias" que las elecciones sindicales, municipales y  familiares no 
pueden autentificarse y  dejarse a su aire con independencia absoluta del 
poder, si previamente no se da vía libre al asociacionismo. "Las 
asociaciones —añade el señor Fanjul—. serían el mejor contrapunto y  la 
neutralización de las organizaciones clandestinas y  extremistas".

Sobre el nuevo Gobierno, señala que el talante es fundamentalmente 
de un aumento de la participación. "Yo no sé hasta qué extremo están 
dispuestos a llegar. Directamente conozco su postura aperturista. El 
cómo vaya a traducirse en medida política concreta no lo sabemos: 
habrá que esperar".

Por último, el ex-procurador dice que ésta es una cuestión urgente 
que debe ser abordada de frente antes de que se potencien más los 
moyimientos de tipo clandestino. "En este momento frente a la 
subversión de los grupos políticos, solamente tenemos a la Fuerza 
Pública. Hacen falta unos sectores que se opongan a su ideología, que 
destruyan a toda ideología con la ideología que construyan".

BILBAO: CIEN ALUMNOS DE ECONOMICAS SOLICITAN 
ASISTIR A CLASE

BILBAO, 1 (Europa Press).— Más de 
un centenar de solicitudes para acudir a 
clase han enviado al decanato los alumnos 
de la Facultad de Ciencias Económicas de 
la Universidad de Bilbao. El número de 
estudiantes de esta facultad es de unos 
2;300

Como se recordará, el pasado sábado, 
el decanato de Económicas prohibió la 
entrada a las aulas, hasta la normalización 
de la situación académica, a todos los 
alumnos excepto a los del primer curso de 
tarde. Asimismo, dispuso que quienes 
estuvieran interesados en asistir a clase 
deberían soljcitarlo por pscrito

¿DONDE VA EL DINERO DE LA PUBLICIDAD?
M A D R ID ,  1 ( C i f r a ) . -  

Organizadas por la revista 
“ Información de Publicidad y 
Marketing” , se celebrarán del 6 
al. 8 del próximo mes de marzo, 
las  c u a r ta s  jo rn a d a s  de 
publicidad.

Bajo el título genérico de 
“ ¿Dónde va el dinero de la 
publicidad? " , se encara en estas 
jo rn a d a s  la cuestión  del 
rendimiento de la publicidad, 
que preocupa seriamente a 
anunciantes, agencias, medios y

profesionales publicitarios en 
g e n e ra l,  m áxim e en una 
coyuntura económica como la 
actual.

Las c inco  ponencias que 
configuran' el contenido de las 
cuartas ¡ornadas de publicidad 
son-. “ La publicidad en la 
sociedad actual, una encrucijada, 
c o n fe re n c ia  in a u g u r a l" ,  
"¿ D e sp ilfa rro  publicitario?” , 
“ Debate en torno a los medios” , 
‘Pensemos juntos sobre T V.E.’' 

y “ Creatividad al servicio de un 
mayor rendimiento” .
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Gran Canaria: "Zona de 
calamidod público"

LA SEQUIA HA OBLIGADO A RACIONAR EL AGUA EN LA CAPITAL 
EL METRO CUBICO SE VENDE A 150 PESETAS 
ALGUNOS CULTIVOS YA SE HAN DADO POR PERDIDOS

LAS PALMAS DE GRAN GANARIA, 1 
(Europa Presa).— El Cabildo Insular de Gran 
Canaria ha acordadoi en sesicm plenaria, iniciar 
los trámites precisos para la dedaración oficial 
de la provincia como' “zona de calamidad 
p ú b l i c a p o r  la sequía que padece desde hace 
varios meses.

El videpresidente de la Corporación insular, 
señor Vt^a Pereira, manifestó que la situación 
hace necesario y urgmte traer agua al precio 
que sea, incluso importar potabilizadoras de 
emergencia de Israel o de cualquier otro país 
qué «Usponga de días.

La sequía que padecen Gran Canaria, 
Lanzarote y Fumteventura ha causado ya 
graves perjuicios a la agriculüira, la industria y 
el consumo humano, dado que la potabilizadora 
de Las Palmas, unica del Ardiipiélago, no cubre

sino del 15 al 20 por 100 de las necesidades de 
lia capital, ̂ gunos cultivos se han dado ya por 
perdidos y en el campo se vende ya el metro 
cúbico de agua a 13 pesetas; en la ciudad de Las> 
Palmas se lia establecido el racionamiento para 
d  consumo domestico y sólo se surte dé agua a 
las casas los martes y viernes. En las zonas 
turísticas se ha llegado a vender di metro cúbico 
de agua a 150 pesetas y no se descarta que 
alcance en breve más altos precios de mercado 
negro.

La situación parece ya irreversible y se tm ie 
que Gran Canaria deberá soportar un próximo 
verano de los más duros de los últimos cuarenta 
años. La prensa, provincial ha denunciado la 
falta de previsión que acarrea estas graves 
consecuencias y ha pedido  la urgente 
instalación de poümilizadoras.

EN TORNO A LA NOTA OFICIAL RELATIVA A LA MUERTE DE PEDRO PATINO

DENEGADA LA BEPUCA
DOMINGO 10 m m  -  A LAS 4’45 DI U  TARDE

F U  T  B  O  L
PtftMo Miistoso hoflisBajfl al jngaitor iateriDcíoRal iteija

líJPESTI DOZSA S. C.
(OAMnCM DS HDNGBIA)

REAL ZARAGOZA C. D.
Om m  ptdhnhiar de este pertMe se Jnpaid otro que dará 

qq«lM a» •  Im  VM do lu tarde, entro leo ettahuM

SELECCION HAIILEÑA DE VETEIUINOS
SELECCION LflAGONESi DE VETEIDINOS, 

nTEGBADA POR LOS “MACNMCOS”
81 d  «lindo d d  tem no  d« Juepo no eitaviera en bumea ooodl- 
fllaaw  «de paitido M Jugaria dBqpais d d  «mMnao tnteciMdonal

nSC M M  n  UM  KNTBADA8
F ito   .......................... .....— ......... 350 peaetaa
CdMutcro IH bana O úbtate 350 **
m b an n  OoUerte __________ .....__  350 **
M bona da f t dúw pde  ................. 300 ”
Aatentoe Vabñ Central j  Lateral ........ 150 **
detento de O d ____________ ______ 150 “
O enenl y CM de Pie . . . . . . . . . . . . . . . . .  100 ~
Xtdllttfl ............................................ 25

La« aedaroa SOCIOS I» X  BKáL ZABAGOZA O. D. ten
drán reeenrads la entáuda oocreqxmdlenite a  su localidad «n las 
taipioi«« previo abono de su bnpcirte al ]?racio arriba indicado, 
diffante loe días y horas de deqjooho y hasta el SABADO, dia 9, 
y b o n  de derre de taquillas. El taqufflaje ad ran te  que resul
tare se pondrá a la venta d  domingo, Tpcg taquilla Ubre.

Ttienarlin de entradas. — En las taqulUas oficiales dd 
dnb, loe días 1 (vternes) y 3 (sábado), de 5 a 9 de la nodie; 
d  3 (domingo), de 11 a  18'30 horas; el 4 Ounee) y 5 (martes), 
de 6 a  9 de la  zxiche; él 6 (mlárcoles), 7 (jueves), 8 (viernes), 
9 (eátado). de 11 a 18*80 horas y de 5 a 9 de la noebe; él 10 
(dcratego), de 11 a  13*30 y desde las 14*30, en las taquillas del 
campo **La Bomaroda”.

MADRID, 1 (Europa Pres).— La 
sala tercera del Tribunal Supremo ha 
desestimado el recurso interpuesto 
por doña Dolores Sancho, viuda de
Patino denegación de
mSeiiTión de réplica a una nota oficial 
difundida por los diarios "Madrid", 
"Ya", "ABC" e "Informaciones" y 
por la agencia "Europa Press", a raíz 
de la muerte de don Pedro Patino 
Toledo, ocurrida el 13 de octubre de 
1971.

La viuda del señor Patiño envió el 
escrito de réplica contra la nota 
o f ic ia l a los citados medios 

' informativos, los cuales consultaron a 
la dirección General de Prensa y ésta 
contestó que no procedía la 
publicación de dicha réplica.

Interpuesto recurso de queja, la 
Delegación Provincial del Ministerio 
de Información y Turismo los 
desestimó, al igual que el Ministerio 
hizo con el alzada. Por último, la sala 
tercera del Tribunal Supremo, 
también ha desestimado el recurso 
co n tenc ioso  —adm in istrativo , 
‘declarando:

—Que las notas oficiales pueden 
ser objeto de réplica, como cualquier 
otra, siempre que en las mismas se 
falte a la verdad.

—Que en la nota de referencia no 
se faltó a la verdad ni al honor de don 
Pedro Patiño y que la réplica que se 

pretendió dar aludía a diferencias que 
no eran transcedentes para la noticia 
en sí.

- Y ,  por ú lt im o , que los 
antecedentes policiales a que se 
aludía en la nota oficial no suponían 
tampoco un quebranto para el honor 
del señor Patino del que únicamente 
no se dijo —y esto sí que hubiera 
completado la nota oficial— que 
había sido absuelto por el Tribunal 
de Orden Público de las imputaciones 
que se le habían hecho.

Ift ''Standard Sléctrica'^

TENSION 
Y PAROS

DESPIDE A 20 TRABAJADORES Y 
EXPEDIENTE A OTROS Al ( ENTRE 
ELLOS 12 ENLACES SINDICALES)

(Europa Press).- La dirección de Stándard 
tite tr ica  ha enviado cartas de despido a 20 trabajadores y ha 
abierto expediente disciplinario a otros 41 —doce de ellos enlaces 
sindícale^. Según fuentes de la empresa,los despidos y expedientes 
a enlaces sindicales obedecen a las incidencias—paros y asambleas— 
de los días anteriores y los restantes 29 expedientes, al conflicto 
laboral continuado ayer en las factorías de Ramírez de Prado (24 
expedientes) y Villaverde. '

—Después de tres días de cierre gubernativo, estas dos factorías 
—en las que trabajan unos 10.000 operarios— abrieron ayer sus 
puertas a las ocho menos cuarto de la mañana. La situación laboral 
fue normal en ocasiones, aunque predominan los incidentes y
fiaros, que al final de la mañana fueron casi totales en las plantas de 
abricación de Villaverde.

Esta situación conflictiva obedece, como en días anteriores, a la 
disconformidad de una parte de los trabajadores con el nuevo 
convenio colectivo aprobado el viernes último para un período de 
dos años. En ta f sentido se han dirigido a varias autoridades en 
demanda de la dimisión de 13 miembros de la comisión 
deliberadora (parte social) y de un nuevo'convenio que prevea 500 
pesetas de salario mínimo, 30 días de vacaciones, jornada semanal 
de 40 horas, paga de beneficios, revisión salarial cada seis meses e 
impuestos de rendimiento del trabajo personal a cargo de la 
empresa.

Según impresiones recogidas, la actitud de un sector de 
trabajadores está influenciada por razones extrataborales; la 
circulación de algunos panfletos subversivos y el planteamiento de 
actuaciones fuera del marco sindical así parecen indicarlo.

En todos los centros de Standard Ele'ctrica. S.A. —asociada a 
I.T.T. y que fabrica material electrónico y eléctrico, así como 
cables, telefonía, etc—, trabajan alrededor de 19.000 personas.

Recurre un condenado 
por propaganda ilegal

ED la JIIIIEIIII le F D E H

¥

MADRID, 1 "Europa Press".— Ante la sala segunda del Tribunal Supremo se 
ha celebrado la vista dei recurso interpuesto por Miguel Angel Diego Migoya 
contra la sentencia del tribunal de Orden Público que le condenó a un año y un 
mes de prisión menor y diez mil pesetasde multa por un delito de propaganda 
ilegal.

Dicha sentencia declaró probado que el procesado se trasladó en automóvil 
desde París hacia Caiella de la Costa (Barcelona). El 22 de julio de 1972, en el 
puesto fronterizo español de La Junquera —después de decir que no tenía nada 
que declararle fueron ocupados gran cantidad de libros, revistas y panfletos de 
matiz comunista, que llevaba escondidos en distintas partes del coche, cuyo 
contenido conocía y que pensaba entregar a una persona desconocida en Caleila.
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EL SUPREMO CONFIRMA LA 
SENTENCIA DEL T .  0 .  P.

DOS PERSONAS CONDENADAS POR 
PROPAGANDA ILEGAL

MADRID, 1 ("Europa Press").- La sala segunda del Tribunal Supremo ha 
confirmado una sentencia del Tribunal de Drden Público por la que se condenó a 
Adrian Deníz Marrero y Elisa Amalia López Ossa, por el delito de propaganda 
ilegal, a las respectivas penas de dos años de cárcel y diez mil pesetas de multa y 
de ocho meses y veinte días de privación y multa de igual cuantía.

Por aplicación del decreto de indulto de 23 de septiembre de 1971, la 
responsabilidad de la procesada se declaró extinguida.

En la noche del 19 de junio de 1971, la responsabilidad de la procesada se 
declaro extinguida.

En la noche del 19 de junio de 1971, en Gaidar (Gran Canaria), Adrián fue 
sorprendido cuando -en unión de otro individuo no identificado- arrojaba por 
tes calles hojas multicopiadas y suscritas por los llamados "Comités Provinciales del 
Partido Comunista de España en Tenerife y Las Palmas".

Los mismos fueron trasladados a dicha localidad por Amalia, en cuyo vehículo 
fueron encontrados unos diez kilos de aquellas hojas.
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“ fl Lfl Llûfl y  A L  L I G O N “

La REVISTA de las 
escnltnras de SAL

Con el patio de butacas lleno de espectadores se presentó 
anoche en el T ea tro  Principal la compañía de revistas 
Cervera—Duré que, al decir de los programas, con libro de J. Gómez 
de Segura y música de Daniel Montorio y Cofiner, que lleva el 
salaoisimo título de ¡A la liga y al ligón!

Se trata de una revista bien encorsetada en los antiguos moldes 
del género picaro y frivolón, cuya letra es una sucesión de shk'ets 
de grueso verdor que dan paso a los consabidos números musicales 
en los que sí hay finura y melodía, podiendo decirse de la partitura 
que es, en todo momento, lo más notable del espectáculo, ya que 
se trata de auténtica música revisteril, género ya con muy pocos 
autores capaces de cultivarlo.

Entiendo que es buena la intención. Se ha querido resucitar la 
revista a la española con todos sus ingredientes. Por eso nos saben a 
vicetiple española las señoritas del llamado’ballef inglés “ Normarts 
Dancei^ Por eso hay aviesa intención en los cantables y por eso 
todos los cómicos y *vedettes*responden a ios vicios y virtudes de 
aquel género inolvidable que se nos fue para dejar paso a los 
grandes espectáculos musicales de, las fuentes luminosas, los 
vestuarios desiumbrantes y la música enlatada.

Creo, que como revista añorante, es de interés este espectáculo 
“ camp”  y divertido, que sólo pretende hacer pasar un buen rato a 
los espectadores. Destacan la estrella Diana Sorel por su gracejo, 
buen decir y frf^oia intención. Así como ias*vedettesí*Susan Grey y 
Merche Carnivell, de voluptuosa belleza sobre la pasarela. En la 
parte cómica hay que registrar él buen oficio del veterano Paquito 
de Osea y la gracia natural —esto también se hereda— de Manoiito 
Codeso que puede ser estupendísimo actor humorístico, a pocas 
oportunidades que se le den. También hay que decir que con eilos, 
raya a una buena altura el actor Miguel Mateo.

Y nada más. Aquel que vaya al teatro con la única pretensión de 
ver guapas Yedetts* y de reír a carcajada gorda, puede sacar billetp 
para “  ¡A la liga y al ligón!, en la seguridad de que va a pasar una 
velada a su medida, con esta revista de las esculturas de sal gruesa.

M.A. BRUNET

Avenida de Cataluña

CABBIL EXCLUSIVO 
pora AUTOBUSES

I A Delegación de Tráfico y 
j  T ransportes, siguiendo su 
“  política de mejora de la 
movilidad urbana y ante el muy 

bajo n ive l de servicio de la 
Avenida de Cataluña, que en 
varias de sus horas punta obliga a 
uña reducción de la velocidad a 8 
k m /h o r a ,  ha d e c id id o  la 
im p la n ta c ió n  con carácter 
e x p e r im e n ta l de un c a rr il 
reservado para Autobuses y 
Trolebuses en la Avenida de 
C a t a lu ñ a ;  en e l t ra m o  
comprendido entre la Avenida del 
Puente del P ila r y la calle 
Sobrarbe.

UTILIZACION DEL 
CARRIL

vehículos capaces de transportar 
más de 15 personas; el resto del 
tiempo podrá ser utilizado por 
todo tipo de vehículos.

El carril se plantea con el fin  
de que, una vez superada la 
e n tra d a ' in c ia l, tam poco los 
Autobuses puedan salirse de él, 
con ello la circualción ganará en 
seguridad al quedar prohibidos los 
cambios de carril.

Unicamente en la zona última, 
antes de llegar a la intersección de 
Sobrarbe,el carril se ensancha con 
el f in  de permitir ciucular por él a 
aquellos vehículos que vayan a 
realizar el giro a derecha hacia la 
citada calle de Sobrarbe..

JUSTIFICACION

lo s  m e d io s  
colectivo.

de tra n sp o rte

Por o tra  parte, el tráfico 
privado no se verá seriamente 
afectado por cuanto que el punto 
c r í t i c o  seg u irá  siendo la 
intersección del Puente de Piedra 
con Echegaray y la capacidad de 
dos carriles en la Avenida de 
Cataluña es superior a la del 
citado cruce crítico.

OBJETIVOS

E ste  c a rr il se reservará 
excepcionalmente a todos los 
autobuses de más de 15 plazas 
que c ircu la n  por esta vía, 
comprendidos los de concesión 
municipal, servicios interurbanos, 
s e rv ic io s  d is c re c c io n a le s  
organizados por fábricas, colegios 
o de cualquier iniciativa, es decir a 
todos los medios de transporte 
colectivo.

En principio el carril estará 
solamente reglamentado durante 
un horario de 8 a 10 y de 13 a 21; 
durante dicho horario sólo se 
permitirá circular por él a aquellos

D u r a n te  las h o ra s  de 
fu n c io n a m ie n to  del carril el 
número de viajeros de los medios 
de transporte colectivosessuperior, 
a la mitad de la intensidad total 
de viajeros de la Avenida de 
Cataluña, llegando en algunos 
momentos a ser del orden del 
80 por cien del total.

Gracias al sitema impuesto se 
conseguirá que la congestión 
afecte a m enor número de 
persona, reduciendo hasta en 15 
minutos el tiempo de recorrido en 
las horas puntá'de los usuarios de

Esta medida debe encuadrarse 
en la política general de tráfico, 
ante la falta de capacidad de una 
nueva red viaria, sólo puede 
aconsejarse la búsqueda de 
mejoras para la red del transporte 
co lectivo  con el fin  de desplazar 
parte de la demanda de viajeros 
urbanos hacia estos medios de 
transporte; con ello se intenta 
promocionar la creación de un 
m o y o r  n ú m e ro  de viajes 
discreccionales para absorber las 
puntas de salida del trabajo en la 
margen izquierda del Ebro, así 
como establecer los medios 
necesarios para que las líneas 
urbanas y metropolitanas de 
transporte consigan una mejor 

'velocidad comercial.
La medida entrará en servicio 

tan pronto como su señalización 
pueda quedar f in a liza d a .

PRUEBAS DE ESQUI
I A F .A .D .E . tras  las pruebas 

. realizadas hasta el momento,^ ha 
^  seguido cuidadosamente la marcha 
y preparación de aquellos corredores ya 

preseleccionados con la intención de 
formar los equipos que nos representen 
en confrontaciones deportivas a nivel 
nacional e in ternaciona l. De estas 
selecciones ha surgido el siguiente cuadr,o 
de equipos:

HOMBRES “ SENIOR"

*

Luciano del Cacho 
J o ^  Masonet 
Mariano Izuel 
Ignacio Blanchard 
José Mingarro

HOMBRES JUVENIL

Pedro M.Aznar 
Jesús Lara 
Julio Clúa 
José R. Tricas

DAMAS

' Marta de la Peña 
Arantxa Giménez 
Carmen Tabuenca 
M. Dolores Gericó 
Marisa Rivero 

.-,y Cristina Tricas

EL DOMINGO, EN CANDANCHU 
PRUEBA INTERNACIONAL

En estas pistas se celebrará el Trofeo 
Aragón Landais, prueba internacional de

gran interés por la participación de una 
selección igala,que intentará! poner las 
cosas difíciles a nuestros corredores. La 
F .A .D .E . ha seleccionado para esta 
ocasión a un equipo más numeroso. Los 
seleccionados son los siguientes.

Luciano del Cacho 
J M. Pantoja 
José Masonet 
Mariano Izuel 
Ignacio Blanchard 
J. Manuel Blanchard 
Eduardo Blanchard 
Juan Tabuenca 
Ernesto Franco 
Félix Quintana 
Pedro Urieta A.
Mariano La Figuera 
Jorge Fuertes 
Julio Clúa 
Alberto González 
Fernando Used 
Pascual del Cacho 
Miguel A. Berdún 
Carlos Fuertes 
Ramón de Urquía 
Jorge Rivero

DAMAS

Arantxa Giménez 
Cuca Tabuenca 
Carolina Clúa 
Patricia Coderque 
Conchita Tabuenca 
Blanca Usón 
Yolanda Pérez 
Maite Saracho

Esperemos que el tiempo también 
colabore a la celebración de esta prueba 
internacional para que tenga el realce que 
merece tras la expectación que ha 
despertado. Se espera, pues, una bonita y 
dura prueba, dada la categoría de los 
participantes por ambas naciones.

M.M.B.

PARTE de la NIEVE
fACILITADOPOR BíRT/LCZA OE

Necrológicas

URBANIZACION, MONTAÑA AZUL

CANDANCHU
Tem pera tu ra  máxima, 2 grados; 

mínima, 1 grado
Cielo: cubierto (nevando).
Accesos i’ abiertos.
Estado de la nieve; nueva 
Espesor nieve: 55 cm, en la estación 
Espesor nieve; 95 cm. en las pistas. 
In s ta la c io n e s  m e c á n ic a s : en 

funcionamiento.

<$> CERLER
Espesor de la nieve: 90 cms. en todas 

las pistas
Estado de la nieve: Polvo 
Temperatura media: más 5-11 
Accesos abiertos
F unc ionan  todos los remontes 

mecánicos.

FORMIGAL

Falleció ayer en nuestra ciudad 
doña Adela Comín Omedes, viuda del 
comandante de Infantería, muerto en 
acción de guerra, don Pascual 
Escobedo MiMn.

La respetable dama, todo bondad 
y comzón, consagró su vida entera a 
sus hijós y a su entorno familiar, 
poniendo de relime en muchos 
aconteceres de una larga existencia 
-contaba 84 años- su hondo espíritu 
cristiano y su gran amor por cuantos 
le . rodeaban. Ningún dolor, ni 
ninguna efemérides, le eran ajenos. 
Casi podríamos decir que su Vida, 'era 
la vida de los demás. '

Esta mañana se han rezado las 
exequias funerarias en el templq de 
los PP. Carmelitas, del Paseo de María 
Agustín, que han constituido uhá 
emocionada muestra del dolor de 
cuantos la conocieron y ahora le han 
perdido. Luego, se ha verificado el 
sepelio en la necrópolis de Torrero. 
Los testimonios de pésame han sido 
innumerables.

Cuantos trabajadores en esta casa 
de “Aragón!exprés” ofrecemos 
nuestra condolencia a la familia de la 
finada y muy especialmente a su hijet 
nuestro querido compañero don José 
Escobedo Comín, y a su sobrino, 
nuestro director, don Eduardo 
Fuembuena Comín. ¡Que Dios le dé 
en su Reino, todas las bondades que 
ella impartió en su vivir!

Temperatura: Máxima 4“ mínima - 4 *
Cielo: cubierto
Accesos: abiertos
Nieve-polvo. .
Espesor de la nieve: Cota 2.000 m. 60 

cms.
Cota 2.350 m. 80 cms. 
In s ta la c io n e s  m e c á n ic a s  en 

funcionamiento.

LEA SIEMPRE
A R A G O N !  e s q t r é s

NUNCA LE 
DEFRAUDARA
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Z a r a g o z a  i f f v a

»

^  pesar de que los matarifes municipales han reducido s u r itm o d e  trabajoalmthimoregbm^tar^^^^  ̂
mercado de carnes de Zaragoza no experimentara ninguna crisis, según hemos podido averiguar en 
círculos competentes.

OS m a ta r ife s  del M atadero■ \J  i» M i a L u i i i w -  w w .  ---------------
I  j  Municipal de Zaragoza han seguido 

manteniendo hoy su postura de
• • •_ ■___ Atme <alprotesta legal, iniciada hace dos días a 

ajustar su rendimiento en el trabajo, al 
estrictamente especificado en la vigente 
reglamentación, de la cual ya ofrecimos 
información en nuestra edición de ayer.

POR LA V IA  DEL ABURRIMIENTO

El origen del conflicto surgido en el 
Matadero Municipal está en la poUtica 
que en los últimos años ha seguido el 
A y u n ta m ie n to  re s p e c to  a los 
profesionales que allí desempeñan su 
trabajo. Da la sensación de que se trata de 
lograr la mayor deserción posible de 
matarifes oor la vía del aburrimiento. 
Entre ellos se respira la idea de que por ese 
camino se intenta reducir la plantilla 
actual, antes de que el Matadero cambie 
de lugar de emplazamiento y ocupe unas 
nuevas instalaciones en Mercazaragoza.

Según lo que hemos podido llegar a 
saber, los matarifes municipales no 
cobran un plus de aproximadamente dos

mil pesetas mensuales, que sí 
otros empleados municipales a titu lo  de 
gratificación por carestía de la vida. Es 
curioso que mientras Ios-matarifes fueron 
en un tiempo unos empleados mejor 
retribu idos que los bomberos 0 los 
guardias municipales, su nivel «larial 
haya quedado estancado hasta el punto tal
que actualmente están ipeor remunerados
que estos otros profesionales. El dato 
revela de forma notoria el desfase que han 
sufrido en orden a su" remuneración 
laboral.

SALARIOS BAJOS'

E l personal ob re ro  del 
M a ta d e ro  M u n ic ip a l está 
c la s ifica d o  en las distintas 
c a te g o ría s  de aprend ices, 
matarifes, matarifes de primera y 
maestros matarifes. El salario 
que cobran estos hombres es 
bajo, no sólo contemplado en si 
mismo, sino sobre todo si lo 

c o t e j a m o s  c o n  e l

m -

Petición de

LAS BAJAS DE PERSONAL NO SON CUBIERTAS
Y EL ESCALAFON NO SE HA MOVIDO

h a

M k

Funeral por don Santiago Amado Lóriga
Ayer, a las cuatro de la tarde, un alto número de personas y las primeras 

itoridades civiles y militares de Zaragoza y su región asistieron al funeral por el 
temo descanso del alma de don Santiago Amado Lóriga, general de División y 
-urante quince años profesor de la Facultad de Ciencias de nuestra Universidad, que 
abía fallecido el pasado miércoles.

La Iglesia de Santiago fue testigo de la condolencia de toda la ciudad por el 
fallecimiento de un hombre de armas y letras que había entregado su vida a 
Zaragoza desde los distintos puestos que fue alcanzando sucesivamente. Además de 
;us méritos militares, reconocidos y condecorados, don Santiago Amado había 
igníficado mucho en la actividad cultural zaragozana desde sus puestos en la 
\cademia de Ciencias y de consejero en la Institución “ Fernando el Católico” . En 
1943 había sido nombrado “ hijo adoptivo”  de Zaragoza en razón a sus muchos] 
méritos.

v e r t i g in o s o  aum  e n t  o q u e 
experimentado el coste de la vida.

Un aprendiz tiene un sueldo base de 
tres mil o tres mil quinientas pesetas y los 
matarifes de primera, de siete miL El 
aprendiz y los matarifes cobran, además,, 
unos incentivos que oscilan alrededor de
la s  c i n c o  m i l ,  p o r  l o  q u e
aproximadamente aquellos perciben entr^ 
ocho mil y ocho mil quinientas Poetas al 
mes, mientras que éstos alcanzan las dece
mil

Q uizá haya quienes estimen estas 
cantidades com o harto  suficientes, 
especialmente por esas gratificaciones que 
usua lm ente  suelen ofrecer, a titu lo  
particular, los abastecedores del mercado 
a los matarifes, cifra que en algunos casos

p a rtic u la re s  a que hemos hecho 
referencia, nos da una cantidad realmente 
baja para cubrir el presupuesto de gastos 
de una familia española de tipo medio y 
sin pretensiones.

ESCASEZ DE PERSONAL

nega a'ïàrochocientas pesetas semanales 
• ■ ■ ■ - — ibapor trabajador. Sin embargo, un análisis 

imparcial del conjunto global de sus 
ingresos mensuales, incluyendo por 
supuestp esas gratificaciones voluntarias y

A unque  la plantilla del Matadero 
Municipal debe comprender a noventa o 
noventa y cinco hombres, no todos ellos 
trabajan en su actividad profesional de 
m a ta r i fe s .  Por lo  genera l, d iez 
trabajadores se encuentran de vacaciones 
reglamentarias! entre cuatro y seis son 
bajas por enfermedad; uno o dos ayudan 
a los veterinarios, para determinar qué 
corderos han de ser primados; otro par de 
hom bres se dediéa a preparar las 
m uestras de los animales para el 
pertinente examen; algún otro a marcar 
las reses, y ta m b ién  los hay en

En el 102 del Coso, el

m m

orzadas
4 4

Pero los destrozos son de alguná<
las ocho de la mañana cuando el 

/Jh  portero de la finca 102 del Coso 
A  Mk se disponía a recoger la basura 
, antes de que las oficinas que ocupan la 
primera planta fueran abiertas al 
público ha podido comprobar que las 
puertas de casi todas ellas habían sido 
forzadas por el expeditivo sistema del 
palanquetazo. Se trataba de un robo 
en serie, que, sin embargo, ha 
resultado completamente infructuoso 
para su autor o autores después de 
varias horas de “trabajo” nocturno.

Momentos dénués, el portero, don 
Manuel Lascases ha comprobado que 
le faltaban varias llaves, entre ellas las 
dé la puerta principal del edificio. Por 
lo que cabe pensar que los ladrones 
entraron ayer a ultima hora en el 
edificio y  han salido de madrugada con 
unas llaves en su'poder.

500 PESETAS

Siete oficinas, tenían esta mañana 
las puertas forzadas y  presentaban . 
algunos desperfectos en su mobiliario, 
ya que el intento de robo no se ha 
r e a l i z a d o  p o r  m étodos  muy  
cuidadosos. La primera de ellas, 
“Peluquería Tomás”, -ha sifrido daños 
en la puerta de entrada, pero no ha 
notado la falta de ningún objeto de 
valor. Tampoco de dinero, ya que el 
único Que existia en el local eran las 
¡aproximadamente quinientas pesetas 
de las propinas, que no fueron tocadas.

En la autoescuela “Brújula”, los 
daños han sido también mínimos; un 
manojo de llaves desaparecido obligará 
a cambiar las cerrajas Los ladrones 
han intentado forzar una pequeña caja 
fuerte portátil, sin éxito. Lo que da

ideas « 
delP 

Ll'ca 
hahm  
“Foi’, 
un
e m i|' 
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algut ¡0 
ya î®®
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y, matarifes municipales
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LA PLANTILLA LA FORMAN MAS DE 90 HOMBRES, 
PERO SOLO UNOS 70 SACRIFICAN EL GANADO

ce de nc ia . H e ch a s  las sumas 
rrespondientes, la cifra resultante 
taliza aproximadamente la veintena 
ga de hombres. Por to tanto, alrededor 
setenta son los que se dedican a la 
ividad de sacrificar ganado.
La plantilla no ha sido aumentada a 
iar de las bajas que se han producido y 
npoco se ha movido el escalafón, 
idose el caso de que hay incluso un 
mbre de 27 años, casado y con dos 
ps que tiene la categoría laboral de 
lendiz. Hace tres años por lo menos 
« ningún aprendiz ingresa e n el 
(ladero, a pesar de que el trabajo ha 
jcido de forma notable en tal período 

tiempo. En efecto, la actividad 
iarrqllada en la semana supone el 

; trificio de diez mil o doce mil cabezas 
I lanares, mil cuatrocientas de porcino y 

scientas de vacuno. Ese trabajo lo 
I ilizan unos setenta hombres.

gta noche

NO FALTARA CARNE EN LA 
CIUDAD

La plantilla no crece y los salarios 
tampoco. Aquí está el meollo de la 
cu es tió n . Los matarifes desean una 
retribución más acorde con el aumento 
experimentado por el coste de la vida y 
con el rendimiento que ofrecen (mas 
propio de destajistas que de obreros de 
horario f ijo ), o en caso contrario el 
aumento del personal del Matadero.

Antes de ayer, según noticias que 
hemos re c ib id o , una comisión del 
personal del m atadero  municipal se 
entrevistó con el Concejal-Delegado del 
M atadero, señor Lasheras, quien lès 
indicó la conveniencia de plantear por 
escrito sus peticiones para trasladarlas al 
Alcalde de la Ciudad. Debemos decir que 
el recelo existente entre los matarifes^ 
motivado por su ya larga experiencia de 
gestiones sin resultado positivo para sus

intereses, no fue siquiera difuminado por 
las palabras del concejal responsable del 
Matadero. La pelota, en definitiva, sigue 
en el tejado.

M propósito de la reducción legal que 
los matarifes han llevado a cabo en su 
ritmo de trabajo, hemos inquirido en 
c ie rto s  sectores del ramo si podría 
repercutir negativamente en el mercado, 
haciendo pasar a la ciudad por una 
situación de desabastecimiento de carne, 
y las respuestas que hemos recibido han 
sido totalmente negativas, ya que muchos 
ganaderos están llevando estos días a 
sacrificar sus reses a otros mataderos. 
Además,no toda la carne que se consume 
en Zaragoza ha sido sacrificada en el 
Matadero Municipal, No hay, pues, que 
temer una crisis en el mercado zaragozano 
de la alimentación respecto a las carnes. 
La rec lam ación  de los m atarifes 
m un ic ipa les  —perfec tam en te  legala 
r e p e t im o s — se c irc u n s c r ib e  en 
consecuencia al ámbito estricto de 
régimen interno del Matadero Municipal.

José HENRIQUEZ

.y
Wi. ■
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^portancia
Íea3 experiencia de los autores 
5ÍA

LÍca empresa donde los cacos 
3ñ mido algún beneficio ha sido 
Fol’i con quinientas pesetas y  
!2 wde 563, sin firmar. Sin 
m ifraJ intentar  abrir  un 
rcl  ̂metálico con la palanqueta, 
Iguf ios cacos se ha debido herir 
a (f̂ sde ese punto se inicia un 

sangre que cruza al pasillo y 
ajâ êscaleras hacia la calle.

importante cantidad que 
staf’® se guardaba en toda la 
rin̂ lanta del edificio eran 1.000 
igsePiocadas perfectamente a la 
isíâ® una mesa en “OTA-Club de 
tacile'! Pero los ladrones no han 
lebi^far siquiera en ellas porque 
3S idejado donde estaban. Sin 
tjnbí el despacho del delegado ha

i

sufrido el paso de los ladrones y  sus 
destrozos, en los cajones de mesas y  
archivadores metálicos.

REPETIAN

Resulta curioso que la única oficina 
que no han tocado los ladrones 
nocturnos ha sido la de “Europa, 
S.A“, que, aunque ostenta todavía su 
p l a c a  c o m o  todas las demás 
ofíánas Beva algunos días sin abrirse al 
público. Lo que hace pensar que los 
ladrones conocían esta circunstancia 
por alguna visita que debieron realizar 
con detenimiento a toda la planta.

(Fotos: García Luna)

Y, de todas formas, parece que 
fueron los mismos cacos quienes en el 
verano último cometieron otro robo 
en dos de estas oficinas, con un botín . 
de menos de 2.000 pesetas. Tal 
deducción se basa en el hecho de que 
en la oficina de “OTA” han puesto 
especial interés en abrir una caja que 
ayer estaba vacía y  que en el verano 
pasado, cuando se produjo el robo 
anterior, contenía unas LOOO pesetas 
que fueron robadas. Entretanto, el resto 
de la oficina, donde se encontraba el 
único billete de mil de toda la planta, ni 
siquiera ha sido repasado con la vista.
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JDZCADO DE GUARDIA

El extraño caso 
de la ropa cambiada

\ T  AYA! Yo venía a pedir y estos señores se han 
f  dejado la puerta abierta. Qué ocasión más 
* buena para mí, si yo fuera un ladrón. Pero yo 

no soy ladrón. Que yo soy un pobrq. Y por eso soy 
pobre, claro. Porque no soy ladrón. ¿Y qué hago? 
¿Cierro la puerta? ¿Llamo a una vecjna? No, no. Si 
llamo, a la puerta de un vecino, como voy con estas 
pintas tan malas, igual se creen que he tratado de 
robar. Lo mejor será salir de aqUE Pero sube la 
escalera una persona. Me haré el distraído

-  Buenas tardes.
—Buenas tardes, señora. ¿Es usted de la casa?

Mo, no. Es que vengo a hacer un mandao. ¿Chiería 
algo?

—No, no. Es por si era usted de la casa.
—Pues lo siento, pero no puedo servirle en eso. 

Vivo muy lejos de aquí. Pero si quiere algo.
—No, muchas gracias y adiós.
-Ad iós, buen hombre, que usted lo pase bien.

—Igual le digo, señora. Pues vaya un plan. ¿Si 
cerraría la puerta y me iría? Voy a entrar a ver qué 
pasa. A lo mejor se ha puesto malo y ha mandado al 
chico a la farmacia.., lEh! ¿Hay alguno en la casa? 
Es que está la puerta abierta. ¡Qué raro! No me 
contesta nadie. Pues voy a entrar un poco más. lAhí 
vq, qué habitación más maja! Con cama y todo. ¡Qué 
bien se debe dormir en cama! Y hasta hay un espejo 
grande en el armario. IMecachis que feo estoy! iY 
qué b ir r ia !  Pena me doy verme hecho un 
mangurrino. ¡Qué ropa tan asquerosa! iQué sucio 
voy! Casi me doy vergüenza verme. ¡Jope! A llí veo 
un traje nuevo. Y una camisa blanca. Y una corbata 
de señorito. Y unos zapatos de verdad con brillo  y 
todo. IMadre mía, si yo fuera rico que bien vestido 
iba a ir  siempre! Pero soy un pobre...^Dios mío qué 
mala tentación! ¡Qué chaqueta tan bonita! ¡Y qué 
pantalones ,tan bien planchados! ¡Vete, diablo vete! 
No me tientes. Voy á probar a ver qué tal estoy 
vestido de señor. Me quito este pingo y me pongo la 

■camisa . iMadre mía qué blanca está! Y ahora me 
quito estos zarrios con perneras y me pongo unos 
pantalones de verdad, i Pero si no parezco el mismo!
Y la chaqueta limpia. INI me conozco yo! Y ahora 
me cambio de zapatos. Esto sí qué es llevar calcero. 
IQué majo me hace el pie! M i dan ganas de bajar un 

rato a la calle, a pasearme así, y luego volver a 
cambiarme de ropa. Porque robar yo esta ropa, ni 
hablar. Que soy pobre, pero honrao. Yo volveré 
después de darme un garbeo por la calle. Además, 
aunque no volviera, yo no he robado. Porque yo dejo 
aquí mi ropa. ¡Esto no es un robo, no te aflijas 
conciencia! Esto es un cambio. Bien. Ya estoy en la 
escalera hecho un señorito. iPorras! Ahora baja la 
mujer que antes se cruzó conmigo- La habré de 
saludar.

—Buenas tardes tenga usted.
—Muy buenas tardes, señor. Antes estaba en su 

puerta un hombre muy mal fachado que me preguntó 
si era yo de la casa.

—Sí, sí. Deje. Era mi hermano.
- iAh! Perdone. Se le parece mucho. Si se lo 

digo es porque me extrañó verlo’con esas pintas que 
llevaba.

—Muchas gracias. Que. usted lo pase bien, .
—Adiós, caballero. Buenas tardes.
— iQué cosas hace la ropa! Antes me dijo buen 

hombre y ahora me llama caballero. Ni me ha 
reconocido...

Emilio de 28 años, casado salió la otra tarde con 
su esposa, y con sus hijos a dar un paseo por la 
ciudad, y cuando regresó a su domicilio, vio con 
sorpresa que la puerta de su piso estaba abierta.

Pensó que, por descuido, así la habrían dejado 
cuando salieron a la calle. Entraron en la casa y 
observaron con el consiguiente asombro, que sobre 
ung cama había una chaqueta vieja y rota, un 
pantalón y  unos zapatones, todo ello en pésimo 

I  estado, notando la falta de una chaqueta, pantalón 
camisa,corbata y zapatos de su propiedad.

filo se lo explica. Piensa que alguien, quizá un 
mendigo, si encontró la puerta del piso abierta, 
penetró en él, dejó la ropa que llevaba puesta, se puso 
la suya, en flamante estado y salió sin hacer otra cosa 
en el piso, ya que, de haber querido bien pudo 
haberse llevado algunos efectos de más: valor, así 
como dinero,

Y es por esto, por lo que tanto Emilio como.su 
esposa, aún se dan por satisfechos, como dijeron 
después de presentar en la Comisaría la pertinente 
denuncia, de la ropa cambiada.

EXPRES/003
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MONUMENTO 
AL AFILADOR

SANTIAGO ÙE COMPOSTELA.- En la calle de Orense de esta ciudad ha 
sido inaugurado el tnonumento al afilador, realizado en piedra panifica por 
el escultor orensano José Cid. Dicho monumento <̂ upa la parte central del 
jardín situado en las escalinatas de la mencionada calle y con el se rinde 
homenaje a los típicos afiladores gallegos. (Foto: Cifra Gráfica.¡.

"FOTOGRAMAS DE PLATA - 73"
BARCELONA.— Grupo de galardonados con los premios “ Fotogramas de Plata 73", que con motivo 
de la festividad de San Juan Bosco, Patrono de la Cinematografía Española, fueron entregados en una

ysala de fiestas de esta Capital. Éntre los galardonados se hallan los actores José Luis Vázquez 
Fernando Fernán Gómez. (Telefoto: Cifra Gráfica).

REGRESO DE ROMA
MADRID.— El Cardenal Arzobispo de Madrid-Alcalá, Monseñor Vicente Enrique y Tarancon, 
fotografiado a su llegada al aeropuerto de Barajas, procedente de Roma, donde el pasado domingo 
asistió a los actos de la canonización de la nueva Santa española Teresa de Jesús Jornet. En sus 
martifestaciones a los periodistas. Monseñor Enrique Tarancón se refirió a dichos actos y a los 
contactos con el Papa y altas jerarquías de la Curia romana (Foto: Cifra Gráfica).

•  GALARDON CUBANO PARA BREZNEV
LÀ HABANA.— El secretario general del partido comunista 
soviético, Leónidas I. Breznev ha sido condecorado con las 
insignias de la Orden de José Martí. El presidente cubano,Dorticé^ 
imponiendo la condecoración (Telefoto: Cifra Gráfica-lJpi)
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PETROLEO

KISSINGER asegura que se
•  ASALTO A LA CAJA 

DE AHORROS DE H I LOEN

Todo preimrndo
levontw á el embargo petrolero pera lo huido

__  •----------- É # I  HTLhEN íAlemania). 1 /E fe . .-E l rescate de sus rehenes^

WASHINGTON, 1 (E fe-U pi).- El secretarlo de Estado Henry Kissiriger dgo 
aver m e, en su opinión, el embargo árabe del petróleo sera Imantado a finales de 
febrero o principios de marzo, informan círculos allegados al Congrio  

"Es de suponer que el levantamiento del embargo será recomendado por 
de los países productores", dijo Kissinger a la prensa, tras reunirse privadamente 
durante dos horas con la comisión de medios de la Camara de Representantes.

La Casa Blanca dijo que el Forum probable para tal decision sera una 
conferencia ministerral de la Organización de Países Arabes Productores de 
Petróleo (OPAP) que comenzará el 14 de febrero en Trípoli (Libia). „̂+iHrv

El secretario de Prensa, Ronald. L. Ziegler, di)o que una decision en tal sentido 
podría producirse antes, pero "ciertamente no creemos que sea viable antes del 14 
de febrero", añadió.

Una niña de tres años 
devorada por un león

RESISTENCIA (Chaco-Argentina). l (E fe ) . -  Se cree que una 
niña de tres años ha sido devorada por un león americano especie 
de puma de grandes dimensiones en los alrededores de la localidad 
" fo tin  Lavile" a unos cuatrocientos km. de esta ciudad. Los padres 
de la niña, Lorenza Garay, la enviaron el miércoles pasado con sus 
hermanos Jerónimo, de cinco años, y Leonor, de ocho, a hacer un 
recado, los hermanos regresaron sin la criatura, afirmando que se 
había extraviado en un bosque.

Los padres, alarmados efectuaron un recorrido por la zona sin 
resultado positivo alguno. Pasaron las horas y la inquietud del 
matrimonio Garay fue en aumento hasta que, finalmente,decidió 
organizar una batida con varios vecinos.

La expedición solo halló restos de una fiera, presumiblemente 
un león americano o un "Aguara Guazu" (lobo de río) en el mismo 
lugar donde lo5 hermanos de la niña desaparacida afirmaron haberla 
visto por última vez.

"Fortín  Lavalles" está situado sobre una de las márgenes del río 
Bermejo y es una zona de monte'cerrado, donde a pocos metros de 
las viviendas levantadas por la población suelen verse animales 
salvajes que huyen ante la presencia del hombre pero que cuando 
están hambrientos, no dudan en atacarlos.

Al decir de los lugareños no es la primera vez que un animal 
doméstico o una criatura son atacados por alguna alimaña en esa 
localidad, a pesar de la presunción de que la niña puede haber sido 
devorada por la fiera, la búsqueda de Lorenza continúa.

•  CRUDO CHINO 
PARA JAPON

T O K IO , 1. (Efe-Upi). — C h in %  
ha acordaido suministrar a Japón un 
millón y medio de toneladas métricas 
de crudos durante 1974, informa la 
agencia Kyodo. El anuncio fue hecho 
por Ichizo K imura, vicepresidente de 
'In te rn a tio n a l Q il Col", firma 

japonesa creada para rea lizar 
exclusivam ente importaciones de 
combustible de China.

•  CORRUPCION 
DE PETROLEOS

R O M A ,  1 ( E f e ) . -  L os
responsables deL sector petrolífero 
italiano han falseado al parecer los 
in form es sobre la situación de 
abastecim iento .decarburantesa 
I ta l ia ,  facilitados al ministro de 
Industria, Ciriaco de Mita.

Esta es una de las primeras 
conclusiones, que los tribunales 
ita lianos  han o b ten ido  de la 
investigación abierta contra los 
miembros de la "Unión Petrolífera"

COMBATE EN 
MONTAÑA DE

LA
GOLAN :

# 1 0  ISRAELIES 
MUERTOS

üAMASCO, 1 (Efe-Reuter).— Al 
menos diez soldados israelíes han 
sido muertos o heridos en un choque 
mantenido con fuerzas sirias en las 
montañas de Golan a primera hora de 
hoy, informa un portavoz militar 
sirio.

Varios blindados fueron también 
destruidos en la lucha, registrada en 
el sector central del frente a las dos 
(media noche hora española). El 
portavoz dijo que el combate se 
produjo cuando las tropas israelíes 
tendieron una emboscada a una 
patrulla siria.

SITUACION EN BOLIVIA
El general explica los hechos

“No me secuestraron ii

LA PAZ, 1 (E fe).- La declaración del general 
Juan Pérez Tapia, interventor m ilitar del hasta 
ahora convulsionado distrito c de Gochabarnba, 
provocaron ayer desconciertos entre la opinión 
pública local. En declaraciones hechas al diario 
"Los Tiempos" de Gochabarnba, el general, 
Pérez negó que hubiera sido tomado como rehén 
el pasado martes por los campesinos rebeldes dg 
Tolata, a 30 km. al sureste de esa ciudad.

El martes por la noche, un comunicado de la 
??• D iv is ió n  del E jé rc ito  con base en 
Gochabarnba,. había informado que columnas 
militares marchaban sobre Tolata —en una 
operación disuasiva— pues el general Pérez 
había sido tomado como rehén.

En los enfrentamientos de los mil itères con 
los campesinos resultaron varios muertos y 
heridos. El número de muertos todavía no es 
p rec iso , unos sostienen que son siete los 
campesinos muertos y otros que son nueve. .

En la e n trev is ta  concedida al diario 
independiente "Los Tiempos", el general, Pérez 
relató que inesperadamente la tarde del martes, 
cuando regresaba de conversar con los 
campesinos en el kilómetro 45, se encontró con 
una columna militar que marchaba sobre las 
áreas rurales.

El interventor m ilitar declaró que intentó ...
de tene r la co lum na —tenemos órdenes Ea 
superiores— le respondió el mayor Gordero, 
comandante de la operación m ilitar, ejecutado 
poco después en la carretera Gochabarnba, 
Santa Gruz.

Según la versión de "Los Tiempos"/ el 
general Pérez Tapia se mostró desconcertado al 
conocer los resultados de la operación militar, 
ejecutada por la columnas militares en tres 
carreteras del convulsionado departamento, 
para levantar los bloqueos que impedían el 
tráfico desde hacía 7 d ías.

—En el relato hecho al periódico, el general 
Pérez, dijo que sufría igual que los campesinos, 
que lo habían tratado bien,la pérdida de vidas y 
que jamás se reparará de esa pena.

La entrevista fue hecha por los redatores del 
periódico en Gochabarnba, donde el m ilitar se 
reponía de un fuerte resfriado. Los campesinos 
habían mantenido su actitud rebelde durante 7 
días, exigiendo al Gobierno la derogación de los 
derechos que posibilitaron la elevación de los 
precios de 6 de los principales artículos de 
primera necesidad.

HILDEN (Alemania), I  (Efe,. -  El 
malhechor que retiene a tres de los 
cuatro rehenes en el banco Sparkasse 
de miden, cercado por fuerzas de la 
policía, ha desistido de su petición de 
un helicóptero para la huida con 
salvoconducto y ha solicifado y 
obtenido'50.000 marcos mas sobre la 
suma ofrecida por el ministro del 
Interior de Renania-Wesfalia, Willi 
Weyer. El secuestrador no es 
yugoslavo, como se dijo al principio, 
y se ignora si se trata de un holandés 
o de un alemán. Desde las seis de la 
tarde de ayer, poco antes de que se 
cerrase el despacho de ventanillas en 
el banco “Stadtsparkasse” (cafa 
municipal de ahorros), de Hilden, el 
atracador se encuentra en el edificio 
y retiene ahora a tres rehenes, tras 
haber dejado salir en libertad a uno 
de ellos, la señora Hildegard Bick, de 
50 años, que fue trasladada 
inmediatamente a una clínica donde 
ingresó presa de un ataque de nervios.

"El asaltante -relató la rehén que 
es directora de la sucursal bancaria en 
Hilden-, penetró cinco minutos 
antes de cerrar nosotros el banco y, 
enmascarado y empuñando un arma 
probablemente una pistola, nos 
advirtió que no buscaba dinero, pues 
sólo pretendía hacer saltar el edificio. 
Pude observar que llevaba en el 
bolsillo unas granadas de mano y un 
recipiente con gasolina en una 
cartera)’

El bandido empezó por exigir un 
helicóptero para la fuga y explicó a 
propósito que está en posean del 
titulo de piloto, además de reclamar 
un millón y medio de marcos por el

rescate de sus rehenes.
Más tarde y mediante diversas 

conversaciones telefónicas con 
empleados del banco y con la policía, 
el desconocido rebajaría sus 
pretensiones de dinero y de 
transporte, conformándose con un 
coche rápido pcaa la huida

A la proposición del ministro 
Weyer, que le aseguraba hasta cien 
mil marcos de rescate, contestó el 
secuestrador pidiendo cincuenta mil 
marcos más, um botella de licor 
Ansbach y por ultimo pareció 
conformarse pon los ochenta mil 
marcos de la caja de caudales de la 
sucursal bancaria.

El fiscal Alfred Spiess, que dirige 
la operación policial, ha telefoneado 
al atracador y aconseja a los 
comisarios y agentes que mandan las 
secciones de guardias de seguridad 
concentradas alrededor del edificio 
bancario. Sobre las diez de la noche 
de ayer estaba dispuesto el coche 
veloz exigido por el bandido a la 
puerta del banco. El auto es un 
"BMW", como quiere el delincuente. 
Un paquete con dinero -sin que se 
diga oficialmente la suma en billetes- 
ha 'sido colocado en la sala del banco 
donde el secuestrador bebe, y espera 
el desenlace de su fechoría.

Maniatado salió en libertad del 
banco a las once en punto de la 
noche otro de los tres rehenes que se 
encontraban aún en poder del 
isaltante. Es el empleado Ulrich 
Koehr, de 18 años. La policía ha 
iespejado la calle para facilitar la 
luida pactada del malhechor.

OTRO ABOGADO ITALIANO. 
SECUESTRADO

REGGIO CALABRIA (Italia), 1 (Efe).- La policía de Reggio Calabria 
(r^ión sur de Italia), desplegó ayer gran aparato para hallar pistas del 
abogado Agostino Ceraci, de 32 años, desaparecido a lo que parece, en las 
últimas horas de la noche de anteayer.

Trescientos carabineros, apoyados por un helicóptero, realizan un 
incesante registro de la zona comprendida entre Reggio Calabria y Gicia 
Tauro, sin resultados positivos hasta el momento.

Agostino Ceraci, descendiente y heredero de una rica familia de la 
región, se. dirigió anteayer a visitar a un administrador de la familia, en su 
automóvil.y cuandó regresaba a su domicilio, según ha podido traslucir de 
la investigación abierta, fue abordado por tres hombres armados. La 
denuncia de su desaparición fue hecha a la policía por el padre de 
Agostino, Luici Ceraci, de 63 años de edad.

El automóvil de Agostino ha sido hallado con trazas de haberse 
desarrollado en su interior una verdadera batalla y con manchas de 
sangre, lo.que hace que se tema por la vida del abogado.

Se ha sabido que, durante los últimos tiempos, la familia Ceraci 
recibió numerjosas cartas anónimas de amenaza, aunque no se ha revelado 
hasta el momento el contenido de las mismas.

Domenico Ceraci, tío del desaparecido Agostino, fue secuestrado y 
asesinado hace ocho años, cuando tenía 60 de edad, por un supuesto jefe 
mafioso, Antonio Albanese. Háce un año, un primo del hoy secuestrado, 
de nombre Girolano, de 45 años de edad, también fue asesinado en 
circunstancias que no pudieron ser nunca achiradas.

TRATA DE BLANCAS 
EN MILAN
CONTRATABAN CHICAS 
LATINOAMERICANAS 
PARA TRABAJAR EN 
EL CIÑE

M ILAN (Italia), l .(E fe).— Diez 
hom bres y seis mujeres fueron 
deten idos ayer por la policía 
milanesa, implicados todos en un 
tráfico de muchachas, procedentes de 
p a í s e s  la titíbam ericános, que  
destinaban prostitución en Milán, 
Génova y Turín.

La investigación policial reveló 
que las muchachas, cuyo número 
asciende a un centenar, todas ellas 
entre  2 0  y 30 años de edad, 
comenzaron a llegar a Italia, por 
avión , en m arzo pasado. Las 
muchachas habrían sido enroladas 
por supuestos productores de cine, 
pero luego eran conminadas a ejercer 
la prostitución bajo amenazas de toda 
clase.

Las m ujeres detenidas ayer 
realizaban el papel de mediadoras 
"celestinescas" y según medios 
próxynos a la policía, se producirán 
en breve más detenciones de personas 
relacionadas con el proxenetismo en 
la región pamontesa. Lombarda y de 
la Liguria.

EL PROXIMO 
D IA  CATORCE!

LOS MEDICOS 
BELGAS.
EN HUELGA

BRUSELAS,) (Efe-Reuter).-Los I 
médicos de los hospitales belgas 
declararán este mes una huelga de 24 
Horas en solidaridad con sus colegas 
del cen tro  h os p ita la rio  de la 
Universidad de Gantgque han dejado 
de  t r a b a j a r  es t a  sem ana a 
consecuencia de una disputa sobre el 
destino de determinados fondos. La 
Federación Nacional de Médicos hizo 
ayer un llamamiento a sus miembros 
para que el próximo 14 de febrero se 
lim ite n  a atender ios casos de 
urgencia.

Los médicos se oponen a que los 
fondos, reservados para la mejora de 
los servicios hospitalarios, sean 
utilizados para pagar diversos bonos a 
otras facultades, en virtud del 
permiso concedido, reciervt“"»''’̂  
por las autoridades,vCá..,.</.v>(.T.*»i. 
GgcU»
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MINUTO de CIERRE

LUIS LUCENA 
en “Pago-Pago“

ICEN que le robó la voz a un ángel y por eso la tiene de color azul 
■  ■  celeste. Se llama Luis Lucena y la canción de España se viste de gala 

cuando él la dice. Hace bien poco estuvo en el Principal con su 
espectáculo y ahora, con el espectáculo de su canción puesta de pie, se ha 
venido a "E l Papagayo", sin capas y chaquetas de pedrería, porque él no 
necesita otros atuendos que los de su arte personal ísimo. Aquí levemos 
con unos amigos arribando a ese buen puerto nocturno de las noches de 
Zaragoza que es la "Bahía de Pago Pago". Viene de Marsella y hasta 
Septiembre su calendario artístico está cubierto.

(Foto: García Luna).

EMILIANO
PI EDRA presenta Cine AVENIDA LUNES

ESTRENO
Una de las más importantes películas de todos 

los tiempos 
fISmU BE CINNESEESmU DE II1UII-EE.DU. EESmil DEEESIIMlES-BtlGBUB

^  Fénix de oro 
y  la mejor película y
^  del festival p '

¡ r  Gran prerrvo X  \
Usspacia, de, ¡uredo;; V V

L T  Mejor peiícuia 
W del festival W 

de festivales

XíWMK-
HAHSNA N lUOK MBANOS DOULO SUTHEHUflO

Johnny cogió su fusil
UN BEST SEHER CON DOS MlllONES OETIRMI una produGCldn:

de BRUCE CAMPBELL

S. 0. S . ... ifflátemnel
S. 0 . S . ... imátemnel

Esta es la frase final de Jhonny, “el hombre tronco”, en 
esta tremenda y devastadora historia

‘La puesta en escena de esta novela alcanza limites que 
"onoce la escritura”. (Luis BUÑUEL;

■ ” * EXdlíiSWíAilEJVTE
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I El SENADO APRUEBA los| 
I VACACIONES de PERON I

PERO EL GENERAL DICE QUE TIENE MUCHO TRABAJO

BUENOS AIRES, 1 (E fe ).- El 
Senado de la nación autorizó al 
presidente Juan Perón para que se 
ausente del país en el período 
com prendí^ entre el día de la fecha y 
el treinta y uno de diciemlxe de mil 
novecientos setenta y  cuatro. El 
tratamiento, del tema, que ahora pasa a 
cons ide rac ión  de la Cámara de 
Diputados, originó un deliate entre 
senadores radicales —principalmente 
fuerza política de la oposición— y 
"frejulistas" -de l "Frente Justicialista 
de L ib e r a c ió n " ,  c o a lic ió n  de 
Gobierno— aprobándose finalmente el 
despacho por amplia mayoría.

A  com ienzos de esta semana, 
cuando se votó la solicitud de licencia 
para todo el año en curso, del primer 
m ag is trado , renacieron versiones 
alimentadas en dos alusiones que, en 
o tros  tantos discursos, hiciera el 
presidente Perón a la posibilidad de 
renunciar a su cargo en el supuesto de 
no encontrar el suficiente respaldo de 
los sectores populares que lo llevaron 
al Gobierno.

Pero la especulación decrece si se

piensa que la petición aproliada ayer 
por el Congreso es para eventuales 
viajes al e x te r io r  con la lógica 
resasunción del cargo, a su regreso. 
Versiones circulantes en ciertds medios 
políticos de la capital, según las cuales, 
el mandatario argentino se dispone a 
viajar a Madrid en los próximos días, 
para pasar en la capital de España una 
breve temporada de descanso, no 
fueron confirmadas.

El diario "La Nación" decía ayer en 
Buenos Aires a este respecto que Perón 
podría ir  a disfrutar del clima seco de 
España, al cual se habituó durante los 
largos años en que vivió a llí y 
descansar en su resígnela de "Puerta 
de Hierro", en las afueras de Madrid.

El propio Perón desvirtuó estos 
rum ores ú lt im a m e n te  señalados: 
"Tenemos mucho que trabajar en el 
país para reconstruirlo y no tenemos 
tiempo de tomáfnos vacaciones".

El caso es que ahora el primer 
magistrado puede ausentarse del país o 
no, para tomarse unas vacaciones o por 
cualquier otro motivo, según el mismo 
disponga. La autorización para hacer 
tal cosa queda vigente a partir de ayer.

p f i r i r i n n t i H H H H H B n g n H H B I i n n O D D D D D D I l P P P D P P P P n D P

ULTIMA HORA ZARAGOCISTA
DIARTE PODRIA JUGAR 

FRENTE A LA REAL

L

ZARAGOZA, 1 ("ARAGON/exprés").— Carriega ha manifestado 
que mañana por la mañana sale la expedición zaragocista hacia San 
Sebastián, compuesta por: Nieves, Villanova, Rico, González I, Ruiz 
Tgartua, Cacho Blanco, Planas, Molinos, Violeta, Duñabeytia, González 
II, Simarro, Soto, Galdós, Diarte y García Castany.

Existe ta posibilidad —aunque no es probable— que el " lo b o " Diarte 
tiebute'*en San Sebastián.

POR ORDEN DE LA SUBSECRETARIA DE AVIACION CIVIL

La VUELTA a ESPAÑA en 
GLOBO, PROHIBIDA

MADRID, 1 (Europa Press).— La Subsecretaría de Aviación Civil 
ha denegado su autorización para realizar la denominada "Vuelta a 
España en Globo en 80 horas", por aconsejarlo así 'la  seguridad 
del tráfico aéreo, y. Dor tanto, el bien común". En una nota 
facilitada al respecto, la Subsecretaría hace constar que "dicho 
proyecto no cuenta con la autorización que es preceptiva para toda 
actividad aeronáutica".

La aventura a bordo del globo "Tormenta" ilia a protagonizarla 
el reportero de televison Español Jesús González Green, quien 
pretendía despegar el próximo domingo, a las once de la mañana, 
desde la Plaza Mayor de Madrid. El ^lobo dispuesto al efecto tiene 
tres cilindros de propano líquido capaz para 50 kilos, conectados al 
quemador a través de una tubería de alta presión. A lo largo de 18 
días, el globo tenía fijados veinte lugares de salida —necesariamente 
tendría que descender para repostar combustible— en otros tantos 
puntos del país. En algunos de esos lugares se había previsto que 
personas populares del deporte, el espectáculo, etc. acompañasen al 
reportero en varias etapas del viaje. Un equipo de tierra estaba 
dispuesto para seguir al globo y enlazar con él a través del 
radio-teléfono. m-
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SOLDADURA MODERNA

Félix MARDGAN
FIARFEL

LAGASCA,17 TELEFONOS 22 01 50 y 229423
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Juventud l ! y p a r a u s t e d e 5

flAÑANA. SABADO
"Gran idea, gran premio", a las 10,30. 
"Parada musical", a las 12,30. 
"Zaragoza Informaciones", a las 14,15. 
"Cabalgata in fan til", a las 18,00.
"E l Rosario en fam ilia", a las 20,00. 

"Misión rescate", a las 20,30.

[ TIN A SINTONIA AMISTOSA]

' T E A T R O S
PRINCIPAL. — Gran compa

ñía de revistas con Diana 
Sorel y Paquito de Osea. 7 
y 11. “A la Uga y al li^ón”, 
de Monitorio y Oofiner, con 
la colaboracián de la vedet
te  M iar^t de Monique. ¡£3 
mayor éxito cémJco ded año! 
(May. 18).

CINRS DE ESTRENO
ACTUALIDADES. — 4’45-7-9- 

11 (May. 18 y may. 14 acom
pañados). 6.* sem ana: 607, 
vive y deja morir. Roger 
Moore es James Bond.

ARGENSOLA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Las tentaciones de 
Benedetto. Nino Manfredi, 
D ella Boocardo.

AVENIDA. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). 2.* sem ana: Los vi
sitantes. Film  de Ella Kazasi,

• oon Patrick McVey.
COLISEO. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). 2.* sem ana: Los am i
gos. Anthony Qulnn, Franco 
Nero, Pam ela T iffin , Ira ie  
Furstemberg.

c o s o . — 5-7-9-11 (May. 18). 
Or. Tersilli, médico de la  
olm ica V illa Celeste, afiliada 
a La M atua. Eastmancolor. 
Alberto Sordi, Evelyn Ste
wart.

DORADO. — Sesiones: 4-6-8 
y 10 (Todos públicos). ¡Tres 
últim as días en Zarago
za! Había una vez un circo, 
Gaby, Pofó, M iliki y Fofito.

FLETA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
La novia ensangrentada. 
Todd-ao - Oolor - Estereofó- 
nioo. Maribel M artin, Ale
xandra Bastedo, Simón An- 
dreu.

GOYA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
El m agnate. Lando Buzzan- 
ca, Rosanna Schiaffino, en 
un film  de (Srlmaldi.

MOLA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Corrupción. Peter Cushing, 
Sue Lloyd.

PALACIO. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Una hora en la no
che. Elizabeth Taylor, Lau
rence Harwey. Mañana sá
bado, a las 5 tarde, única 
sesión: Habia una vez un 
ciroo. (Localidades d e s d e  
hoy).

PALAFOX. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). No es bumm que el 
hombre esté solo. Cinemas- 
oope - Eastmancolor. José L. 
López Vázquez, (Carmen Se
villa.

REX. — 4’4 5 -7 - 9 T 5  y 11TS 
(Todos públicos). 3.* sem a
na: También los ángeles co
men Judias. Eastmancolor. 
Giuliano Gemma. Bud Spen
cer.

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Todi.s 
públicos). El retom o del 
gladiador invencible. East- 
mancolor. Brad Harris. Mar
garet Rose KelL

CINES DE ARTE ENSATO 
ELISEOS. — 5-7-9-11 (Mayo

res 18). La Invitación. East- 
mancolor. Un film  de Clau
de G aretta con M ichel Ro
bin, Jean-Luc Bideau.

CINES DE REESTRENO 
ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (To

dos públicos). Los tres mas-« 
queteros. Technicolor. Mi
chael Yoric, Raquel W elch, 
O iarlton Heston.

DUX. — 5-7-9-11 (M ay. 18). 
¡Viva América! Eaatmanco- 
lor. Jefrey Hunter, IHargaret

g r a n  VIA. — 4’45-7T6 y 10’45 
(May. 18 años y de 14 acom
pañados). La huella. Oolor 
de Luxe. Laurence Olivier, 
M ichael Caine.

LATINO. — 5-7-9-11 (M áyo- 
des 18). Abwto crimlnaL
Emma Cohen.

MADRID. — SALA 1: 5-7-9-11
(Todos públicos). Ya le  lla 
man Providencia. Scope-Co
lor. Tomas MUlan, O iég 
Palmer.
SALA 2: 5-7Í9-11 (May. 18 
años y de 14 acompañados). 
Me has hecho perder el Jui
cio. Eastmancolor. Manolo 
Escobar, Mary Francis.

NORTE. — 5-7-9-11 (Todos 
públicos). Siete novias para 
siete hermanos. Jane Powell, 
Howard K eel.

PARIS. — 5-7-9-11 (May. 18). 
2.‘  sem ana: Una chica y nn 
señor. Eastmancolor. Ornella 
M uti, Sergio Fanttm i.

PAX. — 5-7-9-11 (Todos p ú - - 
blicos). El arquero de Sher
wood. Eastm ancolor. G iulia
no Gemma, Helga U ne.

RIALTO.—5-7-9-11 (May. 18). 
Dos muías y una mujer. 
Shirley McLaine, d h it  E ast- 
wood.

ROXY. — 5-7-9-11 (Todos pú
blicas). El padre de la  cria
tura. Eastmancolor. Paco 
M artínez S o r i a ,  Florinda 
Chico.

SALAMANCA.—5-7-9-11 (Ma
yores 18). Sindicato de ase
sinos. Kirk Douglas, Sylva 
Kosetaa. BU W allach.

VENECIA- — Desde las 4'46 
(May. 18). Aeropuerto. Burt 
Lanoaster, Dean M artin, 
Jean Seberg.

PALACIO DE RIELO 
EL IBON. — Sesiones de pa

tinaje: M atinal, 11 a 1’30. 
Continua desde las 6 de la 
l.arde hasta la una de la m a
drugada. Cafetería Pormigal 
Hielo. Servicio de barra y 
platos combinados.

Cine FLETA
Director: Vicente Arando 
Fotografía en color y  70 mms. 
In té rp re te s :  M aribel Martin, 

Simón Andreu y  Alexandra Bastedo.
La obra literaria en que está 

basado el guión de esta cinta es 
“Carmila”, de S heridan Le Fanu, 
antecedente directo de la obra de 
Stoker “Drácula”. Hay. pues, una 
alusión directa al vampirismo, aunque 
no en el mismo sentido que el 
co n o c id o  personaje, “La novia 
ensangrentada“ es la historia de una 
jo ven  recién casada, que se ve 
ser ia m en te  influenciada por el 
complejo de Judith (como aclaran en 
la propia películaj, llegando a odiar a 
su esposo por la violencia erótica con 
que rompe su virginidad. Por cierto 
que la versión española (es curioso el 
hablar de versión española en una

FOTOGRAFIA CINF.

NUEVO ocasión. Diapositivas, 
películas, confección de 
diapositivas a partir de 
negativo, blanco y negro o 
color. Calatayud, 3.

LEA TODAS 
LAS TARDES

película española), no aclara o matiza 
suficientemente este hecho.

Más tarde,, y  como consecuencia, 
la joven se ve influida por una especie 
de doble personalidad identificadai 
en un extraño personaje femenino, 
antepasado de su esposo que la posee 
y  la arrastra al crimen y  ala venganza 
en una extraña mezcla de vampirismo 
y  f a t a l i s m o  h e r e d a d o  p o r  
antecedentes familiares. Los sueños 
se convierten en realidad, la violencia 
de la muchacha motivada por estas 
circunstancias de ultratumba, la 
exime de una responsabilidad directa.

En “Fata M organa” y  “Las 
Crueles", se precisaba un interés de 
Aranda por lo impreciso, por lo 
espiritista, como si sus personajes 
estuviesen influenciados por una 
fuerza colectiva ajena a su voluntad. 
En “La novia  ensangren tada” 
continua este interés, pero así como 
en ocasiones anteriores el Realizador 
habia tratado los temas de manera 
más libre y  personal, aquí se ve 
influenciado por lo convencional.

Aparte de su interés comercial, 
que perjudica seriamente la primera 
parte de la película en nuestro país 
p o r  motivos de censura, Vicente 
Aranda no ha podido unir de manera 
homogénea loreaiylo fantástico, 
exceptuando la segunda mitad en ia 
q u e  c o n s i g u e  u n a  m a y o r  
profundización en lo terrorífico en 
p re ju ic io  d e l in te ré s  temático  
primario, en el que se vislumbra un 
interés por el matriarcado, por el 
odio ai macho por lo lesbiano...

Maribel Martín cumple ̂  con su 
papel de novia inocente, victima de 
fuerzas superiores, amque no creemos 
que de todas sus posibilidades de

actriz. Resulta inexpresiva en muchos 
m o m e n to s .  S im ón  Andréu y ' 
A lexa n d ra  Bastedo. tienen unos 
papeles mds fáciles.

Q u itando  los cortes, ciertos 
snobismos, y  algunas incoherencias, 
resulta entretenida.

TV
P R O G R A M ^

PRIMERA CADENA

2 ,0 0 : Carta de ajuste; 2,15; 
A p ertu ra  y presentación; 2,17: 
Avance informativo; 2,24: Primera 
edición; 3,00: Noticias; 3,35: Ronda 
familiar; 4,15 : Despedida y cierre.

6 ,3 0 :  Carta de ajuste; 6»45: 
A pertura  y presentación; 6,46: 
Avance inform ativo; 6,50; Con 
vosotros; 7,05: Camino del record; 
8,00 : Novela.

9,00; Telediario; 9,35: Estudio 
unb (“ El precio“); 11,30: Resumen 
in fo rm ativ o ; 11,35': Despedida, 
oración y cierre.

SEGUNDA CADENA

8 ,0 0 : Carta de ajuste; 8 30; 
Presentación y avances; 8,31 : Dibujos 
an im ado s; 9 ,0 0 : A t r i l ,  9 ,3 0 :  
Telediarlo; 10,00; Galería; 10,30 La 
búsqueda del Nilo (“Las fuentes 
secretas“ ); 11,30: Ultima imagen .

K2

CADA TARDE.

aBSBSBS\ N \

PAPAGAYO

Elegante. Selecto.'Distinto. “La 
gerencia 'es su ambiente”. Sari 
^ lad o  de Loyola, 3. Teléfono 
21485Í,'

PARSIFAL

El más juvenil, divertido y original 
ánfoiente de Zaragoza. Bailes tarde 
y noche. Teléfono 379200.

SAN JORGE 
SALA DE JIJVF:NTUU

Nófdie de sábado..yfíégta de noche 
púa matrimonios jóvenes, oonsu- 
mición ncluida. V ísp^  de fiesta 
y sábados tude,fiesta joven;jueves 
y viernes, cerrado por reformas. 
Teléfono 255184.

□
Q
Q
□
□

□
Q

Q
Q
□
Q
Q

s
Q
Q
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ASTORGA’S

La nueva discoteca abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

CHARLESTON 
AÑOS 20

■‘La elegancia" tiene un 
nom bre” . L./. * Universidad. 
Teléfono 299549.

CANCELA

“ LA CANC.EI.A DE ORO 
MUSICA!.”. Rovo, 5. Teléfono 
211-259.

STEREOTECA 
EL FARO”

Fuera de la ciudad y solaménte a 
tres minutos, donde se hace la me
jor músioa. (íriéntese por su luz. 
Barrio de Juslibol. Tri. 291643.

CRAWER CLUB

Cómpdo, personal y diferente, 
C/ Mohcay o.CASET AS- ’

GALLERY 2

si busca  tranquilidad y 
reservado ambiente, tenemos lo 
aue Vd. desea. Liñán,8. (Detrás 
ffelefónica S. Vicente Paul). 
Teléfono 291166.

DON YO

Su Petite 
preferido 
sentirse 
226741.

B oite ,  el lugar

f los que prefieren 
^usto... Teléfono

PAGO - PAGO

IGUANA

Juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. C/ Madre 
Vedruna. 11. Teléfono 217052,

POUNESIAN BAR

PACIFICO

Exclusivo para novios, con □  
nuevo sonido y música de 
actualidad. Sesión 6 - 10. 
Teléfono 211137. Q

STORK CLUB

El ambiehte ideal para^rqas 
en el centro de la Ciudad, 
Teléfono 214Ô04.

SENECA

N ueva direcciÓB. Todos fos d i»  
a 'las 6,30 de là tarde “BUSQUE 
JA DIFERENCIA”.

CLUB FORMIGAL

Los mejores ritmos y la más 
suave música para que “usted 16 
pase bien”. (Edif. Hotel Cojüma 
de Aragón). Teléfono 224945.

ELTON'

Discoteca de la Juventud. C/ 
Galicia, núm. 9. Telef. 177 . —
CA.SETAS

La música más. rabiqsamente 
nueva en la discoteca con sabor 
internacional. Cavia, 10.

Q
□

□
□
Q
□

Disfrute Vd. de su bebida exótica ó tradicional en las noches de PAGO - 
PAGO. Doctor Cetrada. .30.

Reunión y juventud en un am
biente distolto. Recientemente 
iiutugorada en San Juan de la
Guz, 28.

c
□

□

□

Q
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NUEVAS MEJORAS 
CIUDADANAS

SE INAUGURO LA ILUMINACION DE LA 
AVENIDA DE LOS REYES CATOLICOS

Falta por colocar todavía, la. farola artética que ocupara el centro de 
ese salvavidas circular que se aprecia en la foto. Según nuestras noticias 
resultará muy decorativa.

H a c e  u n o s  m e s e s  
publicábamos la fotografía 
q u e  a c o m p a ñ a  e s te  
comentario, dándoles cuenta 
de las importantes obras de

CROSS DE 
ESTADA

BUENA ACTUACION 
DE LOS ATLETAS 
FRAGATINOS
El pasado domingo se celebró 

en Estada el tradiamal “cross” 
que fue presidido por las 
autoridades. Tomaron parte 
atletas de Zaragoza, Huesca, 
Monzón, Fragay otras locali^des 
altoaragonesas y constituyó un 
rotundo éxito para nuestros 
jóvenes atletas, va crue en todas las 
categorías —Excepto “seniors”— 
lograron clasificarse entre loe tres 
winieroe. En “Cadetes” -el éxito 
fue completo, pues Javier Vera 
entró vencedor en la meta con 
mis de 40 segundos de ventaja 
sobre su inmediato seguidor, 

Felicitamoe a estos jóvenes 
deportistas y les deseamos 
tenacidad para que sigan  
cosechando triunfos como el que 
reseñamos que tan akodejani el 
pabellón deportivo de nuestra 
ciudad, ¡Enhorabuena!

f lor 
uz

re fo rm a  que se estaban 
llevando a cabo en la Avenida 
de Irs Reyes Católicos.

.q u e l la s  o b ra s  han 
c u l m i n a  d,o c o n  l a 
inauguración, días pasados, de 
la  n u e va  y f la m a n te  
i luminación compuesta 
v e in te  p u n to s  de 
soportados por airosas y 
m odernas co lum nas que 
amornizan perfectamente con 
e l am b ien te  del sector 
ciudadano y que completan 
su total urbanización.

Lös comentarios de la calle 
en torno a esta mejora no 
pueden ser mas favorables y 
en verdad que la mejora los 
merece. Pero ' todavía falta 
algún pequeño detalle que 
brindamos a nuestros ediles 
c o m o , por e je m p lo , la 
instalación de unas cuantas 
papeleras,ya que el cesped de 
los ja rd in c illo s  aparecen 
sa lp icados de abundantes 
papeles y residuos.

Claro está que no todo ha 
de ponerlo el ayuntamiento. 
Es necesario que nosotros 
p o n g a m o s  c u id a d o  y 
p ro c u re m o s  u tiliz a r la s , 
porque de nada servirán tas 
p a p e le ra s  si n o s o tro s  
s e g u im o s  t i r a n d o  ios  
d esp e rd ic ios  donde nos 
parezca bien o nos caiga más 
cerca. Y no olviden que la 
limpieza de una ciudad es la 
mejor muestra del civismo de 
sus habitantes. Y ustedes no 
querrán dejar mal a Fraga, 
¿verdad?

SE MANTUVO EL TIPO 
EN "EL ALCOBAZ"

Y EL HUESCA TUVO QUE CONFORMARSE CON UNA 
MINIMA VICTORIA CONSEGUIDA DE PENALTY

Está visto que el Fraga no le sienta bien al Huesca 
esta temporada. Eh nuestro Campo Municipal encajó 
la única derrota sufrida hasta ahora y en el partido de 
vuelta —sobre el que flotaba un ambiente de justa 
Revancha* para los azulgrana— la cosa quedó en una 
mínima victoria.

Bien sabemos de la superioridad del Huesca y por 
tanto no pretendemos sacar consecuencias de este 
resultado, pero lo que sí deja bien claro es que cuando 
un equipo ̂ lucha con coraje, amor propio y pundonor 
es muy difícil que se vea goleado o barrido por su rivaL

Tampoco negamos que el Fraga tuviera suertecilla 
en algunos aspectos, pero la clave de su buen resultado 
hay que buscarla, en la ilusión que pusieron todos sus 
hombres en la disputa del balón y en la estupendísima 
actuación de Aldea que tuvo una tarde sensacional. Y 
el portero también juega.

Por tanto, el encuentro con el líder ha servido para 
fortalecer esa nueva moral que desde algunas semanas 
apuntaba en las filas flagatinas, moral que esperamos 
se mantenga y aún se supere en las próximas 
confrontaciones.

En resumen, una jomada positiva para nuestro 
fútbol a pesar de la derrota que la emnarca. Y ahora a 
esperar la visita del...

EL BINEFAR A LA VISTA

Y no ganamos para sustos. Apenas nos hemos 
recuperado del trago que el partido que “El Alcoraz” 
representaba, ya tenemos a la vista otro de los “cocos” 
del Gmpo, el Binéfar, con el que nos une una vieja 
rivalidad.

El partido del domingo, pues, puede calificarse de 
los de “bigote”, pero en esta ocasión contamos como 
armas secretas —pero menos— la recia moral que anima 
a nuestros jugadores y el apoyo de la afición que 
ahora, después de los últimos resultados, está 
claramente con y junto al equipo.

Nuestros vecinos poseen un fuerte conjunto y no 
será fácil doblegar su resistencia, ¡Kro creemos que si 
los ehieos juegan a nivel de los últimos eneuentros, la 
victoria será finalmente con nosotros.

No cabe duda que nuestra afición es excelente y ha 
dado repetidas muestras de madurez deportiva. Por eso 
esperamos que frente al Binéfar se haga gala de esa 
deportividad y se reciba a nuestros vecinos y se les 
trate con la hidalwía que debe ifinar entre des nfhies 
rivales. Péro hace falta más.

Aldea, el “héroe de El Alcoraz ” que con sus brillantes 
intervenciones, aseguró un resultado digno para el Fra
ga. ¡Enhorabuena!

Nos referimos a esos “hinchas” destemplados que 
con sus actos denigran a la ciudad. Si el domin^ 
surgiera alguno, es necesario que la afición responsable 
le contrarrestre con su buen sentido. El apoyo 
incondicional, entusiasta y decidido hacia nuestro 
equipo no está reñido, ni mudiíámo menos, con el 
respeto que nos debe el contrario. ¿De acuerdo?

Pues, arriba el ánimo y a ver si el domingo 
conseguimos una victoria clara y limpia sobre nuestros 
viejos y queridos rivales de El Segalar.

SANTO TOMAS DE AQUINO 
Y LOS ESTUDIANTES

LOS ALUMNOS DEL INSTITUTO CONMEMORARON 
LA FESTIVIDAD DE SU SANTO PATRON

Los estudiantes de Fraga y de 
su com arca, celebraron con 
diversos actos la festividad de 
Santo Tomás de Aguino. A hora 
t e m p r a n a ,  el  d i s p a r o  de  
abundante cohetería puso a los 
jóvenes en movimiento.

Más tarde, a las diez de la 
mañana, se celebró una misa que 
fue oficiada por el Rvdo. don 
Valero Beltrán.a la que asistieron 
la totalidad del alumnado y el 
C laustro  de Profesores del 
I n s t i t u t o  N a c i o n a l  de  
Bachillerato.

Hacia el mediodía, en un acto 
simpatiquísimo, se procedió a la 
presentación de la Reina y el 
" M is te r "  del presente curso, 
d en tro  del consiguiente buen

hum or y jo lg o r io . Nuestro  
c o m p a ñ e r o  en las tareas  
informativas, Alberto Magallo, 
que actuaba como-mantenedor, 
presentó  a la nueva Reina, 
nombramiento que recayó en 
M a r i  C a r m e n  B o i r a ,  una 
e n c a n t a d o r a  m uchacha de 
Torrente de Cinca. El título de 
“Mister" recayó en el joven de 
Mequinenza, Carlos Lias.

Acto seguido se procedió a la 
entrega de la bicicleta sorteada 
d í a s  p a s a d o s ,  r e s u l t a n d o  
afortunada con el premio Luisa 
Falco. A continuación se sorteó 
un velomotor, siendo la suerte 
para el párroco de Velilla de

Cinca, mosén Eladio Gros, quien 
re n u n c ió  al regalo. Previo  
conciliábulo de los organizadores 
se acordó regalarle una escribanía. 
La fiesta terminó con un vino 
español.

Posteriormente tuvo lugar una 
'gimkana por un crcuito dudadarxD 
que comprendía cinco pruebas de 
diversa índole y, a continuación, 
p a r a  r e p o n e r  f u e r z a s  y 
a p r o v e c h a n d o  la bondad  
meteorologica, se celebró una 
comida al aire libre en los terrenos 
de "La Estacada". iBien! .

Y por la tarde, ino faltaba 
más! , fútbol, entre profesores y 
alumnos de COU. Para cerrar la 
agitada jornada hubo animado 
baile que se prolongó hasta bien 
entrada la noche. En resumen, un 
día de alegría y bullicio para la 
gente estudiosa que abrid un 
paréntesis en el duro calendario 
escolar..

CONSTITUCION DEL 
NUEVO AYUNTAMIENTO
De acuerdo con las disposiciones vigentes, el próximo domingo tomarán posesión los concejales 

elegidos en las pasadas elecciones del mes de Noviembre,quedando constituido el nuevo ayuntamiento; 
un ayuntamiento que tendrá que afrontar múltiples problemas dimanantes tanto de la crisis energética 
como de la transformación que Fraga ha de realizar en el próximo trienio.

El entusiasmo, la dedicación y el espíritu de servicio que anima a los nuevos concejales, son garantía 
de una labor eficaz que nosotros deseamos se vea coronada con el más completo de los éxitos. En cuanto 
a los que cesan por imperativo de la Ley, les testimoniamos nuestra gratitud porque estamos seguros que 
hicieron cuanto supieron y pudieron al servicio de la ciudad, A nadie se lepueoe peoir mas.

Y si los que llegan permanecen unidos con los que se van y con el pueblo, el panorama.por muchos 
nubarrones que ofrezca en su horizonte, ha de ser por fuerza esperanzador,-porque un pueblo que forme 
bloque compacto, autoridades y ciudadanos, alcanzará todo lo que se proponga. Nuestros mejores 
deseos, pues, para el nuevo ayuntamiento en la d ifíc il misión que le aguarda
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VeLÍLLA DE CINCA

FIESTAS en HONOR de SAN VALERO
Velilla de Cinca celebró sus 

tradicionales fiestas en honor de 
San Valero, cuyos actos se vieron 
este año tconcuridi simos 
merced a la benigna temperatura 
ni4e disfrutamos

Los actas rettgiosos se imuiaron 
por la mañana con el traslado de 
la reliquia del Santo a la er mita, 
situada a unos dos kilómetros de 
la localidad. En el pequeño 
templo románico se celebró la 
Santa Misa que fue oficiada por

et párroco de b vSia, mosén Eladio 
,-os. Debido al buen tiem^, 

:omo les decimos, la animación 
fue extraordinaria.

Los festejos populares 
discurrieron dentro del natural 
regocijo llevando la voz cantante, 
como es lógico, la juventud. Este 
año asistieron menos fragatinos ya 
que en años anteriores se 
establee ia un servicio continuo de 
autobuses y en el presente sólo 
hizo un viaje a primera hora de la 
mañana.
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Segw informaciones reproducidas 
por el semanario “Spiegel”, varios 
grupos internacionales del sector 
petroquímico tienen intención de 
ampliar sus planes de inversión .en 
España con vistas a las buenas 
relaciones que nuestro país sostiene 
con los productores árabes de 
petróleo.

Entre las empresas que tienen 
prevista uiia considerable ampliación 
d é l a  producción en sus filiales 
españolas, el semanario “Spiegel” 
menciona las más importantes de la 
nuímica alemana, tales cotilo la 

“Hoechst Basf und Bayer”* la “Dow 
Chemical” y la holandesa “Akzo” .

Asiipisino parece ser que Portugal 
se va a aprovechar indirectamente de 
la crisis del petróleo. En el transcurso 
de búsqueda de fuentes de petróleo 
no árabes, la “Schell” alemana quiere 
iniciar unas prospecciones de 
petróleo en aguas de las costas 
portuguesas conjimtarnente con la 
Compañía de petróleo lusitana, 
“Sacor”

ULTIMO PLAZO DE 
RETIRADA DE LA 
MONEDA DE 2 MARCOS, 
ALEMANA_____________

El Ministro de Hacienda de Bon ha 
recordado que el plazo de cambio 
para las antiguas monedas de 2 
marcos con la efigie del físic» alemán 
to x  Planck finalizará el p-óximo 31 
de enero.

Desde el 1 de enero de 1.973 hasta 
hoy ya han sido cambiados 158 
millones de im total de 252 millones 
de las monedas en circulación. Sólo 
para justificadas excepciones .d 
Banco de Emisión de Alemania 
federal, las aceptará a partir de la 
citada fecha del 31 de este mes de 
1.974. ,

EXCEDENTE DE VINO 
ALEMAN

La Federación de Productores de 
vino de la Alemania Federal está: 
seriamente“preocupada con vistas a lâ  
venta de la considerable cosecha de 
vinos alemanes producidos el año 
1.973.

EL BANCO DE VIZCAYA 
EN EL MUNDO

J"
Ségún el Presidente de la 

Federación se están llevando a cabo 
todos los esfuerzos posibles para 
colocar las existencias del caldo. En 
algunas comarcas de las llamadas 
vinícolas de la República Federal 
Alemana, sobre todo en las zonas de 
Renania y el Palatinado va se están 
registrando considerables bajas en los 
precios.

Dada nuestra vitalidad en la 
producción del vino español puede 
insinuarse aquello de “cuando veas 
las barbas de tu vecino.,..'’

ISRAEL BAJAdE 
TURISMO________

Tan sólo 661.000 turistas visitaron 
Israel en el pasado año 1.973. En 
comparación con el año anterior esta 
cifra significa una reducción de 
65.000 turistas, según ha declarado la 
Oficina Central de Estadística de Tei ' 
Aviv.

Ello naturalmente es debido en 
gran parte a loe secuestros aéreos en 
nada acordes con el deseo de 
tranquilidad que suele buscar el 
turismo y a la constante amenaza 
bélica que pesa sobre Oriente Medio.

AUMENTA LA PRODUCCION 
DE ACERO EN
ALEMANIA________ _______

Según cálculos de expertos en 
la materia pertenecientes a la 
Oficina de Estadística de la 
República Federal Alemana, la 
industria siderúrgica de aquel país 
consiguió aumentar su producción de 
acero durante 1.973 en un 13 3 por 
ciento, logrando un producción total 
de 49 52 miUonesde toneladas.

Dicha producción está incluso 
por encima del mayor cupo jamás 
conseguido en la República Alemana 
que fué en 1.969 y de 45, 32 
millones de toneladas.

EN POLONIA: AUMENTO DEL PRECIO 
DE LA GASOLINA Y DE SALARIOS

Mr. Piotr Jaroszawicz, presidente 
del, consejo polaco ha mamfestado al 
Parlamento de su país que el precio 
del litro de “super” se elevaría en un 
70 por ciento, pasando de costar 6,50 
a 11 zlotys, y el de la gasolina 

Ordinaria un 80 por ciento.
Usta medida ha traido de 

inmediato un aumento de las tarifas
•  SOBRE LA REDUCCION DEL 

“CALOR” DOMESTICO

de los taxis y autobuses que;,a 
principios de febrero se verán 
aumentadas en un 25 por ciento. 
Asimismo mr. Jaros ha comunicado 
que a principios de agosto se 
prpeedría a un aumento del salario 
mínimo desde 1.000 á 1.200 slotys 
por mes.

En una carta dirigida a los 
organismos de propietarios y agencias 
de imnuebles, el secretario de Estado 
francés mr. Christian Bonnet, solicita 
que antes de un mes aquellos redicen 
un balance de la puesta en práctsca

de las recomendaciones relativas a 
economía de combustible. “Nuestro 
primer deber —dice— es el de intentar 
todo tipo de economía realizable. A 
este respecto, la pasividad de los 
interesados no podría admitirse..,’̂

EL VAIVEN de la 
PALABRA "CRISIS

(COMENTARIO A UNAS PALABRAS DE CIRO ANDUJAR)

P ARECE ser que ya no se habla tanto de “crisis”. En efecto los 
últimos días del año 1.973 y  los primeros de enero del 74 
estuvieron presididos por esta palabra tanto en la prensa como en la 
radio y  televisión. El clima era tal que Ciro Andüfar declaraba en un 

semanárioif económico: “Si el grifo sigue cerrado^ (el del petróleo) por 
mucho tiempo, el.viernes negro de 1.929 resultará un delicado juego de 
sociedqd én comparación de lo que se nosru9tctrm... A. ^

Es posible que al año ~74 sea un año de crisis porque, en ultimo 
término crisis quiere decir punto de tránsito clave de una situación a otra, 
íbien sea para mejorar o para empeorar. Pero lo que ya no resulta tanclaro 
es que en él presente año tengamos una “crisis” parecida a la sufrida en 
1.929.

Porque las crisis ocurridas a principios de siglo en nuestro país se 
caracterizaban por lo siguiente: los empresarios, dueños de las fabricas, 
estaban plenamente convencidos de que su fábrica era algo propio de lo 
cual tenían que t obtener mucho) beneficio. Y  uno de los modos de 
obtenerlo era vender cada vez más. En cierto modo, el empresario veia la 
fábrica montada . enfrente de la suya, y  que vendía tanto como él, como 
a un enemigo a quien tenía que süperar. Y  lo curioso era que el 
empresario de enfrente opinaba exactamente lo mismo y  su objetivo era 
igualmente el de producir cada vez más para vender cada vez mas. Para 
producir'más, estos errnresáit&sjémpé/árpñ-le implantación (dé rriaquitias  ̂
que quiere decir lá^ítm lñM ón dé  ém íñéáüóf y  baja de salarios. De esté 
modo aumentaba la producción hasta tal plinto que ya no existía, 
comprador con capacidad adquisitiva para las grandes cantidades 
acumuladas.

Las crisis económica^ de, entonces pues se definían como crisis de 
sobreproducción. Y  él pUnio más trágico de esta situación se daba cuando 
existían más productos almacenados, más gente sin trabajo y  más 
empresas quebradas por no poder vender.
1 4  AÑO S DESPUES

Pero desde 1.929 hasta hoy han pasado ya 44 años y  aunque los 
objetivos del empresario quizás, no hayan variado resulta que su enemigo 
principal ya no es la fábrica de enfrente y  qug, por otro lado tienen en los 
modernos ministerios de economía, o sus equivalentes, un aliado de gran 
valor que ahorrar a las empresas los extraordinarios perjuicios resultantes 
de una crisis. Los gobiernos con sus controles sobre la econom h han
conseguido evitar muchas veces el lamentable espectáculo de las crisis.....
de 1.929.

EL "BOOM" TURISTICO ESPAÑOL

INCIERTAS PERSPECTIVAS DE 1974

S EGUN un análisis efectuado por el servicio informativo del Banco 
de Vizcaya, y recogido en su Noticiario Económico lasperspéctnasi- 
que se presentan para 1.974 sobre el horizonte del sector turístico 
no son precisamente halagüeñas. El proceso inflacionista que venía 

afectando a todo el mundo occidental, se ha visto agravado por la crisis 
petrolífera, afectando a la economía mundial en general y a la europea en 
particular. Lá recesión económica amenaza a diversos países europeos en 
1.974, con todas sus secuelas y consecuencias.

Sabido es que un porcentaje elevadísimo de nuestros visitantes —más 
del 80/por ciento en 1.972- proceden del naciones europeas. Por otra 
parte, la elevación del precio del petróleo afecta en mayor o menor 
medida a todos los carburantes, lo que producirá sensibles alzas de 
precios en todos los medios de transporte.
.  Ambos efectos conjugados van a incidir sobre la afluencia de vistantes 

y, consiguientemente, sobre los ingresos turísticos en forma negativa 
durante los próximos meses. Se ha producido una cierta alarma al reseñar 
la prensa que se estaban produciendo anulaciones de reservas hoteleras en 
zonas turísticas, si bien y al parecer, en términos generales, la incidencia 
en este sentido aún no es apreciable. En nuestra opinión, los efectos 
comenzarán a sentirse en los primeros meses del próximo año y se 
agudizarán en el transcurso de los siguientes.

Es prematuro hablar de los efectos de la crisis en términos 
cuantitativos sobre el sector turístico, pero lo que es indudable es que se 
verá afectado.

Nuestros futuros visitantes —siguen los comentaristas del Banco de 
V izcaya- tendrán que enfrentarse, cara al año venidero, con una 
reducción de sus ingresos o, cuando menos, con un menor poder 
adquisitivo de los mismos, al mismo tiempo que con un encarecimiento 
del coste de cualquier medio de comunicación que empleen en su 
desplazamiento.

LAS MAQUINAS FOTOGRAFICAS 
JAPONESAS AUMENTAN DE PRECIO

Varios importantes fabricantes 
japoneses de material fotográfico han 
anunciado que aumentarán sus 
precios. En efecto un aumento de un 
16 por ciento ha sido anunciado 
respecto a la marca Canon; de un 12 
por ciento, a la Nipón Kogatu 
^Nikon); y de un 13 por ciento a la

Konishiroku (Konica).
Evidentemente estas medidas se 

desprenden, según los productores 
japoneses del crecimiento de salarios 
asi como del coste de las materias 
primas. Ê  la primera vez que las 
sociedades japonesas de material 
fotográfico aumentan sus precios sin 
cambiar sus modelos.

Cambios de la sesión de hoy

FACILITADOS POR

AJA DE AHORROS
Y  M O N T E  D E  P I E D A D  D E

[ARACOZA. ARAGON Y ROJA
40 AGENCIAS URBANAS'

OFICINA CENTRAL: SAN JORGE/ 8 
490 OFICINAS EN,5 PROVINCIAS
NUESTRO DEPARTAMENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

BOLSA DE MADRID
BANCOS Preced- HOY

Banco Zaragozano.................  ...........
i

1.166 ! 1.170
Banco Exterior ................................. .... 650 645
Banco Central . ............. ....................... 1.216 1.206
Baoco Épafídí dé'Ĉ ^̂  ̂ .............' 9iit); ‘ 904
Banco Hispano Ámerreano ............. .... 894 873
Banco de Santander ............................. 1.285 1.285
Banco Popular Español....................... 1.199 1.182
Banco de Bilbao ................................... . 1.270 1.260
Banco de Vizcaya ................................. 1.152 1.145
Banco Occidental ...................... —  •. 1.187 1.187
Banco Atlántico ................................... 1.011 1.011
Banco Industrial de Cataluña . . . . . . . 760 760
Banco Ib é ric o ................................... .... 1.128 1.123

ELECTRICAS
Hidro Española.......................... .. 221 217,50
Sevillana . . . . . . .  .K ......... ................... 222,50 218
Cantábrico . : ....................................... 227 225
Eléctrica Viesgo ........... .......... .............. 230 —
Hidro. Cataluña ................................. • ■ 165 162
Iberduero .......................... ................. 295,50 293
E. Reunidas......................................... 134 135
Unión E. Madrileña........... .. —  . . . .  i 211,50 209
Penosa ............................................. 144 144
Fecsa 5.000 ......................................... 200 201
Fecsa 1.000 ............................... .. 203 203,50

MINERAS
Ponferrada ........... .......................... i . 180 1 175
Duro Felauera............. .. 145 144.

SIDE ROMETA LURGICAS
Altos Hornos.............. .................... 234 234,75

114 114
ALIMENTACION

Azucarera............... ........................ 171 169
Ebro . . . .  ......... .............................. 765 765
Aguilas . .  ÍT ........................................ 230 230

QUIMICAS
Petróleos ........................ ...................... 427 420
ExpIosú(d&.............. .. 379 378
E nerg ía^ !..........................  ̂. . . . . . . . 190 —

CONSTRUCCION
Dragados.................................................. 1.325 1.290
1 Ivhilt .........................................-■ 355 353
Inmobiliaria Metro ............... ................ 380 380
Vallehermoso — ................................... 348 342,50

VARIOS
Teletdmca....................................... .. 423 420
(pierias Preciados................................... 655 665
Campsa ................................................. 385 366
Tabacalera............................................. 600 590
Astilleros............................................... 152 153
Metro ....................................................... 225 224
Unión F é n ix ...................... •.................... 668 __
Ahorrofondo ......................................... 1.676,32 1.676,32
Seat........................................................ 360

VIERN ES, 1 DE FE B R E R O  DE 1974
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El destino del mercado 
central, a encuesta

^Es el monumento más
representat 
de su époc

•  FUE CONSTRUIDO por la PRIMERA 
BURGUESIA INDUSTRIAL de ZARAGOZA

ABLO con d  profesor Giiillmno Fatás sobre «I Mercado Central. Mis 
preguntas van en tres direcciones. Quiero prbnero que me haga una 

> valoracimi artística del edificio. Después me gustaría saber lo que se podría 
bacer con éL Y dráide se podría instalar de nuevo. Guillermo Fatás forma parte de

> y a la vista de los planos, el profesor 
JFatás ¡MOisa jque los edificios “rascacidos” que se consfiUirán en un espacio 
considerado toido él como una zcnia monumental, hablamos de una zona donde 
están las Murallas Romanas m e  son del si^o III; el Torreón de la Zuda; pequeño 
resto del Renacimiento Mudejar del sif^o XV, XVI, La Mesia de San Juan de los 
Pañetes, esa pequeña torre de Pisa ar^onesa y  la fachada del Palacio de les barones 
de Sosa, de estilo barroco, m r culpa la nueva **Vía Imperial” y todo lo que trae 
cmisigo la dichosa “novedad”, va a ser un trmnaido diqmrate. Claro qiie loque nos 
preocupa aquí es d  Mercado Y'scdtre 3  nos vamos a extender.

Para hablar del Mercado —dice el 
profesor Fatás— debemos de hacer 
diversas consideraciones históricas..La 
primera y la más importante es por qué 
se construyó en nuestra cluaao un 
Mercado así. La respuesta es clara, 
España había perdido Cuba y la caña 
de azúcar. Entonces vinieron los 
cultivos remolacheros. Y la ciudad 
tiivo su azucarera, industria química, 
aicohólicas, el gas, el ferrocarril. Y 
Zaragoza .t ie n e  necesidad de un 
Mercado.Es una construcción típica 
de nuestra primera burguesía.

—¿Qué ráior tiene el Mercado?
-HEs muy curioso, Zaragoza tiene 

tres estilios fundamentaimente, que 
han hecho de nuestra ciudad, una 
ciudad con un estiio propio. El 
m udé ja r, las casas solariegas del 
Renacimiento y el modernismo. Digo 
que es curioso porque de estos tres 
estiios, ei modernismo que cumple 
ahora cien años está considerado solo 
com o un algo v ie jo , pero no 
“ antiguo” ’

—¿Quién proyectó el Mercado?
—F é lix  N ava rro , que era un

discípulo de Ricardo Magdalena. El 
Mercado fue construido en 1903. En él 
A y u n ta m ie n to  se conservan 5 
voiúmenes sobre el Mercado, que 
recogen el proyecto del arquitecto 
con planos y muchísimos detalies. Está 
construido siguiendo la fórmula de una 
especie de gran “ Meccano”  en la que 
se conjuntan, arquitectura e ingeniería.

— ¿De qu ien  es herm ano el 
Mercado?

-D e  la Estación de Atocha de 
Madrid, del viejo Mercado de París. Y 
de la Torre Eiffel. En la ciudad se 
construyeron edificios modernistas en 
ei paseo Ruiseñores, General Mola y en 
la Calle Don Jaime i y Alfonso I.

—¿Se construyó mucho?
—No. Y le voy a decir por qué. El 

modernismo es un estiio muy costoso. 
Hay que tener en cuenta que en una 
co n s tru cc ió n  modernista, trabajan 
juntos y esto se ve muy claro en el 
m ism o M ercado, el artista y el 
artesano, ceramistas, forjadores, etcete 
ra. El estilo modernista es muy diverso

—¿Se conserva en Zaragoza?
—No/ en absoluto. Y es una pena. 

Pero hoy lo  que cuenta es la 
especulación de terrenos. Las razones 
económicas privan sobre otras posibles 
razones, como las sociales, artísticas, 
culturales e histócic as.

—¿El Mercado es de la época del 
último “ renacimiento”  de la ciudad?

-S í.  El Mercado nos trae a la 
m em oria  nom bres com o Costa, 
Paraíso, La Exposición de los Sitios de 
1908 es de la época de Jájjrbanización 
dé la actual plaza de José Antonio, de 
la construcción dei Museo Provincial, 
de la Escuela de Comercio . Gascón y 
Marín, el Monumento al Justicia oe 
Aragón, del de Agustina de Aragón, 
del alcalde Candalijá.

— ¿C uántos hab itan tes  ten ía  
Zaragoza?

—Era una ciudad importante. Ya le he 
hablado idel “ boom”  de la remolacha y 
de lo que supuso la industria en 
nuestra ciudad. Zaragoza llegó a tener 
los ciento y pico mil habitantes. Y es 
muy curioso que en estos setenta años 
de vida, el Mercado haya respondido a

las necesidades de una ciudad que ha 
tr ip lic a d o  su población. Hasta el 
MercaZaragoza.

—¿Hay que salvarlo?
—Aunque no tuviera un destino 

“ u tilita rio ”  muy claro. Sólo por esto.
Por el servicio que prestó a Zaragoza, 
habría que salvarlo de la chatarra. 
Aden^s si con unos 25 millones se 
puede conseguir. —q«e yo creía que 
s e r ía  m ás — , pensando en e| 
presupuesto de millones de pesetas
para este año del Ayuntamiento, yo 
creo que hay que hacer algo con el 
Mercado. ¡Pero,si hoy con 25 millones 
se asfalta una calle!

—¿A dónde se podría llevar?
—A l Parque no me parece 

adecuado. Correríamos el peligro de 
que la instalación del Mercado se 
comiera zona verde, de la que tanta 
necesidad tenem os en Zaragoza. 
Aunque a llí está el quiosco de Musica, 
que es un' hermano suyo de estilo. El 
ideal es llevarlo a otro lugar. NO sé, no 
conozco bien el parque, pero quizá 
cabría  en algún hueco entre los 
pinares. Yo no me he planteado 
personalmente el dónde podría 
ins ta la rse . Mi trabajo ' puede ser 
justificar la salvación del Mercado por 
su valor estético-histórico. Noi soy 
urbanista ni sociologo.

~ ¿Qué nueva utilidad se podría dar 
al Mercado?

—Podría ser un Auditórium, o un 
lugar para juegos infantiles, una sala da 
exposiciones, hasta incluso podría ser 
muy bien un paseo cubierto para 
cuando llueve.

- ¿Qué hará el Ayuntamiento?
Tengo plena confianza en que el 

A y u n ta m ie n to  tiene voluntad de 
resolver el problema favorablemente, si 
lo hace, debemos de agradecer algo 
aunque en d e fin it iva  no estaría 
haciendo otra cosa que lo que debe . 
hacer.

E l M e r c a d o  C e n tra l es el ¿ei 
monumento más representativo de su 
época, testimonio de una historia no ' 
escrita, de hace menos de cien años._

Juan José MORALES
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Después de un breve 
cam bio  de impresiones, e 
inc luso  disputa entre los 
Clubs Monzón y Tauste, e| 
jugador ex-zaragocista de la 
época dorada, ha firmado 
como jugador aficionado por 
el Tauste y es muy posible

3ue el próximo Domingo 
e b ü t e ' y a ,  f r e n t e  al 

Calatayud
M om entos después del 

f i c h a  j e h a b l a m o s  con 
Encontra:

—¿Qué ha influido en tf, 
para decidirte por el Tauste?

—Creo que me agradará 
m ucho juga r al lado de

jugadores que empiezan y que 
van a más como los de 
T a u ste. Por otro lado ha 
influido mucho mi amistad 
con el Entrenador.

C o m o  p u e d e n  v e (  
E ncon tra  es jugador del 
T a u s te , donde estamos 
seguros realizará una gran 
labor.

Sabemos que Encontra 
ha rechazado una buena 
o f e r t a  é c o n ó m ic a  del 
Monzón, prefiriendo jugar 
t o t a l m e n t e  "a m a té r"  y 
formando parte del grupo de 
amigos que son los jóvenes 
jugadores taustanos.PlíÍffiClfïfTPi ”’Kïi

i  g à â i ës Pi 3.1 *

,1'iiiM mmm
EI diario'Marca", publicaba ayer, que la Federación Castellana, entre 

otras cosas, lleva vomo proyecto a la próxima Convención Nacional del 
fútbol juvenil, la creación de una Liga Nacional de equipos juveniles.

Naturalmente, todo habría de ser aprobado, para llegar a efecto en la 
próxima comentada Convención.

Nosotros pensamos que a esta Liga Nacional, tendrían acceso cada 
temporada el Campeón de Cada Federación.

\ v ie r n e s ,, a © E  iPEBRERO  Í3E  I« '? «

Celebraron, un cambio d
goz

FUE RECHAZADA LA PROPUESTA DE ARBITRAJES A MEDIAS
CADA DOS MESES, NUEVAS REUNIONES
PUEDE PROSPERAR LA IDEA DE DOS GRUPOS DE SEGUNDA 
PREFERENTE
SE CREARA EL CARNET DE DIRECTIVO, CON LIBRE 
ENTRADA A TODOS LOS CAMPOS

El pasado sábado, 26 de 
Enero a las siete de la tarde, 
en e l Salón Social del 
B a lón -C lub  de Zaragoza 
d e c o ra d o  con m o tivos  
em inentem ente ligados al 
fútbol Regional, se celebró 
con gran éxito, la de esas 
sesiones de amistad, entre 
Directivos de la categoría, 
que hilvanaron, un programa, 
fiitu ro , que sin duda ayudará, 
en mucho, a hallar soluciones 
a varios de los problemas que 
les afectan.

C o n c u r r i e r o n  
representaciones de 14 Clubs, 
de los 20 que componen esta 
C a te g o ría , se excusa por 
e s c r i t o ,  c o n f i r ie n d o  
represen tac ión  el C. F. 
G R AN E N . Es una pena 
in d ic a r  que quizás las 
ausencias se han producido en 
los Clubs, más próximos a la 
C ap ita l. Esperamos contar 
con ellos en las próximas 
reuniones, y nos alegraremos 
de ello.

In ic io  de la Sesión.— 
P u n tu a líc e n te  fu e ro n  
l l e g a n d o  t o d o s  l os  
representantes de los Clubs, 
en su mayoría' los Presidentes 
de los mismos. Una vez 
realizadas las presentaciones- 
correspondientes, se inició la 
Reunión, con el siguiente 
Orden del día:

1 .  — R e u n i o n e s  
Periódicas.— Tras una serie de 
Comentarios se decidió que se 
realizarían estas Reuniones 
cada Dos meses, para un 
m ayo r estrechamiento de 
l a z o s  y u n  m e j o r  
conoc im ien to  de nuestros 
Problemas.

2 .  — Pase lib re  a los 
Partidos de Competición a los 
Directivos.—

Expuesto este anhelo por 
el Sr. Roca, ya que cree que 
el sacrificio del Directivo, 
d e b e  ser co m p e n s a d o  
moralmente, se acuerda crear 
un Carnet de Directivo que 
perm ita  el acceso libre a 
todos les campos de esta 
Categoría. Este acuerdo, no 
solamente es aprobado por 
u n a n im id a d , s ino que a 
propuesta del Presidente, del 
Láckey, Sr. Tena, se amplía 
esta deferencia en favor de las 
esposas de los Directivos, en 
a tenc ión  a su sacrific io

callado en favor del Deporte 
Rey.

3 . — Com entario  sobre 
Arbitrajes.—

Este punto fue largamente 
d e b a tid o  en sus distintos 
aspectos. En sentir general oe 
comentó la necesidad de que 
las  D ire c tivas  p rocu ren  
a u x i l i a r  y p r o t e g e r  
incond ic iona lm ente  a los 
Arbitros.

D uran te  el debate se 
propuso la posibilidad de 
Solicitar que los arbitrajes 
fuesen auxiliados por bandas, 
com o en otras Categorías 
juperiores. Después de varías 
intervenciones se decidió no 
p r o c e d í a ;  1 . — Por la 
posibilidad de escasez de 
'I i n iereá',- y 2 .— Por la 
elevación de (;oste de los 
Arbitrajes.

Dentro de esté Punto se 
presentó la moción de Pago 
de arbitrajes al 50 por 100. 
Después de muchos debates 
sobre este tema y la Defensa 
realizada por los Presidentes

d e l  C a l a m o c h a ,  Sr .  
E s p a l l a r g a s  y e l  
representante del Utrillas Sr. 
C a m p i l l o ,  a pesar de 
reconocer todos que sería lo 
normal al igual que én la 
Tercera División Nacional, 
sometido a 'votación, fue 
rechazada esta propuesta por 
nueve Votos contra cinix). 
Parece ser que a pesar de lo 
razonab le  de la misma, 
cuando se toca  materia 
económica.... todos tiran para 
casa... Alguien propuso... que 
se repartan las taquillas... Se 
a c o r d ó  t a m b i é n  p o r  
unan im idad  el enviar las 
C a l i f i c a c i o n e s  de los 
A rb itritra je s  en todos los 

partidos — no sólo en los que 
perdemos..., para al final de 
tem porada  solicitar del 
C o leg io  de Arbitros , .las 
Calificaciones de todos los 
que han actuado y poderlas 
exam inar antes de emitir 
opiniones sobre los mismos.

(Pasa a la página 21}
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S a n  îB ioutI
JOSE

TISAIBE:
INTERIOR IZQUIERDA 
DEL SARIÑENA C . de  F.

"QUEDAREMOS EN 
. ZONA TRANQUILA"

.»- ^

Su nombre completo es JOSE TISAIRE NAVAL, es natural 
de Sena y  tiene 20 años.

Se trata de uno de los valores en alza, de la cantera de Sariñena, 
que partido tras partido viene superándose de tal forma que se ha 
ganado con paciencia y tesón un puesto de titular en el equipo que 
entrena Mariano Loscertales.

Le hemos hecho una pequeña entrevista, y  por sus 
contestaciones hemos deducido que se trata de un buen deportista 
y  una grata persona con exceso de modestia.

Empezó a darle al balón en el Colegio de San Viator de Huesca 
en edad infantil, al Sariñena hace tres temporadas que pertenece, 
más una anteriormente con el equipo B donde padeció una lesión 
de menisco, que le tuvo apartado del equipo casi toda una 
temporada.

—¿Estás contento con el Sariñena y  con la marcha del equipo?

-S i, estoy satisfecho en el Sariñena y  agradecido de la afición 
además de que por mi parte haré cuanto pueda paara que el equipo 
funcione cada vez mejor.

—¿Creespoder considerarte titular?

-N o , ya que somos dieciocho de plantilla, y  hay poca diferencia 
entre nosotros. ■

—¿A quién estás agradecido moralmente para tratar de superarte 
y llegar a titular en el Sariñena?

-E n  primer lugar a Diego Jurado, que en todo momento creyó 
en m i como jugador de fútbol y  después al “mister por su 
orientación y  buenos consejos.

-  ¿Qué crees que te hace falta?

-Muchas cosas, en especial continuidad de partidos y  más 
confianza en mi mismo.

—¿Cuál ha sido tu mayor alegría en fútbol?

—Ganar la promoción al Norma y  permanecer • en la categoría.

-¿E l  Jugar para el Sariñena a final de temporada?

-Zona tranquila.

-¿Faltas a los entrenamientos?
-N o , procuro no faltar, pues además pienso que son importantes 

de cara al esfuerzo de cada domingo.

-¿Qué tal el entrenador?
-Pienso que necesita mucha paciencia con todos nosotros, pero 

como se trata en este caso de una persona, de grandes valores 
humanos,no hay más remedio que procurar complacerla.

-¿Algo que no te haya preguntado?

-Pues sí, pedirle a la afición que nos apoye y que no se 
desanime si algún partido no nos sale como ellos quisieran, pues 
deben pensar que esta es una PREFERENTE de mucho prestigio 
para Sariñena y  hay grandes y muy buenos equipos, nosotros 
haremos cuanto podamos por defender con hombria y deportividad 
los colores del SARIÑENA.

(Corresponsal J.PORTA)

ECOS, ECOS, ECOS
¿HA CESADO EL ENTRENADOR 
DEL TERUEL: LARREA?_______

El pasado Domingo, el Teruel ganaba, pero 
al final el Entrenador Larrea, inesperadamente 
se despedía de los jugadores, porque al parecer 
un sector de público, se mete demasiado contra 
él. Nadie ha confirmado la noticia pero tiene 
muchas posibilidades de ser realidad.

EL PENALTI, QUE ABRIO 
BRECHA EN EL CASPE

El Fraga, se ve ha cogido bien la medida del 
líder, y así tras de ganar como único, de la 
Preferente al Huesca, en la Capital le hizo pasar 
sus grandes apuros, y sólo por un gol de penalti, 
cedió los dos puntos.

¿Decía alguien que iba, a recibir goleada...?

EL HUESCA SE "CANSA",
DE LOS ARBITROS NEUTRALES

Hay veces, que una goieaada no dice nada, a 
pesar de ser victoria amplia. El Caspe, el pasado 
Domingo, que se defendía estupendamente 
frente al Aragón con un esperanzador 0-0 al 
descanso, sufrió —según nos comunican— la 
¿ran injusticia del año, con un penalti de los 
^ ' se dice "Sacado de la manga" y así después, 
too». 'o restante, no tiene color...Algunos 
colegiau -s deberían pensar, un poco más, esas 
atrevidas de^-'^iones.

EL MONZON, El,' CONTACTO 
CON ENCONTRA

Encontra, no se ha retirado, y sigue jugando 
con gran acierto en elTorneo de Hostelería.

El Monzón que necesita algo de "dinam ita", 
en su mojada delantera, cambió impresiones, 
con el ex tre m o  ex-zaragocista pero la 
profesionalidad de éste como jugador, impide 
por el momento el fichaje.

¿Se reanudarán esta negociaciones para 
Julio?

EL FRAGA PUDO DISGUSTAR 
OTRA VEZ A L  HUESCA

Todos los equipos, tienen su equipo "gafe", 
como adversario, al que siempre se teme, 
porque crea más dificultades que ninguno.

Durante el partido de aficionados, Santa 
lsabel-Huesca,un Directivo del Club azulgrana, 
manifestaba al representante de los equipos de 
la 1? Preferente Sr. Moros, que estaban ya un 
poco cansados de los "neutrales", y que iban a 
tratar de levantar el "bo ico t", a los Colegiados 
aragoneses, ya que era irresistible, el tremendo 
gasto que les suponía, y total para quedar 
muchas veces peor, como el vallisoletano del 
pasado Domingo, que se tomó el atrevimiento 
de expulsar al gran goleador Palacino.

Y todo ésto que parece tan bien, no parece 
que sea muy fácil, de llevar a la práctica, a no 
$er que los Arbitros aragoneses, coincidan en 
levantar también su "bo ico t" al Huesca.

SARIÑENA, Y HUESCA, PEDIRAN 
UNDEMNIZACIONES A LA 
FEDERACION__________________

Los dos Clubs mencionados, van a solicitar a 
la Federación  Aragonesa de Fútbol, la 
co respond ien te  compensación, por haber 
jugado en d ía  para ellos laborable—San 
Valero—, aunque en Zaragoza, fuera fiesta.

Solicitarán a través de su representante Dn. 
F erm ín  M oros, el sueldo ó jornal del 
mencionado día de todos los jugadores, ya que 
como aficionados sus respectivas Empresas, los 
descontaron la falta al trabajo.

-¿Será éste uno de los más próximos 
problemas a la vista?

GOLEADORES
1. — CAMACHO (Aragón), 19 

goles.
2. — PALACINO (Huesca), 18
3. — JUAN MARIA (Binefar), 

15
4. —SAINZ (Eureka), 14

CON TRECE GOLES:

F E R R E R ( H u e s c a ) ;  
C H I R R I ( M o n z 6 n , 
L A S I  L L A ( E j e a )  y PEÑA 
ll(Sabiñánigo)

CON DOCE:

GÜITARTE(Teruel)

CON ONCE:

GABASA(Sariñena)

CON DIEZ:

I (Sabiñánigo), ATANASIO(La 
Almunia) y BERGE5(Caspe).

CON CINCO:

O R T E G A ( H u e s c a ) ,  
M E T- A U T E ( B i n é f  a r ) , 
R O Y O ( M o n z ó n ) ,  
LAM AR CA(Terue l), OLIVER 
l l ( M e a u i n e n z a )  M EDRA- 
NO(Almazán), DIEGO l(Caspe) 
SIGI(Escatrón).

Como puede verse, el ariete 
juvenil del Aragón: Camacho, ha 
rebasado en la cabeza de 
goleadores, al que era lider: 
Palacino, que lleva dos jornadas 
sin jugar. Todo parece favorable 
a Camacho, toda vez que al 
oscense, puede, llegarle sanción 
por su expulsión.

Eiv. la jornada marcaron dos 
goles los siguientes jugadores: 
Camacho, Usieto, Juan María y 
Laplaza.

l 0 A R Z ( B i n é f a
C O R T E S ( C a l a t a y u d )
BLAZQUEZ(Oliver)

CON NUEVE:

r )

M U N I E S A ( C a l a t a y u d ) ,  
LA P LA Z A (T auste ), OLIVER 
l(Mequinenza)

CON OCHO:

S A B A L E T E ( H u e s c a ) ,  
A R R A Y E T ( H u e se a)  , 
U S I E T O ) B i n é f a r ) ,  
B A L E T A ( E j e a ) ,  L O P E Z  
M O N T E R O ) T e r u e l ) ,  y 
ALDABO(Mequinenza)

CON SIETE:

QU I N T A S ( C a  l a t a y u d ) ,  
T E R R A D O  I ( E u r e k a ) ,  
M A R C E L L A N ( E u r e k a ) ,  
V I L L E G A S ( C a s p e ) ,  
S A M P E D R O )E s c a tró n ) , y 
QUIQUE(Lmausa).

CON SEIS:

V I L A D E G U T ( M o n z ó n ) ,  
MURlLLO(Ejea), LUCEA(Ejea), 
ANGEL TOMAS(Oliver), PENA

ULTIMA HORA
LOS SANCIONADOS DE 
LA !•  PREFERENTE

Multa al Almazán, por agredir 
un espectador al Arbitro.

C uatro  partidos al jugador 
Palacino (Huesca), por añedir a 
un contrario. ¿Le vendrá bien a 
Camocho para despegarse en la 
tabla goleadora?

EL COLEGIO DE 
ENTRENADORES DE 
CASTILLA, INAUGURA 
UNA BIBLIOTECA

E l D iario  Marca de ayer, 
publicaba una nota en la que se 
podio leer, entre otras cosas lo 
sigu ien te : "Otro éxito de la 
Castellana, esta vez por iniciativa 
de Carlos Antón, Presidente del 
Colegio de Entrenadores, ha sido 
el de la Biblioteca, que hace pocos 
días se inauguró. En tan corto 
espacio de tiempo los volúmenes, 
están siendo requeridos, por la 
m a yo ría  de los Entrenadores 
Regionales, para ponerse dé esta 
forma, al día en relación, con los 
m é to d o s  m ás m o d ern o s  de 
entrenamientos ”

Esperemos que nuestro Colegio 
Aragonés, imite alguna de estas 
ideas, o al menos se dé ese primer 
paso que se acordó en el último 
Pleno, de nombrar varios adjuntos 
a la Directiva, para que si es

necesario ayuden a recibir esas 
‘ideas”, que con tanto trabajo, 

nunca llegan.

EL ARBITRO: LOPEZ 
ROCHE, CONCEJAL 
PETAO STE_________

L o p e z  Roche, el excelente 
arb itro  aragonés, residente en 
Tauste, ha sido ele^do Concejal 
por el Ayuntamiento de Tauste, y  
ha te n id o  que surp im ir su 
arbitraje del próximo Domingo, 
para tomar posesión del cargo.

¡Nuestra enhorabuena!

¿SE DEJARA A CAMACHO, 
PARA EL DECISIVO 
CHOQUE ARAG O N ESA- 
CASTELLANA?

Camacho. no ha ido los dos 
ú ltim o s  en cu en tro s , con la 
Se lecc ió n  juvenil, porque el 
A ragón, cuajado de lesionados 
necesitaba de sus servicios, pero si 
el Domingo nuestra Selección, 
como es lógico no puntuara en 
Bilbao, necesitaría ganar aquí a la 
Castellana. Y  en partido tan 
decisivo, es de suponer que el gran 
j u g a d o r ,  a y u d a r á  a esa  
clasificación, formando frente a la 
Castellana.

Algo parecido ha hecho la 
castellana , con Vitoria.

r
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S an  niguel

GOLEADORES
BOS QU E, (Alcañiz) ; 23 pies. 
ZABORRAS^ (At. Huesca), 19 

goles.
HERVERA, (Tardienta); 17 .
GOM EZ, (Jacetano), 16 
ESCUER, (Leciñena), 16 .

CON CATORCE GOLES

GARCIA CASTRILLON (Boscos), 
PACO (L u c e n i) , ECHEGOYEN 
(Gallur).

CON TRECE GOLES

ZOCO (U te b o ),T E O  D O R O 
(Alcañiz), GERARDO (lllueca), 12.

CON ONCE GOLES

GRANJEO (Perdiguera), BLASCO 
(Casetas).

CON DIEZ GOLES

BORQUE V MOLINA (Boscos), 
BORAO (Gallur) 9.

CON OCHO GOLES ■

CHEMA (Boscos), HERNANDO 
(Perdiguera), MARGEN II (Zuera), 
ABAD (A lm u d e v a r) , JIMENEZ 
(Leciñena), AUNION (Jacetano). 
SEVILLANO (Zaidin), CATON y 
ALCUBIERRE (Tardienta).

CON SIETE GOLES

G U I L L E R M O  ( Z u e r a ) ,  
LASIERRA (Almudevar), BOLEA 
(T am arite ), DUERTO (Robres), 
ORTEGA II (Utebo), MENJON y 
CEREZO (lllueca).

CON SEIS GOLES

LEANDRO y FELIX (Boscos), 
E M B I D  ( G a l l u r ) ,  F E R R E R  
(Tamarite), CARABIAS (Norma), 
TORRENTE (Robres), ESTARAN 
(AIccañiz).

CON CINCO GOLES

IBOR (A t.  Huesca), RAMOS 
(Jacetano), SALAS y RENATO 
(Norma), HERRERA y BALMALA 
(Robres) ,  CRESPO (Calatorao), 
GAZULLA (Alcañiz).

Máximo goleador del domingo, 
HERVERA, fué al copo de todos los 
conseguidos por el Tardienta, que 
fueron cuatro y nada menos que 
frente al A t. Huesca. Ello le permite 
aproximarse al segundo clasificado, 
ZABORRAS, que lleva dos jornadas 
con la dinamita húmeda.

Son de destacar también GARCIA 
C A S T R I LLON y PACO,  que 
perforaron las metas contrarias tres 
veces. La cosecha invernal de goles 
del sensacional jugador del Bosco es

ubérrima, nada menos que diez goles 
en los cinco partidos últimos.

PACO el goleador luceniense, 
parece que va recobrando su potencia 
perforadora de las primeras jornadas.

Claro es que las lesiones han jugado 
en contra de ese buen delantero, que 
si nos equivocamos, es el único 
jugador del equipo nacido en Luceni. 
Y éste sí que es profeta en su tierra.

Y el líder BOSQUE se despega un 
poco más,merced a su casi inevitable 
gol de cada domingo. Admirable 
trayectoria la del alcañizano, que 
siempre golea, no a racimos, sino con 
r e g u l a r i d a d .  ¿ Q u i é n  pod r á  
alcanzarle? Muy difíc il pues además

el Al cañi z  se ha lanzado casi 
incontenible en pos del ascenso.

P a r a  e l  p r ó x i m o  dó m ingo,, 
quisiéramos equivocarnos, menos 
goles. Partidos emocionantes de 
resultado incierto, y cumbre de todos 
ellos BOSCQS-UTEBQ. ¿Logrará la 
gran delantera bosquista ganar la 
partida a la solidísima defensa del 
Utebo? Encuentro disputadísifno, 
que puede aclarar o complicar en el 
futuro la cabeza, y que de seguro 
llenará el campo de Salesianos.

Los de lo SELECCION, nno a  uno
VICENTE' No es relumbrón, ni ciega, pero 

es uno de los artífices de la buena marcha del 
Alcañiz.

MARGEN I. Pulmón infatigable del Zuera, 
defiende contundentemente y ordena el juego 
de su equipo. Buena planta y mejores hechuras 
futbolísticas.

ORTEGA II: Cuenta el Ütebo con muy 
buenos jugadores y destacar entre ellos, no es 
fácil, pero Ortega destaca.

GARCIA CASTRILLON: Este nombre en la 
mmte de todos, pide por su juego sitio, en la 
más alta división. Construye sus pases largos y 
cambios de juego son matemáticos, y aún le 
queda tie rn a  para estar en la boca de gol.

LEANDRO: Cada domingo vá a más, ha 
recuperado su excelente forma de la temporada 
anterior y puede superarla. Profesor indiscutible 
de la “Orquesta Bosquista” que es la mejor 
delantera de la categoría.

H E R V E R A :  Juvenil de prometedor 
porvenir. El de Tardienta es pieza codiciada por 
muchos e^ipos, de aquí, y de allende la región. 
Si no hubiese sido por su desgraciado accidente, 
posiblemoite “se saldría” de la tabla de 
goleadores.

PACO: Lástima que no se haya tomado el 
fútbol con mas interés. De fácil y potente 
chut, posee cualidades humanas muy notables 
com o es su sencillez. Mala .suerte con lasi 
lesiones.

JORGE Elemento muy valioso e>i ese gran 
conjunto que es el Leciñena. Hoy de... la en la 
Selección pero reúne cualidades para seguir 
figurando.

En la jornada del domingo, se prodigaron los 
partidos llenos de interés y bien jugados, 
ae tuaciones individuales destacadísimas, y 
muchos goles. Difícil tarea la de seleccionar a 
los once mejores.

Para varios puestos, la decisión ha sido por 
décimas, lo que tiene importancia para la 
clasificación general final. Entre los excluidos 
debemos destacar: Penacho y Zoco (Utebo), 
Lam ban (C asetas), Garcés, y Roberto 
(Leciñena), Nadal y Guillermo (Zuera), Mallada 
(Tardienta), Nogueras y Teodoro (Alcañiz).

Los seleccionados, como es natural, han 
obtenido altas puntuaciones, y por primera vez, 
en esta categoría, se ha clasificado con once 
puntos. Los han merecido: HERVERA y 
GARaA CASTRILLON.

Consecuentemente, la selección de; esta 
jornada, con 98 puntos, bate el record que 
hasta ahora lo ostentaba la del domingo 
anterior que sumaba 91.

Bien merecen los componentes de esta 
Selección de gala, un breve comentario de su 
actuación global:

PAQUITG: Varias veces a punto de ser 
seleccionado. Se ha ido superando en los 
últimos partidos. Peón notabilísimo en ese 
Tamarite resucitado.

LATAS:  R egularidad en todas sus 
actuaciones, destacando en la clasificación 
general primera vuelta. Elemento importante en 
el sistema__defensivo del Utebo.

MARINOSO: Destacado en la general, más 
práctico que brillante, se complementa muy 
bien con Murillo, en ese buen hacer del 
Leciñena.

Ricardo
Casaled

para

UN TECNICO CATALAN, EN TARDIENTA

Según nos comunican, un técnico catalán estuvo en Tardienta 
observar a los jugadores. Hervera y Zaborrás. El círculo se va cerrando 
y .. ¡atención!, muy pronto, parece posible el gran fichaje

EL PRESIDENTE DEL UTEBO 
RECIBIO UNA “ PEDRADA”
EN SAN LEONARDO DE YAGÜE

En el partido jugado en San Leonardo entre Norma y Utebo, algunos 
aficionados locales, obsequiaron a sus visitantes, con esas “ almendras 
tan duras", y una fue a parar a la frente del Presidente Sr. Faico, 
produciéndole un “ bollo demasiado visible, como para ocultarlo” .

EN UN PARTIDO DE PRIMERA REGIONAL 
¿DOCUMENTACION FALSA?

Un equipo de Primera Regional, distante de Zaragoza a menos de 50 
Kms., alineo el pasado domingo un jugador, con documentación falsa. 
A l parecer, el físico de este jugador es muy parecido con otro de ficha 
legal, y las alineaciones indebidas se repiten El equipo “ falsificador" 
ganó el partido, pero ¡Ojo! y presten atención, eso no-se puede 
tolerar...

EN GALLUR,QUEDARON DESCONTENTOS 
CON EL ARBITRO

Dice nuestro Corresponsal Carlos Pascual, entre otras cosas: “ Parece 
que el Gallur este año tiene la negra y el pasado domingo la afición 
gallurana salió decepcionada, por las injustas expulsiones y por anular 
un gol al equipo. El colegiado perjudicó al equipo de casa 
constantemente, y creemos que el Comité de Competición a la vista del 
informe que pueda dar el Delegado federativo que presenció el choque 
sancione al Colegiado por su equivocada y lamentable actuación” .

DIMITIO EL PRESIDENTE 
DEL CASETAS

El señor Verón, p>res¡dente del Casetas, presentó la dimisión 
inesperadamente y sin aparente justificación. El sábado día 26,'en carta 
firmada y rubricada,entregaba la renuncia con carácter irrevocable

La dimisión ha sido aceptada, y se ha hecho cargo de la Presidencia 
el Vice-Presidente primero señor Guai Burruel.

"ASPIRAMOS A QUEDAR CAMPEONES, Y 
HACER UN BUEN PAPEL EN PREFERENTE"

F s uno de los más acertados 
fichajes, (¡ue el Leciñena ha realizado 
del exterior, (Ya se sabe, que el actual 
líder, casi se abastece de su propia 
cantera}.

Ricardo Casaled Gascón, 19 años, 
ya empezó a brillar en su labor 
fu tb o l ís t ic a ,  en las campañas 
juveniles con el Cala^nz,, donde 
siempre fué de los destacados con uñar. 
adm irab le  regularidad. Jugó los 
Campeonatos de España y  sigue, 
como los grandes promesas en alza, y  
mejorando.

Hemos hablado con este defensa, 
al qué se conoce por Ricardo.

¿Que ha influido en ti, para estar 
destacando en cada jornada ?

-L a  compenetración con el resto 
de com pañeros, fa  que somos 
prácticamente los mismos de la 
temporada anterior.

- ¿ C u á l  ha  s id o  en  e s te  
C a m p eo n a to , tu  p a r tid o  más 
completo?

—En U tebo, q u e  aparte de 
defender, marqué un gol.

-Todos los jugadores aficionados , 
como tú, tienen sus dificultades, ¿cuál 
es la tuya?

-P r in c ip a lm e n te , la falta de 
t i e m p o ,  p a r a  d e d ic a r m e  al 
entrenamiento.

¿Qué defectos te reconoces?
-Algunos, que intento corregirlos 

en cada partido.
-  Y alguna virtud?
-Intentar no crearme enemigos 

en el campo y  fuera de él.
-E l estar en prfmera posición, 

sabem os que cuesta; pero, ¿qué 
partidos encontró Leciñena, mayores 
problemas?

-Frente al Zuera en casa, que por 
el barro no podíamos jugar la pelota.

Para ti, como jugador, ¿qué 
cinco equipos, son los mejores de la 
U Regional?

-Alcañiz, Boscos, Utebo. Zuera y, 
por supuesto, el Leciñeiw.

¿ L o s  m e jo r e s  ju g a d o res

adversarios, que te dieron más 
trabajo?

-Villar del Zuera, y  el nt 7 del 
Alcañiz.

-J u g u e m o s  a seleccionadores, 
¿qué once  jugadores de otros 
equ ipos , ves co m o  au tén ticas  
promesas, y  que te gustaría tener por 
compañeros?

- C u a r te r o  (U tebo ); Corral 
( lllu eca ), Rius (Gallur), Pallarás 
(Casetas)/ Mareen (Zuera), Sevillano 
(Zaidin); Villar, Guillermo (Zuera), 
H e r v e r a  (T ard ien ta ) L eandro  
(Boscos) Y Laviña (Perdiguera),

-¿Cuál es tu jugada preferida?
-Cortar el balón del contrario, e 

irme con él para delante para centrar.
-¿Personas que mds te ayudaron 

o enseñaron en el fútbol?
-M is temporadas en el Renfe y  

Calasanz, con el Sr. Pont, y  ahora en 
el Leciñena, él Sr. Jiménez.

-¿ A  qué aspira el Leciñena?
- A  quedar campeones de H  

Regional, ascender, y  hacer un buen 
papel en 1? Preferente.

-¿Q ué aspiraciones tienes como 
jugador? *

- A  mejorar en lo posible, para 
merecer el escalar metas en cada 
temporada.

R icardo  siguió diciendo: ‘Mi 
equipo favorito de 1- División es el R. 
Zaragoza; la afición de Leciñena es 
extraordinaria, desde el principio me 
acogió  estu p en d a m en te , animan 
mucho en casa, y  nos siguen a los 
desplazamientos

Por último nos dijo: “Apadezco  
la atención de ARAG ON ¡exprés y  
Zaragoza Deportiva, por su interés 
hacia el fútbol Regional, y. a mis 
Directivos y  compañeros, por la 
ayuda y  compañerismo que en todo 
momento nos prestan ”.

Este es Ricardo, el ‘furia” del 
Leciñena, que con su juego arrollador 
se conquista a todos los aficionados. 
¡Suerte!
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RESULTADOS Y CLASIFICACIONES

TERCERA REGIONAL (Grupo primero) TERCERA REGIONAL (Grupo segundo)

Arcos - Ajax Juslibol .......  0 - 5  ,
Checa - Sta. isobcí.«3» ... 1 -3
Canteras - At. San José ... 1 -0
Mebrosa - Rayo Picarral ... 0 -3
Grupo 71 _ Ibérico ............  0 -2
Escalerillas . Alava ............  0 -3
Fastriz - El Baturro .......  2 -5 *

La Jota - Esp. Montañana 0 -4
Z/Bel - San Miguel ............  0 -1
Sp. Portillo - El Molino ... 1 -0
La Salle - At. Arbués .......  4 -1
Tovi - Inter Aragón ........ 1 -3
Asociación - La Paz ........ 9 -0

Descansa: Plata.
1. R. Picarral
2. El Baturro
3. Canteras .
4. Sta. Isa. B
5. Ajax Jus.
6. Alava __
7. At. S. J.
8. Checa ...
9. Escal........

10. Mebrosa . 
n .  Ibérico ...
12. Arcos __
13. Grupo 71
14. Pastriz ...

17 14 1 
17 11 4 
17 11 3 
17 n  2 
15 112 
17 9 3

8 29
9 16

12 15 
n  19 
12 26 
n  19

21 29 
16 26
23 25 
17 24
24 24 
24 21 
21 16
42 12 
39 11 
30 10
43 7

16 14 
16 14 
16 11 
16 11 
16 8

Los clubs Mebrosa, Arcos y Pastriz, 
han sido sancionados con seis, tres y 
cuatro puntos, respectivamente.

1. S. Miquel
2. La Salle .
3. S. Portillo
4. Esp. M. .

, 5. Tovi .......
6. Intr. A. .
7. El Molino 
B. La Jota ..
9. Asociac. .

10. Z/Be! .... 
n .  At. A. ...
1?. Plata .....  15 3 4 a 3B 3 1 4
13. La Paz .. 15 Ó 0 15 11 80 0

Los clubs Plata y La Paz, han sido 
sancionados con seis y dos puntos’, res- 
pectivamente.

10 29 
15 28
11 24 
21 24 
26 17 
31 14 
33 14
51 13 
42 12
52 11 
45 8

c
í wmm
„ i l

MONTAÑANA

EL BREA NO PERDIO 
EN SABIÑAN _____

En ‘ ‘Z. D. ’ se daba como 
perdido por e! Brea este partido 
Y' la culpa ''de quién ? Pue^ 
amigos,de un Barde Brea

Se llamó por teléfono a la 
telefónica, y esta puso con un 
Bar, alli repitieron por dos veces, 
que había perdido el Brea 2-1 

—¿Son enemigos del equipo? 
-L a  verdad es que gano, y 

cjue continúa líder destacado,, 
ierihorabuená!

ATENCION A ESTE 
GUARDAMETA: JESUS 
V ILLAR  DEL SAN 
GREGORIO

Jugaba en el Pinsoro y fue 
seleccionado juvenil. Ahora tiene 
18 4Pos, y ha vuelto tras cumplir 
unas obligaciones laborales, a su 
a n t i g u o  e q u i p o  Sá n  
Gregorio-Arrabal.

Es sin duda un prometedor

guardameta que pronto dará que 
hablar.

EL CALANDA, LIDER 
DEL GRUPO, DE LA 
SEGUNDA REGIONAL 
“ BAJO ARAGON”

Como pueden ver en la 
Clasificación, el Calanda está 
apretando el acelerador, y parece 
serio candidato al títu lo .

Ha term inado la primera 
vuel t a im b a tid o , y además 
siendo el más.goleador y menos 
g o l e a d o .  V e a n ,  vean la 
clasificación;

¡Enhorabuena, Calanda!

GRUPO “BAJO ARAGON” 
Clasificación final Primera Vuelta 

J. G. E. P. F. C. P.

Calanda . 7 7 0 0 21 3 14
H í ia r ....................  7 4  1 2 13 9 9
Utríllas “ B” . 7 4  1 2 15 13 9
Arena Sport . 7 3 0 4 13 11 6
Escucha . . . .  7 2 2 3 15 17 6
Mol.*talbán 7 3 0 4 10 16 6
Puigmoreno . 7 1  1 5 lo  19 3
Samper......... 7 1 1 5  9 18 3

SEGUNDA REGIONAL (Grupo 'tercero)

tS

.̂ A, Vicente 15 11 3
2. I In itrrío. . T 5 10 2
3. Almuóo. . 1 5  8 2
A. 5to. D '̂O. 14 7 4
5. Bcscos B . 14 8 1,
fi. Monta. ... ■’ 5 6 5
7. R.' Leonés A S
B. Opti. Jena 1 5  2 6
9. Aqusti... ... 15 2 5

1 n. .Colón 1 4' . 3 2
11. Tormini. . 1 4  1 1

FI C. F. ESTRELLAS VEfíDES. hfc 
sido expulsado do competición, por 
secunda in^comparocencia.

Los: clubs 'Colón; y Tormimllo, m »  
sido sancionados cón. 2 puntos.

1 41 17 25  
3 48 32 22 
5 35 26 18
3 30 26 18 
5 36 27 17
4 41 35 17
5 30 28 13
7 2 7 .3 8  10
8 2 5  43  9
9 14 34 6

12 19 40  1

C.D. El BUBGO de EBBO
UN GRAN CAMPEON ADELANTADO

1
- S j  hay un equipo que a mitad de 

liga ya  se puede dar como seguro 
campeón de su Grupo, éste es El 
Burgo de Ebro, pues aventaja al 
segundo en cinco puntos, aparte de 
su caminar seguro, sobre una buena 
base. H em os entrevistado a su 
tesorero, Don Antonio Gracia Gallego 
y  m u y  a m a b le m e n te  nos ha 
contestado:

-¿Cuándo fundaron el Club?
-E n  d a ñ o  1962.
— ¿Quiénes son sus compañeros de 

Junta Directiva y  de que plantilla de 
Jugadores dispone?

-Presidente: D. Emilio Berges,- 
Vice-presidente; D. José Escanilla,- 
Secretario: D. Pedro Gómez, y  como 
vocales, los Sres. Delgado, Vela, 
Fernández. Gómez, Gracia, García, 
Garralaga y  Berges.

—Como Mister. Sr. Ortega.
- Y  como plantilla de jugadores: 

Abadía, Berges, 'Culpe, Delahoz I, 
Delahoz II, García, Girón, Girón I, 
González I, González II, González 
III, Gómez, Gracia R, Igmcio, Monje, 
Palacios, Pérez J  y  Pérez V, salvo 
omisiones involuntarias.

-¿ C ó m o  ve la Competición  
actual?

—M uy in te re sa n te , pues del 
segundo puesto al 11 sólo van cinco 
puntos.

¿Qué posibilidades tiene su 
equipo en esta liga?

—Si miramos a la clasificación, 
creo que la de quedarnos campeones.

-¿Equipos favoritos?
-A parte de nosotros, entiendo 

que habrá que contar con Pina y  
Alfajarin.

-¿Q ué jugadores contrarios le han 
.gustado más?

—A  m í particularmente el portero 
d e l Quinto, los demás es difícil 
destacar nombres, por haber varios a 
nivel aceptable.

-¿Q ué es lo más importante que 
su Junta Directiva ha realizado por el 
ü u b ?

— Conseguir la iluminación del 
C am po, por lo cual es posible 
entrenar durante todo el año, incluso 
Juveniles e Infantiles cuando lo 
desean.

-¿Q ué le gustaría hacer, antes de 
dejar la Directiva?

—A  p a r t e  d e  m ejorar las 
instalaciones si la Federación nos 
a tie n d e  una solicitud pendiente, 
poder formar un equipo Infantil, 
pues es toda mi gran ilusión y  
chacales hay.

— ¿Responden sus aficionados con 
el equipo?

-Totalm ente, tanto en casa como 
en los desplazamientos.

-¿Q ué es lo mejor y  lo peor del 
Fútbol Regional?

Lo m ejo r las jornadas de 
convivencia entre los pueblos. Lo 
peor, serenamente; los arbitrajes que 
hay que soportar, que dan al traste 
con lo primero. Arbitrajes como el 
Quinto-El Burgo, no deben repetirse, 
pues siendo otra la clasificación, se 
podría haber armado la “Gorda

-¿Q ué se podía hacer para ayudar 
al fútbol cantera?

-C om o he dicho antes, un poco 
de ayuda de ¡as Federaciones, ya que 
hay chavales con facultades y  afición, 
incluso crear premios para los Qubs. 
con ningún jugador “Fuera” de la 
localidad.

- ¿ S e  ha sen tido  alguna vez 
desanimado por cosas del Club ?

—No, pero s í  preocupado al ver, 
c ó m o  s u b e n  lo s  gastos de, 
desplazamientos, arbitrajes, material, 
etc., en poblaciones pequeñas, hay 
qeu tener much isimos ánimos.

-¿Ha mejorado nuestro Fútbol 
Regional?

-S í, entiendo se ve Fútbol muy 
aceptable.

-¿Tienen buenas relaciones con el 
Real Zaragoza?

-S í, por escrito se les reconoció 
sus ateríciones.

-¿Algunas cosas que le interese 
decir en la Prensa y  que no le haya 
preguntado ?

-Q u e  se vayan dando cuenta 
algunos Clubs, que con los “chicos de 
ca sa ” se p u ed en  sacar buenos 
resu ltados , hacer cantera y  no 
“gravar" las arcas del Oub. Que se 
pod ía  insistir a los Directivos e 
incluso a la Fuerza Pública, que en 
c ie r to s  partid o s, extremasen su 
atención hacia aquéllas personas, 
pocas por cierto, pero suficientes 
para enfrentar aficiones y  por ùltimo 
que la Federación cuente con los 
Qubs, antes de formar los Grupos, 
por el bien deportivo y  económico, 
ya que cada año se nos pone más 
difícil istalla parte económica.

MUCHAS GRACIAS, AMIGO

Renace el gran A t. Zaragoza
Sí, ahora la noticia es cierta, en 

San José, un gnroo estupendo de 
entusiastas dU fútbol modesto, 
van a dar de nuevo vida al 
inolvidable equipo desaparecido 
hace más de quince años, At, 
Zaragoza.

L o s  n u e v o s  D irec tiv o s : 
encabezados por su Presidente: 
D n. A d o lfo  C am pos F e liz , 
tu v ie r o n  la  am ab ilid ad  de 

viátamos para damos la'buena 
nueva.

‘ ‘ Y a  t e n e m o s  l a  
Documentación presentada en la 
F e d e ra c ió n ”  nos dgeron al 
c o m ie n z o  de la ag radab le  
entrevista.

— ;Y edmo surgió esta idea?
—Nos juntamos cada día en el

que va á ser Domicilio Social, Bar 
Cabañero de San José, un grupo 
de “ fú tb o le ro s ”  am igos, y 
decidimos embarcarnos en esa 
empresa que a todos nos ilusiona.

— ¿ E n  q u é  c a t e g o r í a
empezarán? ^

—Es preceptivo entrar en la 3. 
Regional. Iremos subiendo paso 
a paso.

— ¿Y h a s ta  dónde ' piensan 
llegar;

—Nuestra meta, sería bien alta. 
El At. Zaragoza, sabemos que nos 
obliga a mucho.

—Yj-ya tienen jugadores para 
empezar?

— Sí, vea n u e s tra  primera 
plantilla: Ramoni, Ruiz, Plou, 
Chagoyen, Santos, Gracia, Laymta,, 
Alastuey, Lon. Castiñeira, Labat, 
Andrés, Conde, Torres I, Torres II 
y Amo.

¿Son suficientes para este 
comienzo?

—Necesitamos más.
— ¿Cómo pueden llegar a este 

equipo?-
' - Vamos a crear también un 

e q u i p o  j u v e n i l ,  y, a s í, 
aprovecham os para hacer un 
l l a m a m i e n t o  a to d o s  los 
jugadores'que lo deseen desde los 
14 años en adelante, para que> de 
:8 a ÍO, cuaiijui^r día pasen por el 
Club; C. Castclár.iBl, San José.
. ¿ll'án ju g ad o  ya algún 

p.irtídb?

LLEGO A JUGAR EN TERCERA DIVISION

a
"t. ■ ' -''r

. ' ' 'k  ,

f '

-Estamos muy satisfechos, ya 
que permanecemos imbatidos tras 
8 jugados, ÿ en los que hemos 
conseguido 6 victorias y dos 
empates.

— ¿D-dnde van a jugar sus 
partidos?

-E stam os en negociaciones 
con él Campo de Agustinos. El 1’. 
V aquero nos atiende en este 
sentido para realiz,ir esos primeros 
pasos!

— ¿Y la cosa económica?
-No va mal; tenemos hasta 

ahora 34R .Socios, de -50 pías., 
péro estamos segure» dé'llegar a 
íós .500. El Barrio Sim jose, arde 
en. deseos de tener un buen 
equipó fútbí)!.

— A m i g o  C a m p o s ,  para 
terminar esta primera entrevista, 
•,qué Directivos le acompañan?

- Como Vice-Presidente: Dn. 
Antoni« Escuer Puyol.

T eso re ro : Pablo  Cabañero 
Gimeno; Secretario: Dn. Abelardo 
Salvador Blasco: Contador: Dn. 
Krancisco Arroyo Roldan, Vocal 
I", Dn. I'e.rnando Ruiz Perez; 
Vocal  2?, Dn. José González 
Lacueva.

E n t r e n a d o r ;  Dn.  M iguel 
Andrés Sanz! y Masajista, Dn. 
Amiiindo Gascón Ejárque.

Nuestro Director espiritual es 
él Capellari: Dn. Ignacio De 
Miguel.

. ¡Enhorabuena, y a escalar 
categ()ríá.s!

r

I r

I ^
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^ an  ÌRiguel
SELECCIONES
MATEMATICAS

PRIMERA PREFERENTE
(La Almunia ) (7 p ;
(Temei) (7 p.). PATAS (Aragón) (7 p ). JUAN MÀRIA (Binefar) 
(8 p.), USIETO (Binéfar (8 p)„ CAMACHO (A r^ón) 8 p ).

TORMO (Monzón (8 p.) LOPEZ (La Almunia ) (7 p ) MARCO 
). AUSABERRI (Hue^a) (7. p ); ALFONSO 

m) (

GAÈASA (Sariñena (7 p.) y LApEa ZA (Tauste) f8  p ).

■PRIMERA REGIONAL
PAQUITO (Tamarite, (9 p ). LATAS, (Utebo), (8 jp ); 

MARIÑOSO (Leciftena ), (10 p ); VICENTE (Alcañiz), (9 p ); 
MARCEN I (Zuera), (8 p ). ORTEGA II (Utebo), (8 p.); GARCIA 
CASTRILLON (Boscos), (11 p ); LEANDRO (Boscos) (8 p ). 
HERVERA (Tardienta), (11 p.L PACO (Luceni), (8 p ): JORGE 
(Leciftena) (8 p.).

SEGUNDA PREFERENTE
SERON (Boria ) (7 p.); SOLAS (San Mateo ) ( 7 p ) LORENTE 

(Sanders) (7 p.) JOSE (Gariñena (7 p ); ARRUGA (San Mateo) ( 7
p ) ARIAS (Boqa) (7. p ), , » x, . xt

M I C H E L  ( I n d e p e n d i e n t e )  ( 8  p . ) ,  J U A N  
CARLOS In d ep en d ien te  (7 p.). SANZ (Carmena (7p 
ALIJAR DI (Calamocha (7 p.); ALDEA H (Sanders) (7 p ).

Se cerró la sus€ripción:

Homenaje postumo, al Jugador 
del Valdefierro REMACHA
UNA MAYORIA DE CLUBS/ SE HAN DESENTENDIDO/ Y NI 
HAN DEVUELTO LAS ENTRADAS Y MENOS SU IMPORTE

DICE EL t e s o r e r o : NOS HAN DECEPCIONADO/ LOS CLUBS JUVENILES

El Club de fútbol Valdefierro, ha 
cerrado la suscripción^ en favor de la 
familia del jugador Remacha, un 
muchacho juvenil, que fue victima del 
tremendo incendio que conmocionó 
a Zaragoza. •

El C lub para allegar fondos, 
remitió a los Clubs entradas de la fila 

. 0 ,  y les pidió ayuda en estos 
momentos difíciles de su familia, 
pero sólo unos pocos han respondido 
a esa llamada, y los demás se han 
desentendido.

El propio Tesorero, D. Francisco 
V izcaíno, me decía; “ La mayor 
decepción, nos la hemos llevado con 
los equipos juveniles de la misma 
categoría"

He aquí la Lista que nos facilita el 
Club, de todos los equipos a los que 
se remitió entradas. Entre paréntesis, 
(nada) para el que nada les ha 
mandado, ni siquiera devolver las 
entradas

Helios, 1.000 Pesetas.
Salvador, (Nada).
A t. Huesca, (Nada).
Illueca. (Nada).
Jacetano. 1.000 pesetas.
Leciñena, 1.000 pesetas.
Luceni, (Nada).
Norma. 1.000 pesetas.
Robres. (Nada).
Perdiguera. (Nada).
Tamarite (Nada).
Utebo. (Nada).
Tardienta. 300 pesetas.
Torres. (Nada).
Alagón 500 pesetas,
San Mateo, 500 pesetas.

Los Qnbs de Segnnda...
(Viene de k  página 17)

A propuesta de Utrillas y 
siguiendo el reglamento en 
materia de Jueces de Línea, 
que los Solicite el que quiera.

4 . — T i t u l a c i ó n  
E n t r e n a d o r e s  p róx im a  
Temporada

El acuerdo fue unánime de 
que los clubs, no podían 
Idisponer de Tesorería para 
t e n e r  e n t r e n a d o r e s ,  

rem unerado , aunque 
reconociesen que lo ideal 
sería que estuviesen nuestros 
m u c h a c h o s  en man os  
expertas y con gran afición y 
e s p ír itu  de s a c r if ic io . . .  
b a s t a n t e  d i f í c i l  de 
encontrar... Sin embargo, se 
acordó que una solución sería 
el facilitar Cursillos a jos 
a c t u a l e s  Pr eparadores,  
facilitándoles la labor, sobre 
todo a aquellos Pueblos que 
se hallan muy alejados de la 
Capital. (Por correspondencia 
y e x á m e n e s  p rá c ticos . 
P r o f e s o r  a m b u l a n t e ,  
realizando Grupos, etc.).

Dentro de' este Punto el 
Presidente del Independiente, 
Sr. M onserra t, realiza la 
C onsu lta  de que si los 
Entrenadores, pueden entrar 
gratuitamente en losCampós 
de la Región. El Sr. Roca le 
indica que oficialmente no 
p i i e d e  ser ,  : p e r o  que

particularmente opina, que si 
a l g ú n  en trenado r va a 
Alcorisa y lo solicita de buena 
gana accederemos a ello...

5. — Acondicionamiento de 
Campos.—

A pesar de que en esta 
, Categoría las instalaciones 

e s t á n  b a s t a n t e  b i e n  
acondicionadas, se aprueba 
preocuparse a lo largo de esta 
tem porada  de mejorar la 
separación del Público con el 
Terreno de Juego y procurar 
acondicionar higiénicamente 
las Casetas, incluso realizando 
un esfuerzo de procurar tener 
todos a final de temporada 
Agua Caliente en todas, Así 
mismo Vallas de Protección 
en las Casetas de Jugadores y 
Arbitro.

6 .  — S u g e r e n c i a s  de 
distintos Clubs.

Una unánime. La de ver 
cómo obtener Tesorería, para 
m e j o r a r n u e s t r a s  
instalaciones. El Sr. Roca 
inform a del Procedimiento 
O f ic ia l a t r  avés de la 
F e d e r a c i ó n  Aragonesa, 
i n c l u s o  en  m a t i c e s  
importantes, que hace que 
algunos expedientes, duerman 
el sueño de los Justos, por 
falta de Documentación ante 
la D.N.de D.

Fuentes: Que se estudie en 
fases Sucesivas la creación de 
Dos G rupos tfe segunda 
Regional Preferente propone 
él Presidente SrV Li nátes,̂

Lackey: El Presidente Sr. 
Tena y el Vicepresidente, 
p r o p o n e n  que unamos 
nuestros esfuerzos para que 
los Jugadores sean verdaderos 
"amateur". En este punto 
hubo sus cosas sustanciosas... 
y sonrisas...

Alagón: Su presidente Sr. 
V i n u e s a  p r o p o n e  que 
limitásemos la edad de los 
jugadores en esta Categoría, 
para ir formando de verdad 
Futbolistas Jóvenes. Todos 
creen que es una buena idea, 
pero D ifíc il de llevarla a la 
práctica, aunque hay que 
rea liza r esfuerzos en este 
sentido.

Después se pasó a la 
Conversación Anecdótica y 
amena, con jo cual nuestras 
relaciones humanas ganaron 
mucho, punto que creo uno 
d e los más importantes a 
conseguir, crear amigos a 
través del Deporte, por toda 
la Geografía Aragonesa.

En un momento del Acto 
el Sr. Roca, agradeció al Sr.r 
Barajas, en nombre de todos 
y del Fútbol Regional, la 
cesión gentilmente del Local 
para celebrar la reunión.

U n a  v e z  m á s  se 
demuestra que, con buena fe 
y entusiasmó, los Deportistas 
Aragotieses y sobre todo esta 
Joven y D ifíc il Categoría, 
unidos tenemos la esperanza 
de poder hacer algo en prpx 
de! Fútbol Regional.

Sanders. (Nada).
Calamocha. (Nada).
Graben. 500 pesetas.
San Juan. (Nada).
Alcorisa. (Nada).
Zuera. 500 pesetas.
Borja. (Nada).
Cuarte, 500 pesetas.
Belchite, 500 pe'setás.
Cariñena. (Nada).
Brea. (Nada).
Botorrita, (Nada).
Boquiñeni (Nada).
Ateca. (Nada).
Maella, (Nada).
Casetas. (Nada).
Calatorao. 1.300 pesetas.
Almazán, (Nada).
Endesa. (Nada).
Barbastro (Nada).
Binéfar (Nada).
Calatayud, 1.000 pesetas.
Caspe. (Nada).
Ejea, (NadaL 
Escatrón. (Nada).
Eureka 1.000 pesetas.
Fraga (Nada).
S.D. Huesca. (Nadal)
La Almunia, 1.000 pesetas. 
Lamusa, 250 pesetas.
Mequinenza. (Nada),
Monzón (Nada).
Numancia, 500 pesetas.
Oliver, (Nada).
Sabiñánigo 500 pesetas.
Sariñena. (Nada).
Tauste. 1.000 pesetas.
Teruel (Nada).
Alcañiz, (Nada).
Almudevar. (Nada).
Boscos de Zaragoza 2.000 pesetas. 
Arenas. 1.000 pesetas.
R . Zaragoza-Aragón. 2 .000 

pesetas.
Zaidin. (Nada).
Gallur, 500 pesetas.
Torresol (Nada).
Santa Isabel. (Nada).
Lackey, 300 pesetas. 
Independiente, (Nada).
Ranillas (Nada).
Colón (Nada).
Villamayor. 500 pesetas.
A t. Codorniz, 500 pesetas. 
Casablanca (Nada).
Arrabal (Nada).
Arcos (Nada).
A t  Rozada 500 pesetas.
Andrés Vicente (Nada). 
Almudena (Nada).,
Tostaval. (Nada).
Agustinos (Nada)
A islam (Nada).
Satadium Venecia (Nada).
Sto. Domingo (Nada).
Química, 150 pesetas.
Rayo Delicias (Nada).
Monteviejo (Nada).
Marianistas (Nada)
Minas (Nada).
A t  La Paz. (Nada).
Cindadela (Nada).
Ebro, 500 pesetas.
Deportivo 21, 500 pesetas.
Hogar Navarro. 500 pesetas. 
Gestoría Delicias (Nada).
Kolbe (Nada).
Danubio, 500 pesetas.
Ciclón (Nada).
Sabiñán (Nada).
Alfajarín 500 pesetas.
La Puebla (Nada).
Remolinos (Nada).
A inzón, 250 pesetas.
Pinseque, 500 pesetas.
Quinto (Nada),
Sástaíjo (Nada).
Tipa (Nada).

Pedrola, 500 pesetas.
Morata (Nada).
Mores (Nada).
Novadas (Nada).
Peñaflor. (Nada).
Qptica Jena, 500 pesetas.
Oliate (Nada).
Montecarlo. 500 pesetas.
Montañana (Nada).
Mallén (Nada).
Malón (Nada)
Luna. (Nada)..
Herrera los Navarros (Nada).
Huracán 500 pesetas.
La Muela. (Nada).
Giner, (Nada).
La Salle, 500 pesetas,
R. Leonés. (Nada).
Gurrea, 500 pesetas.
Farlete, 500 pesetas.
Focar. (Nada).
Estrellas verdes (Nada).
El Gancho, 500 pesetas.
El Burgo. (Nada).
Daroca, 500 pesetas.
Stadium Casablanca (Nada).
Ramon y Cajal, 1.000 pesetas. 
Juventud. (Nada).
Calasanz (500 pesetas).
Dominicos. (Nada).
Cesaraugusta (Nada)..
Candanchú. (Nada).
A Itamar (Nada)
Aneto (Nada).
Balsas del Ebro Viejo 250 pesetas. 
Berdala (Nada).
Alférez Rojas (Nada).
Ahinco, 500 pesetas.
Tovi, (Nada)
Z/Bei, (Nada).
Plata, (Nada).
Rayo Picarral, (Nada).
Mebrosa. (Nada).
S. Portillo (Nada.
C. F. La Salle (Nada)..
La Paz 500 pesetas.
Inter de A. 500 pesetas.
Ibérico (Nada).
Grupo 71;500 pesetas.
Español de M. (Nada).
Escalerillas, 500 pesetas.
El Molino (Nada).
Sto. Domingo Silos (Nada).
Zodiac (Nada).

. Terminillo (Nada).
El Baturro (Nada).
Alava 350 pesetas.
Canteras (Nada).
Checa (Nada).
Ajax (Nada).
Asociación (Nada).
Rayo Cascajo (Nada).
La Jota (Nada).
Rompeolas (Nada).
San Antonio 500 pesetas.

San Gregorio 500 pesetas.
At. Universitario (Nada).
Torrero (Nada).
Arbues (Nada),
A r b i t r o  j u v e n i l  Va l de-  

fierro-Calasanz 120 pesetas.
Colegio de Arbitros 1.000 pesetas. 
Federación A. de Fútbol 1.000 

pesetas.
Colegio de Entrenadores (Nada). 
Vendidas entras sueltas por el C. 

F. Valdefierro 2.350 pesetas.

T O T A L  recaudado: 53.730 
pesetas.

Esta tarde se hace entrega a la 
familia por el Presidente de la F A. 
F. Dr. Dolset, acompañado de la 
Junta Directiva,del Valdefierro.

A todos los Clubs donantes, el 
V a l d e f i e r r o ,  l os queda  
profundamente agradecido.
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Cerveza
San Mtöuei

GONZALO

POSTRES DE LA 
NAVARRA

ARAGONESA
Los maños fueron muchos minutos 

delante en el marcador, lástima que al 
final no fuera asi.

Anunciaban mucho por los altavoces, 
los colores de los equipos. Todavía no 
somos rojos o azules.

Los espectadores de la banda de 
vestuarios, vieron el encuentro de muy 
lejos, la manía de llevar todo el juego por 
la banda contraria.

Ordaz y  Mayayo las dieron todas, los 
podían haber dejado en la caseta.

Los laterales cambiaron de lado, y  de 
juego, también

Rota le pega bien a la pelota, pero 
nunca le daba hacia su puerta.

Morata fue el que más jugó, y  el que 
más recibió.

Por arriba, les superamos a saques de 
esquina desde luego que no.

Lorente es un buen jugador, y  mejor 
persona.

Fuimos ganando dos veces, con una y  
definitiva nos hubiéramos conformado:

Dos goles nos metieron en cuatro 
minutos, pero todos los partidos no van a 
ser igual

Animo a nuestros chavales, por su 
comportamiento se merecen lo mejor.

Sobresaliente para el público navarro 
animando a su equipo. Aquí parece que 
nos da vergüenza.

(JUVENTUD)

RENDIRE MUCHO MAS
Juega de extremo dereeho, proeedente del 

Pedrola, donde a pesar de su juventud jugó con 
16 años en la regional. Tras el bache por el que 
pasó su actual equipo, fue a éste, a mitad de 
torneo, acoplándose imnediatámente al juego 
del mismo, siendo titular indiscutible y 
superando el bache en que se encontraba el 
Juventud, Gonzalo ha dado un aire nuevo a la 
delantera. Gonozcaihos las impresiones de este 
nuevo valor, de la inagotable cantera de 
Pedrola.

—Nombre: Gonzalo Giménez Morales
—¿Desde cuándo juegas al fútbol?
—Ya en el pueblo desde pequeño, a los 14 

años, pasé al equipo federado, hasta que fiché a 
mitad de esta temporada por el Juventud

—: Y cómo fue el fichaje por el Juventud?
—Me hablaron y como estaba en edad 

juvenil, aproveché la oportunidad que me 
ofreció este buen equipo.

—Dónde te gusta jugar más, ¿en regionales o 
en juveniles?

—En juveniles, ya que todos son muchachos 
de mi edad, y se puede jugar con más arreglo a 
las posibilidades de uno y con más confianza.

—¿Cómo has encontrado al fútbol juvenil en 
este contacto?

—Bastante completo, se juega bien al fútbol, 
con técnica y deportividad en los equipos.

—¿Equipos que has visto más fuertes?
—Al Zaragoza lo vi en una ocasión y me 

causó muy buena impresión, ya que tiene un 
equipo muy completo.

— ¿Satisfecho de tu rendimiento en el 
Juventud?

—No, espero rendir más, ya que una vez 
acoplado, mi juego dehe de ser más acorde con 
mis posibiUdades.

—¿Mejor actuación, desde que juegas en 
juvemles?

—El partido de la Quinta Julieta, frente a El 
Salvador.

— ¿Qué jugadores admiras en Categoría 
Nacional?

—A Cruyff y Asensi.
-¿C u á l es tu mayor ilusión en estos 

momentos?
—Poder completar una buena campaña con 

mi equipo, terminando bien de juego y poder 
fichar por un club puntero de regional la 
próxima temporada.

No dudamos que este auténtico extremo, 
seguirá en alza su forma de juego y en la 
próxima temporada destacará en el equipo que 
consiga sus servicios, como tantos otros de la 
cantera de Pedrola y de su equipo, el Juventud.

II Challenge Regate
LA UGA DE LOS DIEZ

SOCIEDAD POLIDEPORTIVA 
DE EL SALVADOR

«

EJEMPLO DE 
DEPORTIVIDAD

Durante tres temporadas consecutivas 
v iene consiguiendo el Salvador este 
trofeo, como mejor prueba y ejemplo, de 
la verdadera formación en la Juventud, 
equipo que en la mayoría de ocasiones se 
encuentra situado en la zona media de la 
tabla, logrando completar partidos en los 
cuales ha conseguido vencer a los gallitos 
del grupo, como fueron el Zaragoza y 
Juventud.

Sus resu ltados en el presente 
campeonato, fueron los siguientes:

1-2 Salvador-Stadium, 1-1 
1-1 Dominicos-Salvador, 4-1
1- 0 Salvador-Zaragoza, 2-0
0- 3 Valdefierro-Salvador, 2-3
2- 1 Salvador-Montecarlo, 0-1
1- 2 Juventud-Salvador, 0-1 
4-2 Oliver-Salvador,—
0-0 Salvador-Calasanz,—
2- 0 Boscos-Salvador, —

COMPENETRACION EN 
LA PLANTILLA

Corta es la plantilla que tiene El 
Salvador, pero compenetrada, debido a 
que vienen jugando juntos varios de los 
jugadores,'desde hace varias temporadas, 
re p it ie n d o  casi  en la mayoría de

encuentros la alineación idéntica. A la 
base del equipo que fue campeón infantil, 
con las bajas de Camacho y Vitoria, van 
acoplándose bien los jóvenes hermanos, 
Lafuente, Mene, Balbino y hasta el 
cedido Miranda, veamos después de los 
quince partidos que jugaron, cómo están 
clasificados sus jugadores en nuestra 
Challenge:

Los FORJADORES 
de PROMESAS

CLEMENTE
LAMBAN
(MONTECARLO)

Entone los entrenadores de Preferente, en 
la presente temporada,la más reciente in
corporación es la de L a m b a n  en el 
Montecarlo, y no cabe duda de que arribas 
partes han salido beneficiadas. El mister 
de la plantilla que tiene para trabajar 
con toda esa cantera de equipos juveniles 
e infantiles que poseen los del barrio, y el 
club por contar con los servicios de este 
entrenador con gran ilusión en su trabajo 
y en lo que se refiere a la formación de 
jugadores. Clemente Lamban consiguió el 
títu lo  de entrenador durante el curso 
70-72, entrenó un año en Francia, y a 
principio de la presente temporada el 
Fraga,  al que dejó en las primeras 
pos ic iones, gran conocedor de la 
preparación física, Clemente puede ser 
uno de los impulsores en nuestra región 
en esta materia tan desconocida y casi 
olvidada, y que necesita para alcanzar el 
nivel que en otras latitudes posee por su 
importancia.

Clemente Lamban con su trabajo en el 
Montecarlo, puede realizar una buena 
labor de nuestro fú tbol juvenil.

GONZALEZ, capitán y jugador base, sobre el 
que se apoya su equipo, y pieza fundamental 
de la selección juvenil

____________ Partidos Puntos
González ic
Ortiz j |
Miranda ,3 67,5
Mene ip  c
J.M. Lafuente 2®’®
Lafuente 15 cq
Camacho II ,5  | |  5
Español ,3  54’
Garde  ̂3 50
Caturla 13
Agud 9

Galvez s 27
Balbino 7 26
Padura 3 13,5
Esteban 2 ^
Guelvenzu 2 ^
Casanova 3 11,5
Torres ? 6.
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Challenge
“Regate“

de la Primera 
División Juvenil

1. — Matute (Kolbe), 105,5 
puntos.

2. — Ventura (Zaragoza B),
104.5

3. — Fraile (Kolbe), 102,5
4. - Michel (A. Vicente), 99.
5. — Quique (St. Venecia), 98.
6. — Rosagaray (St. Venecia), 

96.
7. - Meras (Kolbe), 95,5
8. — Vicente (St. Venecia), 94
9. — Aznar (St. Venecia), 93.
10. — Bueno (A. Vicente), 93
11. — Caverò (A^Vicental. 92.5
12. — Paquito (St. Venecia). 

89
13. — Alberto (Ebro), 87
14. — Urraza (Arenas), 86,5
15. — Palacián (St. Venecia),

86.5
,16.— Blasco (Ahinko), 86.
17. — Marteles (S. Antonio),

85.5
18. — Ruiz (Zaragoza B), 84,5
19. — Escario (A. Vicente), 84
20. — Atarás (La Salle), 82.

Los resultados habidos en la 
última jornada y en los partidos

suspendidos por diversas causaŝ  
han arrojado unos resultádos que 
han dado al traste con nuestra 
clasificación en puestos bastante 
significativos y en primer lugar 
hemos de destacar al nuevo Kder 
de la ''Challenge' Matute, que a 
f a v o r  de l as v i c t o r i a s  
consecutivas de su equipo ha 
l o g r a d o  a l go q u e  venía 
persiguiendo desde tiempo ha, 
desbancando por el momento a 
Vent ur a .  Con los anteriores 
Frai l e tam b ién  ha logrado 
encaramarse a situación de 
p riv ile g io , relegando a otros 
compañeros de St. Venecia a 
o t r o s  lugares de los que 
esperamos podrán resarcirse en 
el menor tiempo posible. Entre 
estos dos equipos punteros hay 
entrelazados otros tres jugadores 
pertenecientes a A. Vicente. Son 
estos t res equipos los que 
comandan la c la s ifica c ió n  
general, con el Berdala, cuyos 
representantes debido a su 
regu la ridad  y muy a pesar 
nuestro no aparecen en nuestra 
Challenge excepción hecha de 
Jover.

LA SELECCION MATEMATICA

Usón, 6,7 
(Arenas)

Paquito, 7,2 
(St. Venecia)

AL PR0MEDI0
Vicente, 7,5 
(St. Venecia)

Matute, 8,2 
(Kolbe)

Quique, 7,8 
(St. Venecia)

Michel, 7,8 
(A. Vicente)

Marteles, 7,5 
(S. Antonio)

Rosagaray 7,6 
(St. Venecia)

Meras, 7,6 
(Kolbe)

Ventura, 8,1 
(Zaragoza, B)

Fraile, 8 
(Kolbe)

Tic-tac juvenil
Queremos hacer- mención a la lesión en principio grave que 

sufrió el lateral izquierdo del A. Vicente, Santiago, el cual se 
encuentra postrado en cama en uná clínica de esta Ciudad.

Ayer fue un día aprovechado para celebrar los homenajes 
póstumos que había pendientes. Creemos que la simultaneidad de 
tanto homenaje va en perjuicio del interés que se pone en su 
celebración.

También se disputaron, ¡por fin!, los partidos que quedaban 
pendientes en la Primera División, entre el Kolbe y S. Antonio por 
un lado y A. Vicente - Danubio por otro con victorias caseras.

Sabemos que el domingo estuvieron en Zaragoza los enviados 
que el Madrid había de desplazar en busca de algún muchacho 
procedente de su filial en nuestra ciudad.

CUESTA (SAN
ANTONIO)

"JUGAR EN EL ZARAGOZA ES EL 
MEJOR PASO HACIA LA SELECCION"

Hoy traemos hasta nuestra columna a uno de los 
más firmes puntales con que cuenta el S. Antonio, 
juvenil. Se trata de un muchacho que luce unas 
condiciones muy estimables para ser tenido en cuenta 
y que suele distinguirse aparte de por su buen juego 
por su larga cabellera.

Esta tué nuestra entrevista:
-Danos tu ficha personal.
-M e  llamo Pedro Cuesta de la Corte y soy nacido 

en Puente de Montañana, provincia de Huesca, el 6 de 
mayo de 1957.

-¿ Tu historial deportivo?
—Empecé jugando en el Juvenil de Barbastro, 

pasando después a depender del Peña del Betis, en 
Reus y de aquí a mi actual club San Antonio en el que 
estoy desde hace dos temporadas.

-¿ A  tu juicio cuáles son los motivos por los que no' 
has jugado todos los partidos?

—Mi ausencia en principio se debió a una expulsión 
que s u fr í y que posteriormente mi entrenador 
multiplicó.

—Tú fuiste solicitado para jugar con el Zaragoza en 
Tarazona. ¿Por qué crees que fuiste llamado?

—Sobre eso debo decir que lo mismo que fu i yo 
pudo ir otro. El Zaragoza solicitó dos jugadores y el 
club envió a los que consideró convenientes, en este

caso fuimos González y yo.
—Pero respecto de aquella llamada, ¿te habrás 

hecho alguna ilusión?
-Pues sí, efectivamente. Yo considero que jugar en 

el Zaragoza es dar el mejor paso para llegar a la 
selección que es mi actual ilusión

-¿Cuántos goles has marcado esta temporada?
-Quisiera recordarlos todos exactamente, pero creo 

que la cifra está entre 10 y 12, que no son muchos 
desde luego.

-¿Crees tú que el seleccionador se fija en esta 
división?

-Desde luego algo habrá visto cuando hay dos 
seleccionados y juegan pero es d ifíc il que pueda ver á 
todos.

-¿Con respecto a tu equipo qué puesto crees que 
ocupará al final de la Liga?

-Y o  creo que al final estará entre los tres primeros 
y lógicamente aspirará al ascenso. Por nosotros no 
quedará y por ello hemos hecho causa común para 
ganar todos los partidos que restan, teniendo en 
cuenta como es natural el respeto que nos merecen 
todos los contrarios.

Y deseándole que todas sus aspiraciones se vean 
cumplidas, agradecemos a Cuesta su abierta sinceridad 
en todas sus respuestas.

ESTRELLAS
Ramón y Cajal (*), Por ftn 

consiguió su primer gol en la liga. 
Toda una hazaña; sT,señores.

Perales (Soscos - Becars) ( * * )  Fue 
el único de su equipo que plantó cara 
a sus contrarios.

Marianistas ( * * ) .  Protagonista de 
la gran hazaña de la semana al 
empatar con el Becars.

Torrero (*) . Al igual que Ramón y 
Cajal consiguió la pasada jornada su 
primer gol en la Liga.

Lahoz (Soscos) ( * ) .  Fue una 
constante pesadilla para la defensa 
adversaria^

Qamos (Soscos) ( * * ) .  Un gran 
debut de este muchacho. Se hizo el 
amo de! centro del campo y si 
tenemos en cuenta que fue su primer 
partido, ¡ya me dirán!

Balsas E. V (*). Perdió, pero 
.convenció ampliamente, haciendo 
trabajar más de la cuenta al Goya que 
se vio sorprendido por el buen juego 
de este equipo.

SEMANA
Bartolo (Zaragoza) { * * ) .  Marcó 6 

goles. Esto lo dice todo.
Lasierra (Zaragoza) ( * * ) .  También 

f u e  g o l e a d o r  v a r i a s  v e c e ^ .  
concretamente 5.

Pinina (Calasanz) ( * * ) .  Con sus 
tres goles ha aupado a su club a una 
posición de privilegio.

Dominicos X. (*) . Muy bien por 
estos muchachos que;aun perdiendo

por 1 8 -0 , supieron mantenerse 
dignamente en el campo y esto por sí 
solo ya es un gran mérito para ellos.

NOTA El acto negativo lo ha 
constituido esta semana la retirada 
del campo,  cuando faltaban 12 
minutos del equipo de Valdefierro. El 
hecho de que el árbitro expulse a un 
jugador no justifica este acto.

RESULTADOS, CLASIFICACIONES Y COMENTARIOS
FUTBOL IN FA N TIL  

GRUPO 1

Alcobendas, Oj Salvador, 4.
Altamar, 1; Oliver, 0.
Descanso, Jesús Maestro.

Al no ju g ^  Jesús Maestro y gánar 
Salvador su partido empatan ambos 
en la clasificación, con lo que el 
interés de ésta aumenta.

Altamar, al ganar a Oliver, da un 
gran paso de cara al tercer puesto 
A lcobendas sigue "afincado” al 
farolillo rojo.

GRUPO II

River Plate,1; Hotel París, 5.
Soraya,2; Helios, 4.
Calasanz,4,- Valdefierro, 0.

Calasanz, dá un paso de gigante de 
cara al título al ganar a Valdefierro 
que se ve rebasado por Hotel París al 
tener mejor coeficiente. Helios ganó 
con más apuros de los previstos y 
River Plate continúa sin ganar un 
partido aunque va mejorando en su 
juego.

226776
226777

GRUPO III

Ciudadela,0; Tostaval, 6. 
Juventud, 3; Maristas, 1. 
Soscos, 5; Deportivo 21, 1.

Juventud queda solo en la 
clasificación  a tres puntos de 
distancia de Tosfaval y Boscos que se 
d i s p u t a r á n  la segunda plaza 
precisamente mañana. Maristas queda 
descolgado de una forrria casi 
definitiva.

g r u p o  IV

Montearagón, 1; Sporting Ebro, 1. 
Salvador, L, 0; ; Agustinos, 4. 

Química, 3̂ ' Alava, 2.

A g u s t i n o s  c o n s o l i d a  su 
clasificación al ganar a Salvador, con 
lo que confirma ser el mejor del 
grupo. Química gana su primer 
partido, frente al Alava, con lo que 
este último pierde la gran ocasión de 
colocarse enáfH^segunda posición

Montearagon y S. Ebro volvieron a 
empatar.

GRUPO V

Ibérica, 1/ Boscos Salesianos, 5. 
Goya O., 2* Balsas E. V.^0. 
Ebro, 5, Afreto, 1.

Goya ganó con''más apuros de los 
previstos a un Balsas muy mejorado/ 
Ebro y Boscos - Salesianos por el 
contrario vencieron con holgura sus 
part idos lo que indica su buen 
m o m e n t o  de juego, como ya 
demostraron en la anterior jornada.

GRUPO VI

Dominicos X, 0; Zaragoza.18. 
Santo Tomás, 1; Montecarlo, 0 
S. Minas, 6; Rayo Delicias, 0.

Otra gran victoria del Zaragoza, 
esta vez frente a Dominicos, nada 
menos que 18 goles, con los que 
aumenta su cuenta a 65 indicando el 
gran potencial goleador de este 
equipo.

Minas y Santo Tomás ganaron, 
aunque este último con muchos 
apuros a Montecario,que ha mejorado 
mucho sus vacilantes comienzos. ^

GRUPO V il

R. y Cajal, 1 A t. Calasanz, 7.
S. Venecia, 4; Dominicos L. 2 
Santo Domingo, 1 La Paz, O

Un punto solamente, separa al 
Santo Domingo de cantar el alirón 

Sorpresa esa derrota de Dominicos 
frente a S- Venecia. Así como la 
abultada victoria del At. Calasanz 
frente al R. y Cajal que, por fin, 
consiguió su primer gol en la liga.

GRUPO VI M

Marianistas, 2; Boscos - Becars, 2. 
Torrero, 1, La Salle, 6.

Tropiezo del Becars frente a un 
Marianistas peleón y buen equipo 

La Salle ganó bien al TorrercvQue 
también marcó su primer gol en la 
liga.

El sábado (mañana) se decide el 
título en este grupo, al enfrentarse 
Becars y La Salle en el campo del 
primero.
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EL CUARTE, DA 
EXPLICACIONES

Cuarte de Huerva, 30 de Enero de 1974 

A la atención del Sr. Barajas 

Muy Sr. nuestro:

Es la primera vez que nos dirijimos a ese estimado periódico, para el 
cual colabora. A  través de él, no hemos censurado a nadie. Por vez 
p rim era  llamamos su atención para, expresarle que más de un 
corresponsal, no nos ha tratado debidamente.

Hace varias semanas, en una página de Regate, un corresponsal 
protestaba de que nos servíamos de artimañas para ganar los partidos. Si 
esto fuese verdad, los árbitros hubiesen comunicado a su Organismo tales 
artimañas y  en estos momentos recibiriamos el oportuno castigo.

Nos relatan la verdad de los partidos. A l final, no sólo nos pasa a 
nosotros, sino también a otros que en las salidas cuando puntúas tratan 
de hacerte la vida imposible, como en el pasado domingo en Daroca.

El Sr. Cheva, dice que el comportamiento del Cuarte, tanto de 
jugadores como de seguidores, insultó descaradamente a los mismos de 
Daroca. ¿Vd. cree Sr. Barajas, que llega alguien a su Redacción p ^ a  
insultarle y  ofenderle y  lo permite? ¿Si nos lo hubiesen permitido 
estaríamos todos a estas horas en algún hospital ¿Conoce Vd. el motivo 
por el cual no permitieron a nuestros jugadores usar el vestuario 
habitual? Sepa, que con esto, no trato de culpar a Daroca-Pueblo, ni 
mucho menos, únicamente a este Sr, y  alguno mas. Nó comprenden como 
un pequeño y  humilde equipo como el nuestra que subsiste gracias a 16 
socios y  el esfuerzo de ésta Directiva, en el qUe los jugadores únicamente 
perciben las gracias, de vez en cuando tienen que tocar el bolsillo, les bate 
a domicilio. ¿Por qué no relata la verdad de lo que pasó, Sr, Oieva? Le 
recomendamos que no cierre los ojos cuando algún equipo merezca la 
victoria en ese campo.

Amigo Cheva, ¿en que Colegio ha asimilado su sabrosa educación? 
¿conoce algún equipo que se haya dirigido a nuestra Federación 
solicitando no jugar con nuestro equipo?

Tenga en cuenta, Sr. Cheva, que nosotros vamos de cara a todos los 
pueblos a jugar, sí, a jugar, y  en nuestra Real Federación tienen constancia 
de que en más de una vez hemos solicitado Delegado Federativo.

A s í pues, amigo, a jugar y  a saber juzgar. ¡Hasta la próxima!

C.D. CUARTE

Piden árbitro bueno 
para el próximo 
El Burgo - Cuarte

El Burgo a 29-1-74

S e ñ o r  Bar a j as  (Coord inador  del suplemento de 
“ARAGONjexprés", REGATE).

Muy Sr. mío: Seguro le extrañará el ruego que le hago en pii 
carta, pero por no ser yo miembro de esta directiva no sé a quién 
dirigirme para para hacer la petición siguiente, el único medio que 
conozco es usted y  su preocupación por que el fútbol de la región 
siga una buena marcha.

Paso a! asunto que me interesa, es el siguiente:
El domingo día 3 de febrero, nos visita para jugar el 

correspondiente partido de liga el “FoUonero” del grupo Cuarte, y  
una servidora como buena forofa que soy, está preocupadísima y  
no por el resultado en goles,ya que si usted mira la tabla verá que 
no nos preocupa, mi preocupación es por los líos que siempre arma 
el Cuarte y que sale perjudicado con expulsiones el equipo que 
juega con él porque practica un juego que no se le puede llamar 
duro, yo soy admiradora del juego duro pero legal, de ese que 
practican algunos equipos extranjeros pero el que practica el Cuarte 
es juego sucio, con mala in tención, de ese que a veces pasa el balón 
pero el jugador no, así que le ruego a usted por si puede hacer algo 
porque ese día 3 de febrero nos manden un arbitro .competente y  
con autoridad,porque nos va ha hacer mucha falta para que el buen 
nombre de nuestro club no se vea por los suelos como lo pone el 
señor Millán, corresponsal del Gurrea, que cuando pierden sus 
equipos tachan de marrulleros y antideportivos a los árbitros y  al 
equipo contrario. Yo por mi parte le diré que el mejor arbitraje que 
he visto hacer fue en el único partido que perdió El Burgo, en 
Feríete y el arbitraje lo hizo el señor Floncilles Martínez.

En fin, creo que ya le he dicho lo que deseo;un árbitro que sepa 
lo que hace, aunque pierda El Burgo si el arbitraje ha sido bueno le 
quedaré muy agradecida lo mismo que si no puede hacer nada por 
esto que le pido. Pidiéndole perdón por molestarle le saluda 
atentamente

Mari MONTERDE (De'las forofaá)

SKü»-''

PARTIDOS A CELEBRAR EL DIA 3 DE FEBRERO
1. REGIONAL PREFERENTE

1 Tauste-Calatayud, Periset; 3,4S 
Tauste

1 Fr aga-B inefar. Ciprés; 3,45 
Fraga

X Eureka-H uesca, Benavente 
(Vizcaino); 4 Tarazona

X Escatron-Oliver, Aiierta; 3,45, 
Escatron

1 Ejea-Teruel, Luis Garcia; 3,45

 ̂ 1 Caspe-Sabiñánigo, Martínez 
Mayoral; 3,45 Caspe

X Lamusa-Aragfin, Romero Liñan,
3.45 Aicoraz ^

1 Numancia-Mequinenza, García
Carpintero: 3,45 Almazán

1 Monzon-Sariñena, Campillo; 4 
Monzon

1 La Almunia-Aimazán, Grima; 
3,45, La Almunia.

1. CATEGORIA REGIONAL

1 Leciñena-Zaidín, Martínez Vela;
3.45 Leciñena

1 A t. Huesea-Casetas, Alconchel;
11.30 S. Jorge

1 Norma-Tardienta, Tornes M ; 4 El 
Burgo de Osma

1 Jacetano-Zuera, Pascual; 3,45 
Jaca

1 Boscos-Utebo, Rey; 4 Salesianos 
1 Arenas-Gallur, Castejón; 11,30 

Entrerríos
X A Im udévar-Lucen i, Garcfa 

Carpintero I I,  3,45 Almudévar
1 Alcañiz-lllueca, Vicente 11; 3,45 

Alcañiz ,
1 Tamarite-Perdiguera, Benitez;

3.45 Tamarite
X Robres-Calatorao,Torcal: 3,45 

Robres

2. CATEGORIA PREFERENTE

1 V i llamayor-Grañen, Marquds:
3.45 Vlllamayor

1 Utrillas-Torres, de Teruel; 3,45 
Utrillas

1 Juv. B arbastro-Maella, De 
Huesca; Barbastro

1 Independiente-Cariñena, Ortln;
3.30 M. Huerva

1 Láckey-Belchite, Castro I; 11 
Láckey

1 Calamocha-Fuentes, Soriano li;
3.45 Calamocha

X S. Juan-Alag6n, De Miguel; 3,30
S.Juan

X St. Isabel-Borja, Peralta; 3,45 
St. Isabel

1 Alcorisa-Valdefierro, de Teruel; 
12 Alcorisa

1 S. Mateo-Sánders, Salas: 12 S. 
Mateo.

2. CATEGORIA REGIONAL

X Boquiñeni-Brea, 3,30 Boquiñeni 
X Ainzón-Pedrola, 4 Ainzdn 
X Pinseque-R em olinos, 3,45 

Pinseque
1 Morés-Malón, 3,30 Morés 
X Luna-Ateca, 4 Luna 
X Morata-Novallas, 4 Morata 
1 Tauste B-Eureka B, 11,30

1 Mallén - Sabiñán, 4,30, Mallén.
1 El Burgo-Cuarte, 3,30 El Burgo 
1 La Muela-Gurrea, 3,45 La Muela 
1 Botorrita-Quinto, 3,45 Botorrita 
1 Farlete-Alfindén, 3,45 Farlete 
1 Herrera-Sástago, 3,15 Herrera 
X Leciñena B-Pina, 11 Leciñena ^
1 Alfajarín-Daroca, 3,45 Alfaiarin 
1 A. Vicente-St. Domingo, 12 N. 

S. Guadalupe
1 Optica Jena-R. Leones, 8,30 

Casablanca
1 A I m u deria-Bpseos B, 12 

Salesianos
1 M o n t a ñ a - C o l ó n ,  1 1 , 1 5  

Montañana
1 Unlversitario-Terminillo, 10 C. 

Universitaria
1 Salvador-R. Cascajo 9,30 Q. 

Julieta
1 S. G regorio-Torrero, 10,30 

Maristas
1 M on tecarlo -A rrab a l, 10,30 

Pinares
1 Fócar-Rompeolas, 12,15 La 

Cartuja
1 S. Antonio-La Campana, 12 S. 

Antonio
X La Salle-C odorn iz, 11 S. 

Lamberto
1 Giner-Cuber, 4,30 Pinares .
1 Ebro-EI Gancho, 11 Carmen
1 Ranillas-Torresol, 3,45 Maristas
2 Oliete-Huracán, 9 S. Lamberto
1 C a s a b I a n ca - A i s 1 a m , 12

Casablanca
X A t .  B o z ad a-Zdd^ac, 10 

Seminario Menor.

3. CATEGORIA REGIONAL

X Ajax Juslibol-EI Baturro, 10,15 
Picarral

1 St. Isabel-Arcos, 10,45 St. Isabel 
1 At. S. José-Checa, 10,30 Villa 

Beltrán
1 R. Picarral-Canteras, 12 Picarral 
1 Ibérico-Mebrosa, 11 Mebrosa 
1 Alava-Grupo 71, 12 Seminario

X Escalerillas-Pastriz, 9,30 N. S. 
Guadalupe

1 Esp. Montañana-Plata, 11,30 S. 
Roque

1 S. Miguel- La Jota, 3,45 Utebo
1 El Molino-Z/Bel, 8,30 Picarral
2 At. Arbu¿s-Sp. Portillo, 10,15 

Miralbuéno
2 I nter  A ragón-La Salle, 4 

Entrerrios
X La Paz-Tovi, 12 Miralbuéno.

1. CATEGORIA JUVENIL

X Zaragoza B-Berdala, 9 Torrero 
X S. Antonio-A. Vicente, 10,30 S. 

Antonio
1 Utebo-Ainko, 11,15 Utebo 
1 St. Venecia-At. Bozada 11,30 

Venecia ,
i  La Salle-Arenas, 9 Entremos 
1 Kolbe-Ebro, 9,30 Valdefierro 
1 Montecarlo B-Calasanz, 12,15 

Pinargs
1 Boscos B -D ab u b io , 8, 45  

Salesianos

2. CATEGORIA JUVENIL

1 Deportivo 21-R. Delicias, 8,30 
Miralbuéno

X Gest. Delicias-Tostaval, 10,15 S. 
Gregorio

X La Paz-Torrero, 3 Pinares 
1 Casablanca-Cesaraugusta, 10,15 

Casablanca
1 Altamar-Minas, 12 S. Gregorio 
1 Balsas E. Viejo-R. y Cajal, 11 

Cristo Rey
1 Monteviejo-Juventud B, 9,30 

Escolapios
1 Candanchú-H. Navarro, 8,30 S. 

Gregorio
X Ciclon-Zuera, 11 Lasalle St« 

Angel
1 Fócar-St. D. de Silos, 3,15 La 

Cartuja
1 Oliver B-St. Venecia, 11,30 La 

Camisera
1 Zaragoza C-Marianistas, 10,30 

Torrero
1 Salvador B-Química, 11,30 Q. 

Julieta
1 Gancho-St. Isabel, 9,45 S. Juan 
1 Helios-S. Antonio B, 12 Helios
1 Ciudadela-Alcubierre, 3,30 C. 

Universitaria
2 Al f ér ez  Rojas-Aneto, 3,45 

Casablanca

COPA JUVENIL "N A V ID A D ”

1. S t. C asablanca-Montecarlo, 
10,30 St. Casablanca

1 Boscos-Valdef i er ro,  10,15 
Salesianos

X Juventud-Calasanz, 12 Torrero 
X Oliver-Dominicos 4 La Camisera;

Æ æ f e s  p r o M e i m i s  
p æ  el TEBDELS
k LA DIRECTIVA, DISMINUYO LAS 

MENSUALIDADES DE LOS JUGADORES, Y 
ESTOS, PROYECTAN UN “PLANTE”
PARA EL PARTIDO DE EJEA

I POR OTRA PARTE, EL ENTRENADOR HA 
SOLICITADO LA RESCISION DEL CONTRATO

El pasado Domingo, después del encuentro frente al 
Escatrón. que se ganó por 2-0, la Direetiva turolense, 
se reunía con los jugadores, para comunicarles, que 
como la afición no había respondido a lo que se 
esperaba, se veían (¿ligados, a rebajar lo acordado con 
elk)s en concepto de mensualidades, ya que de otra 
forma era problemática, la terminación de la 
competición.

Los jugadores, quedaron sorprendidos -Como se 
sabe la mayoría son residentes en Zaragoza— y durante 
la semana, se “masca” un dima tenso entre los 
miembros de la plantilla, adquiriendo fuerza, el rumor 
de un posible “plante”, si antes el Teruel, no se 
compromete de nuevo a respetaf sus compromisos 
económicos, poniéndose al día en sus pagos.

Se dice, que se les adeudan dos mensualidades, 
pero este; detalle no nos ha ádo confirmado por 
ninguna de ias partes en el litigio.

El Enfrenador Larrea, a la vista de las ofensas que 
retábe de un grupo de aficionados, ha dimitido, pero 
durante la semana se ha visto obligado a continuar en 
su puesto, al no ser aceptada su dimisión por la Junta 
Directiva, (jue desea continúe en el puesto.

En resumen, graves problemas para un Teruel, que 
con estas cosas se desinfla y me ha de resolver antes 
del próximo Domingo, para llevar a feliz término su 
partido a celebrar en Ejea.

Esperemos que tíxlo se solucione favorablemente, 
para ambas partes.
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LOS INCIDENTES DEL GALLUR-BOSCOS
lie aquí, la fotografía, fiel simo de la violencia, con 

el guardameta gallurano; Abadía sangrando y según 
dice nuestro Corresponsal: Carlos Pascual, todo pudo 
degenerar en un grave problema de alteración de orden 
público, del (|ue se considera culpable al Colegiado que 
dirigió el mencionado (hoque.

¡Por favor, amigos, llevemos la calma y 
deportividad a todos los campos!
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